
una mujer muerta y un· profesor de autoescuela atropellado 

«En algunos pasos de cebra nos jugamos la vida» 
«La solución está clara: o los quitan o ponen un semáforo» 

Participaron estudiantes y profesores Ellos también sufren robos y atracos 
Jamadas infOnnativas en Alcalá Las taxistas alcalaínos protestaron 

de la Fundación Anti-SIDA de España contra los asesinatos de Madrid 

Para clausurar el «Encuentro 
de tres Religiones» 

Los Reyes vendrán a 
Alcalá el martes 

Faltan sustitutos 
Las madres del García LOrca 

reclaman profesores 
Intento de suicidio 
en la calle Nuestra 
_ señora de Belén 

t t t 

Accidente mortal 
en la Nacional 11 



Harás cualquier cosa por enseñarlo. 
Cuando tengas un Seat Córdoba, descubrirás la más depurada tecnología alemana. La potencia 

de u~ motor de hasta 115 Cv. La seguridad que ~ proporciona su e~truétura reforz~da. 

La fiabilidad de los henos ~ ABS.· Lá comodidad de ·la dirección asistida .• El placer del aire 

acondicionado. La capacidad. de un maletero de 455 litros. Y además, el hechizo de su línea . . 

t~ . 
Cuando tengas un '~ii\..J. Seat Córdoba descubrirás 

· hasta que punto te puede gustar un coche. 

Y todo lo que puedes llegar a hacer 

por enseñarlo. Desde J.450.000 Ptas~ 

SEAT 

lnfilrmoite rn: 
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Si:AT Hnos. Atienza TALLERES 
RECAIBIOS y VEITAS 
Sábados mañana 

TALLERES y VENTAS:. Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
. Tlfs. 888 14 38 .: 888 14 .70 - 888 15 16 - 889 ll 47 - 888 13 10 

!lii!nl Más de 1.000 puntos de a_sistencia técnica. 



LOS palítlCOS, 
esos exhibicionistas 

La mejor frase de los últimos 
días ha sido de Paloma San Ba
silio, quien ha sintetizado el 
aburrimiento de millones de es
pañoles ante la actividad de los 
políticos profesionales no di
ciendo que «son unos chorizos» 
o que «son unos corruptos», o 
«antidemócratas». No, lo que 
ha dicho es que son unos exhi
bicionistas. Y aquí estamos de 
acuerdo con ella, de modo que 
a nuestra admiración por Palo
ma San Basilio como artista se 
añade ahora el homenaje como 
mujer inteligente. 

En efecto, sean lo que sean 
los políticos, su denominador 
común es su deseo de «estar 
ahí», en los periódicos, en ra
dios, en las televisiones, exhi
biéndose, sin la mínima dosis 
de precaución para entender 
que muchas veces al tiempo que 
se exhiben dejan patentes sus 
carencias, su falta de mensaje, 
su ambición desmedida, su po
breza conceptual. 

Si hay que entregar un pre
mio, aunque la institución sea 
privada, ahí tratará de estar un 
político colocando su efigie ante 
la cámara aunque para ello ten
ga que tapar al premiado; si 
hay que emitir una opinión que 
cabe en media docena de líneas 
en una nota, convocarán una 
rueda de prensa para marear la 
perdiz y «salir en la foto»; si 
hay que presentar una alterna
tiva a «los malos» que nos go
biernan, se harán declaraciones 
gruesas e insultantes contra los 
rivales porque suministran ti
tulares periodísticos más llama
tivos ligados a sus nombre y a 
sus caras; si hay que iniciar de 
una vez una obra que ya lleva 
retraso, se llamará a los fotógra
fos para que acudan a recoger 
la puesta de «la primera piedra» 
y a veces hasta se rizará el rizo 
y se pondrán dos «primeras pie- · 
dras», o tres, o cuatro, porque 
una cosa es el salón de la vi
vienda y otra la cocina, y ¿por 
qué no va a merecer cada pie
za su primera piedra particu
lar? Si no fuera por las obliga
ciones que ello llevaría consigo, 
los políticos, en los entierros, 
tratarían de ser los muertos. 

Paloma San Basilio sí ha 
«clavado» una definición de los 
políticos en pocas palabras: ex
hibicionistas, que son unos ex
hibicionistas que•no dejan sitio 
en los medios de comunicación 
para la sociedad. La consecuen

. cia es que ésta, la sociedad, pa
rece que ya ni siquiera existe. 

PUERTA de lladrld 

una iglesia 
en el zulema 

Vecinos de las urbanizacio
nes Nuevo Zulema y Peñas Al
bas son un ejemplo vivo en la 
aplicación del refranero caste
llano: «A Dios rogando y con el 
mazo dando». Quieren tener 
una iglesia que pueda albergar 
los oficios religiosos católicos y, 
además de rezar, han puesto 
man9s a la obra de conseguir 
los fondos necesarios para su 
templo, unos cincuenta millo
nes de pesetas. Sin duda, cubri
rán su objetivo y tendrán tem
plo, y habrán demostrado de 
paso que la iglesia no es sólo la 
jerarquía, sino toda la congre
gación de fieles. 

De paso, es muy posible que 
su actitud marque con nitidez 
un camino que la Iglesia Cató
lica no parece atreverse a em
prender: dejar en manos de la 
sociedad progresivamente. el 
sostenimiento de su iglesia, sin 
tener que acudir para nada al 
estado ni a sus instrumentos re
caudatorios. Eso de que la Igle
sia reciba dinero del Estado le
vanta no pocas suspicacias. No 
faltan ciudadanos que creen ob
servar que las denuncias de la 
jerarquía eclesiástica contra el 
poder político se suavizan 
cuando éste admite reivindica
ciones económicas de aquélla. 

Se dirá, y con razón, que 
«ahí está la doctrina de la Igle
sia», que es algo consolidado y 
a salvo de situaciones coyuntu
rales, pero no todo es la doctri
na; el comportamiento día a día 
también cuenta; y es inevitable 
que muchos católicos deduzcan 
que cuando el Estado y la Igle
sia «negocian» los negocios pue
den resultar muy pragmáticos. 

Es posible que aún sea dema
siado pronto para que todos los 
gastos de la Iglesia sean cubier
tos directamente por sus fieles, 
pero no sería inadecuado cami
nar hacia ese objetivo, que pro
porcionaría a la iglesia militan
te una militancia más activa, 
por su participación y por sus 
exigencias. Así el «pueblo de 
Dios» estaría más vivo. 

Austeridad municipal 
y gastos en cultura 

Eso de «invertir en cultura» 
está muy bien. Y lo bueno que 
tiene es que en cuanto en una 
corporación municipal se men
ciona la palabra cultura nadie 
se atreve a oponerse a que se 
gaste en lo que sea. Quizá se 
piense que siempre quedará al
go provechoso. Sin embargo, 
cuando el ayuntamiento de Al
calá se ve obligado a una drás
tica austeridad en el gasto, lla
ma la atención que ningún gru
po político se atreva a analizar 
la conveniencia social de tal o 
cual gasto en cultura. 

El ayuntamiento de Alcalá 
no paga a sus proveedores por
que no tiene dinero. Sin em
bargo, adjudica presupuestos 
multimillonarios a organismos 
cuya utilidad está por lo menos 
poco cuantificada. Pongamos 
por caso, sólo para ilustrar el 
comentario, los treinta millones 
de pesetas con que subvencio
na al Centro de Estudios Cer
vatinos. El sacralizado nombre 
de Cervantes abre muchas 
puertas en Alcalá, sobre todo 
puertas hacia el dinero de los 
ciudadanos. Pero algo habrá 
que analizar. ¿Cuál es la utili
dad que los alcalaínos en gene
ral reciben del Centro de Estu
dios Cervantinos? 

La pregunta debe ser contes
tada porque seguramente sólo 
unas docenas de alcal¡tínos en
tenderán las excelencias de es
ta entidad y recibirán algún be
neficio de sus actividades. Pe
ro son todos los alcalaínos los 
que pagan los treinta millones. 
Por poco justificado que esté 
perder veinticuatro millones en 
los toros, quizá a cambio se di
viertan unos cientos o unos mi
les de los ciudadanos que pagan 
ese déficit. Pero ¿quiénes se be
nefician de los treinta millones 
que cuesta a los alcalaínos el 
Centro de Estudios Cervanti
nos? ¿Que eso se verá a largo 
plazo? Quizá. Pero la realidad 
es que los alcalaínos pagan aho
ra y conviene saber qué reciben 
ahora por lo que pagan. 
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Petición de dimisiones 
«a go·gO» 

A veces el ayuntamiento 
complutense da la impresión 
de ser una pura juerga para 
mantener entretenido al per
sonal, como cuando los grupos 
políticos se dedican a pedir di
misiones a granel. La petición 
es tanto más inadecuada 
cuanto que una dimisión pro
piamente dicha no se pide ni 
se exige, sino que se aconseja 
a un amigo o se acepta llega
do el caso. Si se quiere pedir 
o exigir el cese, pídase o exí
jase la destitución, siempre 
que tal petición o exigencia 
tenga viablidad, que también 
es un tanto aburrida la exi
gencia de algo que uno no tie
ne derecho a exigir, con lo que 
el exigente remeda al gozque
cillo que ladra irritado a la 
Luna. ¿A qué pedir la dimi
sión de tal o cual concejal o al
calde? Si el concejal o el alcal
de creen que les conviene di
mitir, dimitirán sin que nadie 
se lo pida, pero nadie está 
autorizado para pedir una di
misión, salvo quien tiene en 
sus manos la posibilidad de 
forzar el cese, con lo cual la di
misión exigida no es tal, sino 
una destitución suavizada en 
sus formas. 

En el pleno sobre el estado 
de la ciudad, que ojalá fuera 
un estado «de buena esperan
za», han menudeado las peti
ciones de dimisiones, del Par
tido Popular para el alcalde y 
Lola Pérez Quirós y del PSOE 
para toda la oposición. Las 
consecuencias en la opinión 
ciudadana de este ladrar a la 
Luna pueden ser hasta rego
cijantes. ¿Se han preguntado 
los concejales qué piensa el 
ciudadano de estas peticiones 
de dimisión? Sería convenien
te que lo hicieran y trataran 
de encontrar una respuesta. 
Hasta podría ocurrir que los 
ciudadanos estuvieran absolu
tamente qe acuerdo en que, 
para lo que hacen, lo más con
veniente sería que la mayor 
parte de los veintisiete conce
jales complutenses presenta
ran su dimisión y se dedica
ran a sus labores, los que ten
gan labores fuera de la corpo
ración municipal. 

Esto de pedir dimisiones «a 
go-go» puede resultar humo
rísticamente tan sugerente pa
ra el ciudadano como el texto 
de aquella coplilla picante: 
«Tu marido y el mío se han 
peleao; se han llamado no sé 
qué y han acertao». 

21 de noviembre de 19M 



Madres del colegio García Lorca, con megafonía inclusive, protestan por la falta de profesores en este centro escolar. 

Alumnos de 1 º de EGB llevan quince días sin profesor, en ! º se quejan de que tienen 
un profesor sordo J en una clase de 8º llevan diez días con un profesor dado de baja 

Problemas en el colegio García Lorca para cubrir 
las bajas del profesorado 

El colegio público García Lorca, situado en el número 27 de la calle de Torrelaguna, tiene problemas 

a la hora de cubrir las bajas de los docentes, según denunciaron las madres con hijos en el centro. Una 
de estas madres, Lucía Montalvo, quien tiene un niño en 1° de EGB, se queja de que llevan quince 

días sin profesor: «Son niños de seis años que a este paso van a terminar 1° sin saber casi ni leer». 

En la mañana del miéi'coles, alumnos congregados ante el colegio. Las madres trataron de impedir la 

entrada de los escolares, cerraron las puertas con un candado y formaron una cadena humana. 

Lucía Montalvo agrega: «Es
to es grave para la educación de 
estos niños tan pequeñitos que 
están cogiendo una norma esco
lar. Pronto llegan las vacaciones 
de Navidad y van a pasar el pri
mer trimestre en blanco. La pro
fesora se dio de baja por enfer
medad, al parecer por un mes, y 
los niños llevan 15 días que los 

REGALO 
PERRO CANICHE 
a quien lo pueda tener bien 
Llamar, a partir• 9 noche, 

al teléfono: 883 52 51 
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cuida el profesor que en ese mo
mento termina su tarea, una ho
ra o dos el que puede, incluido 
el director, pero sólo cuidarlos, 
no reciben clases. Hemos aguan
tado quince días, pero en vista de 
que esto no se soluciona hemos 
iniciado unas protestas por la ca
rencia de profesorado». 

Según otras madres, también 
hay problemas en una clase de 
tercero; se quejan de que tienen 
un profesor sordo y, por este mo
tivo, aducen que es poco compe
tente para realizar labor de pro
fesorado con niños. También 
hay una tercera queja, ya que en 
una clase de octavo llevan diez 
días con un profesor dado deba
ja. «Nuestras quejas -comentan 

las madres- son por la falta de 
organización en el colegio a la 
hora de cubrir las bajas de los 
profesores». Nos dicen que no 
hay profesores suficientes, que 
hay pocos sustitutos para Alcalá: 
«Hay 50 sustitutos y se necesitan 
entre 70 y 80 para cubrir bien las 
bajas». 

En la mañana del miércoles, 
gran número de madres con hi
jos en este centro escolar inten
taron impedir la entrada de 
alumnos en protesta por la caren
cia de profesores y, con megafo
nía incluida y bien organizadas, 
las madres cerraron las puertas 
del colegio con un candado y for
maron una cadena humana para 
impedir el paso de los alumnos al 

centro. Después un grupo de 
madres fue a hablar a la subdi
rección del MEC para exponer 
estos problemas. Desde el miér
coles, en la clase de 1 ° de EGB 
han puesto a la psicóloga del cen
tro, que está para atender a los 
niños con problemas, para que 
atienda a los niños hasta fin de 
mes, porque se supone que a fin 
de mes se le acaba la baja a la 
profesora; eso si no tiene necesi
dad de pedir otra, pero esto es 
desnudar un santo para vestir a 
otro porque los niños con proble
mas necesitan la atención de es
ta profesional: «De momento va
mos a espear hasta fin de mes a 
saber qué solución se le da, si 
vuelve o no la profesora». Si es
to no se solucionara, las madres 
seguirían con sus movilizaciones. 

«Las histéricas» 
«Somos un grupo de cinco ma

dres -agregan- las que esta
mos llevando a cabo la organiza
ción de estas protestas. Encima, 
la subdirección nos llama las his
téricas porque somos las que da
mos la cara por la buena educa
ción de nuestros hijos y también 
de los hijos de las demás». 

El director del colegio García 
Lorca no quiso hacer declaracio
nes: «No se trata de mala educa
ción, no quiero ser esquivo, pe
ro no estoy en condiciones de ha
cer declaraciones. Otras veces ya 
he manifestado mis opiniones, 
pero somos una comunidad y va
mos a dar, si es que la llegamos 
a dar, no mi opinión, sino la de 
todo el claustro. Es la comunidad 
en pleno la que ha de decidir lo 
que hace». 

PERDIDO PERRO 
(Zona Estación) Cruce con Mastín 
GRANDE Y NEGRO 

--delapabldelantli .... 
Se gratificai:á cualquier información 

que conduzca a su hallazgo 

Telf.: 888 51 08 
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A juzgar por la fotografía, la juventud de Alcalá se muestra concienciada con el problema del SIDA. A la derecha, cuatro de los cinco 
educadores de la Fundación Anti-SIDA de España que formaron a setenta adultos y jóvenes alcalaínos. 

Jornadas informativas de la Fundación Anti·SIDA de España 

Bares del casco antiguo celebrarán el 1 de diciembre 
una fiesta a beneficio de la lucha contra el SIDA 

Unas 70 personas, fundamentalmente estudiantes de instituto, algunos profesores y miembros de aso
ciaciones juveniles de Alcalá, han participado durante esta semana en unas Jornadas Informativas so
bre el SIDA, organizadas por el CIDAJ en colaboración con la Fundación Anti SIDA de España. Fruto 
de estas jornadas surgirán varias iniciativas en tomo al 1 de diciembre, Día Internacional Contra el SIDA. 

Con estas jornadas, el CI
DAJ ha ofrecido apoyo a los 
centros educativos y asociacio
nes juveniles que querían tra
bajar sobre el SIDA. «Lo que 
se ha hecho es formarlos, pasar
les documentación y ayudarlos 
a diseñar unas actividades pa
ra que las pudiesen desarrollar 
en sus centros de estudio o aso
ciaciones, transmitiendo toda 
la información recibida a mu
cha más gente». 

Los participantes en estas 
jornadas provienen de cuatro 
institutos -Arquitecto Pedro 
Gumiel, Isidra de Guzmán, 
Cardenal Cisneros y Alcalá 
Nahar-, del Curso de Coordi
nadores de Tiempo Libre del 
FRAC, el Grupo de Apoyo al 
Joven Toxicómano y las asocia
ciones juveniles CAJE, Cacho
rros , Iglú y Júnior. 

La concejalía de Juventud, a 
través del CID AJ, apoyará ins
titucionalmente con recursos 
materiales y humanos cual
quier iniciativa que surja de 

estas jornadas en torno al Día 
1 de diciembre. Concretamen
te ese día, a partir de las 20'00 
horas, ya está prevista la cele
bración de una fiesta en algu
nos bares del casco antiguo -
'Maná-Maná', 'La Galería', 
'La Paloma', 'El Clan Malva
do ', 'La Nuit' y 'Migas- apo
yada con actuaciones de calle, 
musicales y de teatro, exhibi
ción de vídeos informativos en 
pantallas gigantes y reparto de 
folletos informativos. Una par
te de la recaudación de los ba
res antes citados irá destinada 
a asociaciones de lucha contra 
el SIDA. 

Teléfono gratuito de 
información: 900-111-000 

Los educadores que trabaja
ron con los chavales en las jor
nadas, celebradas los días 22 , 
23 y 24 de noviembre en la Ca
sa de la Juventud, pertenecen 
a la Fundación Anti-SIDA de 
España, organismo que colabo-

ra con todos aquellos colectivos 
que se lo demandan. 

Cuatro veces al año, FASE 
organiza cursos de fin de sema
na para sanitarios y volunta
rios. Para un público más am
plio organiza cursos de un día, 
uno por mes, donde se enseña 
lo que es el SIDA, cómo preve
nirlo, las vías de transmisión y 
de no transmisión, los trata
mientos y el SIDA social. A es
tos cursos acuden todo tipo de 
colectivos y , dependiendo del 
que se trate , así se enfoca el ta
ller: «Se escenifican situaciones 
para que las personas sepan 
afrontarlas cuando les surjan en 
la vida real. Todo se enfoca en 
función del tipo de gente con el 
que estás trabajando. Con los 
chavales se hace hincapié en el 
uso del preservativo, mientras 
que en los asistentes sociales se 
enfoca más en los aspectos psi
cológicos porque van a encon
trarse con seropositivos que 
tendrán que tratar». 

FASE dispone también de un 

servicio telefónico gratuito 
-900-111-000- que atiende 
confidencialmente cualquier ti
po de consulta sobre el SIDA 
(desde las 10 hasta las 20 horas, 
de lunes a viernes). A la labor 
preventiva que realiza esta fun
dación se suma un grupo de 
apoyo que trabaja directamente 
con .los infectados. 

FASE cuenta en la actuali
dad con 100 voluntarios, sero
positivos o no, trabajando en 
todo el país e informando sobre 
el SIDA, ya que consideran que 
la discriminación y rechazo ha
cia los afectados por esta enfer
medad está provocada básica
mente por una falta de infor
mación. «Poco a poco vamos 
consiguiendo que el rechazo de
saparezca porque cuando noso
tros formamos estamos prepa
rando a alguien que va a formar 
a otros. Queremos que se mul
tiplique el fenómeno y depen
de de que la gente se lo tome 
con más voluntad». 

VENDO PISO 
Ntra. Sra. del Pilar, 17 
90 m/2 , todo exterior 

* 3 dormitorios , * Salón y 
cocina con terrazas , 

* Aseo y baño 

Precio: 10.300.000 pts. 
· Telf.: 519 2.3 26 

HASTA 

200.000 pts. 
DE DESCUENTO PISCINAS 

Hasta 200.aao ptas. de descuento, realizando la instalación de su piscina 
durante los meses de octubre, noviembre o diciembre. Infórmese. 
* Piscinas (30 modelos düerentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
*Casetas para perros* Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

[fil;] POLIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51 '500-Telf.: (949) 22 2164 (3 líneas) - Fax: 22 25 59 -GUADALAJARA 
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En busca del 
sentido Institucional 

Con IU a la greña con el 
PSOE. El PSOE pidiendo en 
bloque la dimisión de toda la 
oposición. El PP amenazando 
con querellarse contra IU. El 
panorama no puede ser más 
desalentador en el contexto 
político de Alcalá de Henares, 
de cara a las próximas eleccio
nes para mayo de 1995. Tan 
sólo brilla una pequeña luz de 
esperanza al final del túnel. 

No pude asistir a la última 
asamblea celebrada en el Cen
tro de Salud, por IJli partido. 
Nadie me invitó. Ultimamen
te reconozco que me invitan 

a pocos actos institucionales. 
Desde que me permití enfren
tarme abiertamente con el an
terior Comité Local por el 
«Caso V elasco», no gozo de 
muchas simpatías. Sobre todo 
porque dentro de este Comité 
Local actual, siguen existien
do muchos amigos de Velasco. 

Por cierto, también me ne
gué a participar en la elección 
de este Comité, porque consi
deraba que eran «los mismos 
perros con diferentes colla
res», y porque tampoco cono
cía al que encabezaba la lista, 
un tal Francisco Muñoz. 

Estaba convencido de que 
nuevamente pondrían al fren
te del Comité a alguien del 
cual pudieran servirse a su ca-

pricho y antojo. Me equivo
qué. 

Después de leer las declara
ciones de mi secretario gene
ral, en los medios de comuni
cación, se me antoja un «In
dianajones», látigo en mano, 
poniendo en su lugar a cada 
uno de los cabecillas de esas 
«bandas» que han crecido co
mo la mala hierba al amparo y 
abrigo del «poder institucio
nal». 

Por fin, insisto, he visto al
go de luz en ese pozo en el que 
muchos militantes habíamos 
caído (a algunos nos tiraron), 
por no querer «comulgar con 
ruedas de molinos». 

Me parece ver en él un va
lor firme para el socialismo al-

Pisos de 90 y l 08 m2 construidos de 3 y 4 dormitorios 
c;;on 2 baños y plaza de garaje. 

Viviendas 
de 3 dormitorios 
desde 7.876.541 ptas. 

En el Polígono Espartales, 
junto al Hospital, 

la Universidad 
y el Jardín Botánico 

60'º de zonas verdes 
Debido a su bajo precio y la gran demanda existente de este tipo de viviendas, la 
adjudicación de las mismas se hará por riguroso orden de formalización de reservas. 
El precio de estos Vllliendas es el que viene morcado por lo Ley poro los V.P.O . 

Para los que quedaron en lista de espero en anteriores promociones regirá el orden de preinscripción en las cooperativos. 
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cafaíno. Un hombre capaz de 
comprometerse con la socie
dad, sobre el que no priman 
los intereses de partido y la 
única meta que se ha puesto 
es la de reencontrar el senti
do institucional del cargo. 

¡Paco, estoy contigo! 

Víctor J. FERNANDEZ 
ANDRADE 

¡Por favor, 
necesito ayuda! 

Distinguidos señores del 
periódico el PUERTA: Soy 
una madre preocupada por 
muhas cosas, pero sobre todo 
por mis hijos, que tengo seis, 
y como necesito ayuda y no 
tengo dinero ni formación 
ninguna les escribo, ya que sé 
que en ocasiones han publica
do cartas parecidas a ésta. 

Hace más de un año un hi
jo mío que hoy tiene 19 años 
tuvo un serio problema: veía 
cosas raras, se encendían las 
luces solas, se abrían los gri
fos del agua y muchas cosas 
más. Tuve una larga andadu
ra de psiquiatras y médicos y 
por fin conseguí que una per
sona de Alcalá me ayudara a 
solucionar el problema. No sé 
si decir su nombre, no sea que 
se enfade, pero fue doña Ali
cia y no me acuerdo de su ape
llido. Fue muy cariñosa con 
mi hijo y muy paciente, pues 
con dos visitas a su casa y 
unos cuantos consejos solucio
namos el problema y, dicho 
sea de paso, sin cobrar porque 
vio cómo estábamos. 

Pero es que vuelvo a tener 
problemas con otro hijo pe
queño y éstos pueden ser gra-

. ves por las ideas que tienes y 
cuando escucho que los niños 
matan y todo me da horror. Y 
lo que me gustaría es que al
guien me dé consejos de cómo 
tengo que tratar a mis hijos 
para que no me den estos pro
blemas, y no tengo dinero pa
ra ir a ninguna parte. Si pu
dieran ustedes publicar mi 
carta y que algún profesional 
me contestara se lo agradece
ría, y también me gustaría la 
opinión de la señora que les he 
dicho. También añadir que 
estas personas que saben tan
to de magia, ¿por que no ha
cen una magia para arreglar 
el mundo? También a esto me 
gustaría que me contestaran. 

Por favor, no quiero que 
publiquen mis señas, pues a 
mis hijos les da vergüenza y 
si mi marido se entera me da
rá una paliza. 

M.P. L.S. 
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sobre el bonito concierto 
del 20' aniversario 
de la SChola cantorum 

La verdad es que estuvo bo
nito; pero que muy bonito. 
Todo el acto en sí lo resultó. 
Fue bonito ver cómo el presi
dente de la entidad, antes del 
concierto, se deshizo en agra
decimientos para casi con todo 
el mundo: al Excmo. Ayunta
miento de la Ciudad, a la Fun
dación Colegio del Rey, a las 
entidades que en su momen
to nos prestaron sus locales 
para realizar nuestros ensayos 
(Círculo de Contribuyentes, 
Parroquia de San Isidro, Ca
jamadrid, R.R. M.M. Escola
pias, etc.), a Avon, a no sé qué 
Compañía de Seguros (no re
cuerdo el nombre) y, claro es
tá, a los propios scholanos (pre
sentes y pasados) y sus acom
pañantes. Fueron bonitas las 
palabras que la vicepresidenta 
dijo. Fue también, quizá lo 
más bonito de todo, ver la ca
pilla de San Ildefonso abarro
tada de un público entusiasta 
(incluidas algunas de nuestras 
autoridades municipales) re
pleto de antiguos scholanos 
que habían sido invitados pa
ra tan importante evento. 

¡Qué bonito fue ver cómo se 
homenajeaba y se les entrega
ban sendas placas a dos schola
nos que llevan 20 años ininte
rrumpidos en el coro! Cierta
mente fue muy emocionante. 
Y no digamos cuando al final 
del concierto salieron todos 
los antiguos scholanos a can
tar la entrañable «Chacona». 

Efectivamente, todo muy 
bonito. También debió pare
cerle a alguien muy bonito el 
que, ni en las intervenciones 
del presidente, ni cuando ha
bló la vicepresidenta, se men
cionara ni una sola vez a los 
cuatro directores que, antes 
que la actual (sólo lleva algo 
más de dos años como direc
tora) contribuyeron con su 
esfue~o para que la Schola 
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sea hoy lo que es, una enti
dad reconocida por el A yun
tamiento, por las demás enti
dades de la ciudad, conocida 
por casi todos, y, como dijo 
nuestro Alcalde, una entidad 
que ha hecho y hace historia 
viva de nuestra ciudad, lle
vando el nombre de la misma 
allá por donde va, sea en Es
paña o en el extranjero. 

Sí, a alguien debió parecerle 
muy bonito no mencionar ni 
siquiera al Director-Fundador 
y Director Honorario, al 
maestro D. Carmelo Lloren
te, que fue capaz de sembrar 
una semilla, que por lo visto, 
ha dado sus frutos. (Hoy· son 
más de media docena de coros 
alcalaínos que, ¿quién sabe?, 
tal vez se fundaron cuando 
viendo y oyendo a la Schola, 
se dieron cuenta que ponerse 
a cantar en un coro no era una 
cosa de extraterrestres, ni de 
cuatro beatos). Desde luego 
también debió parecerle a al
guien muy bonito no mencio
nar al maestro D. Luis Cela
da, grandísimo músico que se 
hizo cargo del coro cuando el 
maestro Llorente nos dejó. O 
a nuestra querida Soledad Al
varez, que en un gesto de co
raje, y siendo una cantante 
más del coro, le echó «narices» 
a la cosa y se puso a dirigir 
cuando la Schola naufragaba 
sin director. (Gracias Marisol 
por haber venido desde Astu
rias a celebra con nosotros este 
bonito aniversario). 

Por último a alguien no de
bió parecerle bonito, sino pre
cioso, el que estando presen
te en el concierto (al igual que 
Soledad Alvarez), el anterior 
Director, el maestro Miguel 
Angeljaraba, el que, junto al 
Fundador, más tiempo ha di
rigido a la Schola, (ocho años 
de música compartida son 
muchos años), no fuera men
cionado al igual que los demás 
directores ni una sola vez. Ni 
en las frases de agradecimien
to del Presidente, ni en las pa
labras de la vicepresidenta. 

Pues no, señores , a mí no 
me pareció nada, pero que na
da bonito, que no se les diera 
ni las gracias, así que por eso, 
y porque el ser agradecidos es 
de bien nacidos , desde aquí, 
yo sí les agradezco su traba
jo, su dedicación, sus ense
ñanzas y , sobre todo, quiero 
decirles que para mí, inde
pendientemente de que en de
terminados momentos haya
mos tenido nuestras discre
pancias, ha sido un honor 
cantar bajo su dirección. Un 
abrazo a los cuatro. 

Leopoldo RODRIGUEZ RAMOS 
Socio Cantante n ° 1 y 

primer Presidente, que lo fue, 
de la Schola Cantorum 

de Alcalá de Henares 

El disco de «A Palo Sello» 
Sr. Director del periódico 

PUERTA DE MADRID: Le 
agradecería tuviera a bien pu
blicar el presente escrito en 
contestación sobre la polémi
ca surgida con motivo del dis
co editado por el Ayunta
miento de nuestra ciudad. 

Al ver en el periódico PUER
TA DE MADRID la portada 
del disco editado por el Exc
mo. Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares al conjunto «A pa
lo seko» y su título de disco: 
«Kaña burra del Henares» y 
los artículos que en el Diario 
ABC de 16 y 17 de noviembre 
se han escrito con motivo de 
tan polémico disco .y como al
calaína, no puedo por menos 
que escribir unas líneas indig
nada pensando cómo puede 
un ayuntamiento convocar un 
concurso sin establecer unas 
bases determinadas para la se
lección de candidatos y cómo 
puede ser aceptado para el 
premio un disco con una letra 
tan grosera, basta, zafia y 
burda que no me puedo expli
car qué jurado pudo interve
nir en esa selección de la le
tra de las canciones, ya que, 
aunque en democracia se pue
de decir todo, hay una ética 
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personal que impide expresar
se en esos términos acerca de 
cualquier persona, mucho 
más cuando se refiere a per
sonas tan señaladas como son: 
«El Papa, el ejército y el Sr. 
Fernández Ordóñez». 

Alcalá de Henares no nece
sita de esa publicidad tan gra
tuita y nefasta, Alcalá de He
nares es otra cosa y se distin
gue por su Universidad y sus 
gentes y no por algunos «gar
banzos negros» con ánimo de 
polémica para promociones. 

Consuelo MANZANO BLAS 

Al Director del 
cementerio Jardín 

Sr. director, el día 17 de 
noviembre por desgracia tuve 
que utilizar estos servicios y 
pude comprobar que efectiva
mente lo tienen montado bas
tante bien, pues las señoritas 
que están allí enseguida te in
forman de los servicios, pre
cios y demás cosas que la ma
yoría ya lo tenemos previsto 
anteriormente y en estos mo
mentos ni nos enteramos de lo 
que nos dicen. 

Pero el problema nos vino 
cuando a un familiar nuestro 
le dio un mareo, el cual le du
ró bastante y tardaba en reac
cionar y, claro, fuimos al con
trol a solicitar ayuda; la seño
rita que estaba allí nos dijo 
que ella no podía hacer nada, 
lo único era llamar a una am
bulancia para que se lo lleva
ra o que algún familiar lo lle
vara al hospital. Sinceramente 
creo que en un sitio como és
te casos como el que me sur
gió a mí tienen que suceder 
bastante a menudo, con lo 
cual creo que debería haber 
algún médico o alguna perso
na especializada para que en 
estos momentos tan difíciles 
nos puedan preS1:ar ayuda. 

Espero que d~alguna ma
nera tomen en consideración 
mi carta. Un saludo, 

Mª Carmen GARCIA PEREZ 

SABADO 26 DE NOVIEMBRE 
1111nOr, canción Española 

con TONI RAMA 
t'JG de la madrugada 

• VIERNES, 2 DE DICIEMBRE 
CUADRO FLAllEllCO DE 
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• SABADO, 3 DE DICIEMBRE 
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El estado del bodrio 
En bodrio, o bodorio es en 

lo que ha terminado los acuer
dos programáticos PSOE, IU 
que ambas formaciones acor
daron en el año 1991, lo decía 
el día 17 -11-94 el portavoz so
cia ta. Vamos, que sois unos 
vagos, nosotros 11.000 expe
dientes y los demás grupos 
320 más o menos, y el Floren
cio mientras tanto mirando la 
carátula del disco y tapándose 
la nariz con cara de circuns
tancias, incluso los asistentes 
al pleno no aguantaban el olor, 
más de 10 minutos, el perso
nal, sale que te sale al pasillo, 
sería porque la M ... contra 
más se la mueve más huele, y 
eso ya era insoportable. 

Paquito fue el único que 
aguantó el tirón, al final se le 
calentó la boca y animó a los 
socialistas a acompañarles y 
explicar al pueblo lo que éste 
no comprende. Difícil expli
cación, pero por ganas que no 
quede. Seremos la primera 
fuerza de izquierdas no tar
dando mucho, y lo repetía y 
repetía, lo sabéis, amenazaba, 
en las últimas elecciones he
mos subido no sé cuánto por 
ciento, que sí coño, que ya lo 
sabe Florencio que subió a fe
licitarme y ni yo me lo creía, 
así que eso que somos unos 
vagos se lo contáis a otros por
que los votos no opinan de la 
misma forma, decía machaco
namente Paquito. Sólo le fal
tó decir la verdad, o sea asu
mir la responsabilidad del fra
caso de gestión en esta legis
latura que digo yo, los comu
nistas algo tendrán de respon
sabilidad con su apoyo al 
PSOE en estos años de «go
bierno» por mucho que ame
nacen con romper los pactos 
a sólo seis meses de las eleccio
nes municipales. Paquito, por 
favor, tírate de la moto que 
esto no cuela, que aquí nos co
nocemos casi todos. 

Bueno los socialistas por lo 
menos ya nos han sacado de 
la duda del porqué esta Ciu
dad no ha funcionado en los 
últimos años. Ha sido todo 
cuestión de un PAPELITO, 
explicaba su portavoz, lo que 
no explicó es de qué clase de 
papelito se trataba, si con pó
liza de cinco o de cincuenta 
pelas. Total, Alcalá no ha fun
cionado por cuestión de un 
papelito, y se quedó el tío tan 
pancho, además de manifestar 
que se tomaba no sé qué sus
tancia, seguramente estaría 
bajo sus efectos para decir se-
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mejante estupidez, pobre 
hombre, y lo peor es que co
bra de los presupuestos de los 
que nos tienen que funcionar 
las cosas sin PAPELITOS ni 
preparados raros. 

Que nos cuenten una de in
dios, que esto ya está muy vis
to. 

Jesús NUÑEZ SAZ 

sobre la reducción 
de impuestos 

Estimado editor: 
En relación al artículo de 

Jorge Condes López publica
do en el PUERTA DE MA
DRID del pasado día 12 bajo 
el título de «La reducción de 
impuestos como la forma más 
segura de aumentar los ingre
sos del Estado», me gustaría 
dar unas cuantas opiniones. 

Según el autor, una bajada 
de la presión fiscal provoca
ría, «per se», un descanso del 
fraude, un aumento en el aho
rro y una mejora de la com
petitividad y la productivi
dad. Sin negar parte de ver
dad a las opiniones del señor 
Conde, no es menos cierto que 
la presión fiscal es el princi
pal instrumento de redistribu
ción de la riqueza que tiene en 
su mano el Estado. Si se redu
ce la presión fiscal, se reduce 
automáticamente ese poder 
redistribuidor. Acaso lo que 
quiere el capital al pedir un 
descenso de la presión fiscal 
es, gracias a su enorme poder 
de coacción (ellos invierten y, 
por tanto, son «soberanos» pa
ra crear y destruir empleo), 
lograr una menor redistribu
ción de la renta. 

Otra idea del artículo es 
que una disminución de la 
presión fiscal reduciría el 
fraude. A mi parecer, lo me
jor que se puede hacer contra 
el fraude es luchar contra el 
fraude, igual que lo mejor 
contra la mafia es luchar con
tra la mafia, y no tomar me
didas condicionadas por los 
delincuentes para que a éstos 
les resulte aceptable la legali
dad. En este sentido, lo peor 
que se puede hacer contra el 
fraude es dejar que quienes lo 
cometen condicionen las deci
siones soberanas de los repre
sentantes del pueblo. 

El artículo aludido conclu
ye diciendo que «la presión 
fiscal es algo subjetivo» (sic), 
aludiendo a la mayor presión 
en países europeos que, según 
el autor, no es tal dados los 
servicios públicos de estos paí
ses. La presión fiscal es algo 

«objetivo», que mide el peso 
relativo de los impuestos (di
rector e indirectos) y las tasas 
fiscales sobre el PIB. El uso 
que se dé al dinero recauda
do es otro asunto. Igualmen
te objetivo es que los países 
con mayor presión fiscal en 
Europa son Suecia y Dina
marca. En el polo opuesto es
tá, por ejemplo, Turquía, que 
parece ser que ha seguido las 
instrucciones del señor Con
des, logrando así los «mejores» 
índices de competitividad y 
bienestar del continente, ade
más de unos «Ínfimos» nive
les de fraude (no hay más que 
ver la ausencia de mercadillos 
callejeros que no pagan im
puestos). Pero, «pese a todo», 
a mí el «modelo turco» no me 
acaba de entusiasmar. 

Le saluda atentamente, 

José FERNANDEZ ALBERTOS 

El búnker 
En pocos años el ciudadano 

español ha pasado de una con
fianza sin límites en el anhe
lado sistema democrático a te
ner la sensación de estar go
bernado por un pudridero en 
plena ebullición. Las series de 
«pelotazos», corruptelas y «man
goletas» con que nos desayu
namos cada día al leer la pren
sa o conectar el receptor de ra
dio, nos pone en contacto di
recto con el hedor que despide 
el rosario de intrigantes contu
bernios que no cesan. No hay 
asunto, sitio o negocio donde 
se meta el dedo sin que salga 
lleno de mierda. Con el triste 
presentimiento de que el tufo 
no va a encontrar, por ahora, 
resquicio por donde escapar. 

Al menos eso es lo que de
muestra la actitud de nuestros 
dirigentes. El juego de dis
tracción que se origina, cada 
vez que aparece un chanchu
llo, entre gobernantes, oposi
ción y prensa, en vez de co
ger al toro por los cuernos, es 
más que elocuente. 

Así que menos rollo, mo
zuelos. Obras son amores. Los 
gobernantes apechugando res
ponsablemente con cuanto les 
compete. Entre lo que se en
cuentra, preferentemente, en 
nuestra situación actual, la re
solución eficaz, sin cólera pero 
contundente, de los desmanes 
que haya cometido el gober
nante indeseable. Sea quien 
sea. Si un primer ministro ha 
de ir a la cárcel, loor al siste
ma político que lo respalda. 

La oposición, a cumplir hon
radamente con el deber de 

controlar al gobierno, sin de
magogias, sin sofismas. Apli
cando el mandato Constitu
cional, que es lisa y llanamen
te una guía para controlar al 
Ejecutivo. No dejando, en su 
día, como argumento que fa
cilite el acceso al poder. 

Dicho lo anterior, que no 
servirá jamás de nada, a unos 
políticos más desprestigiados 
que «la Dolores», y sin desta
parnos la nariz, entramos en 
el Búnker de la Moncloa. 
Obra que simboliza fidelísi
mamente el avanzado desajus
te mental de un psicópata te
mible. Objeto de una obsesión 
constante y pertinaz, reflejo 
de una psicosis bélica. Siendo, 
además, un refugio o madri
guera, para un abusivo poder 
con mucha desvergüenza y 
descaro. Aunque nos larguen 
el cuento de que es un sitio 
desde el que ayudar a los ciu
dadanos en una posible agre
sión atómica. Razonamiento 
mendaz a todas luces. Porque 
en un ataque nuclear donde se 
emplearían misiles de cabezas 
múltiples y otros ingenios ató-

. micos con poder de destruc
ción ilimitado, ¿quién coño 
iba a quedar para recibir ór
denes o ayuda? Evidentemen
te, es de sainete, de Gila. 

Pero hay más, a mí no me 
extraña que el Sr. González 
-a pesar de los ocho millones 
de hambrientos que tiene Es
paña- haya utilizado más de 
18.000 millones de nuestro di
nero en su construcción, des
pués de la exhibición que hi
zo en el Congreso, lanzándo
se en plancha, para ocultarse 
bajo los escaños, cuando sonó 
el primer tiro del tejeretazo. 
Eso siendo el jefe de la oposi
ción. También es sabido que 
la profundidad de esas guari
das y el grosor de la obra que 
las protege es proporcional al 
canguelo del mandante. 

En fin, es tal el desprecio y 
jocosidad que provoca el ac
tor principal del folletón pues
to en escena años ha, que me
rece recibir unos ripios tan 
malos como éstos: Felipe, mi 
«arma», toda España chilla, 
principalmente en Castilla, en 
Madrid que es vieja villa, lo 
que dice la coplilla, de forma 
clara y sencilla, que acabó la 
mentirilla, y te invita un ma
letilla, de los miles en manti
lla, a que cojas tu «avecilla», 
y te vallas «pá» Sevilla, a sen
tarte en otra silla, a ordeñar 
otra vaquilla, o a comerte una 
tortilla, con tu antigua y fiel 
pandilla. Vale. 

Jaime TUR JEREMIAS 
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Humoris causa 

La ciudad en estado 
- El equipo mu

nicipal de gobierno 
tramita diecinueve 
mil expedientes. Los 
funcionarios munici
pales, por lo visto, es
taban muy ocupados 
en corromperse. 

- Izquierda Uni
da quiere seguir in
vestigando la presun
ta corrupción. Cuan
do terminen de revi
sar los diecinueve mil 
expedientes, todos 
calvos, como San Die
go, que es el único in
corrupto demostrado 
y venerado que que
da en Alcalá, aunque 
a lo mejor piden una 
comisión investigado
ra. 

- Florencio quie
re abrir expedientes 
informativo/ sancio
nadores. Como Cres
cencio dice que no 
hay ' irregularidades, 
le ha tenido que pedir 
los datos a Javier 
Ocaña, quien se lo es
tá pensando, quepa
ra eso se lo ha curra
do. 

- Crescencio pide 
la dimisión de todos 
los concejales de la 
oposición. «Son unos 
vagos». Dos días antes 
Florencio Campos le · 
pone sueldo (270.000 
pesetas) a una conce
jala del PP (sueldo 
para Elisa) y se lo 
quita a Rosalía. 

- El mismo, Cres
cencio, dice que el se
cretario general socia
lista en Alcalá, Paco 
Muñoz, es un charla
tán de feria. La feria 
fue la última asam
blea socialista que 
Crescencio y el secre
tario de organización 
quisieron impugnar 
por fallos organizati
vos, aunque ya sabe
mos cómo les fue en 
ella. 

- Izquierda Uni
da amenaza con rom
per los pactos con el 
PSOE. La pregunta 
del millón, mejor, de 
los ochenta millones 
anuales, es si eso im
. plica romper también 
los acuerdos sobre re
muneración a los con-

cejales (los del gobier
no y los de la oposi
ción) y tener que de
volver lo cobrado. 

- Los concejales 
debaten el estado de 
la ciudad. Mientras, 
la ciudad debate so
bre el estado de los 
concejales. 

- Florencio dice 
que el ayuntamiento 
ha invertido más de 
mil seiscientos millo
nes en cultura en es
tos años. ¿Quién, 
qué, cómo, cuándo, 
donde, por qué? 

- El macroplán 
de vivienda se está 
tramitando con suma 
agilidad. Ya se han 
construido veintinue
ve viviendas de las 
tres mil y pico previs
tas. Las cooperativas 
siguen buscando so
cios a toda marcha. 

- Bartolomé Gon
zález tuvo una inter
vención brillante en 
el pleno. No dijo 
nada. 

- Reacción ciuda
dana contra el disco 
de A Palo Seko. Los 
mismos, Obispado, 
Partido Popular y 
asociaciones vecinales 
no se han pronuncia
do sobre la exposición 
de pintura erótica de 
Esther Minucci. Véa
se exposición o Tele
puerta del número 
anterior. Muy reco
mendable para caza
brujas. 

- Reacción ciuda
dana contra el gasto 
en toros. Colectivos 
antimilitaristas, eco
logistas, defensores de 
animales y asociacio
nes vecinales entre 
otros no quieren el 
gasto público en to
ros. Un aficionado 
del cinco y Abdón So
lis, tampoco. Los de 
arriba tampoco se 
han pronunciado. 

- El ayuntamien
to entregará el O' 5 por 
ciento de su presu
puesto. Amplia reac
ción ciudadana en 
Africa y en el Caribe. 

Pedro Enrique 
GOMEZ 
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Respuesta a Teresa Galeote y Teresa López 
Sr. Director: Leo con sorpresa, las 

afirmaciones que vierten en su revis
ta de 5-11-94 Dª Teresa Galeote, con
cejala de IU, y Dª Teresa López, re
presentante de la misma coalición en 
el Consejo Escolar del C.P. de E.E. 
«Pablo Picasso». Quiero contestar, 
punto por punto a sus afirmaciones pa
ra clarificar algunos datos que no se 
parecen en nada a la realidad. 

Dªs. Teresas, ustedes deben saber 
que en la LOGSE no se contemplan di
rectores con dedicación exclusiva, es
tán en la obligación de saberlo, una co
mo concejala en la Comisión de Edu
cación de este Ayuntamiento y otra co
mo representante del Consejo Escolar. 

Como representante política de los 
ciudadanos alcalaínos, debe saber que 
es una Ley Orgánica, mejor dicho dos. 
En la Ley de Elecciones Sindicales, no 
se contempla incompatibilidad alguna 
entre un cargo directivo y un delega
do de la Junta de Personal Docente, 
como es mi caso. No obstante, puedo 
entender que no la haya «leído» o no 
la «Comprenda>>, pero usted lo puede 
«arreglar>> fácilmente, hay muchos di
rectores, jefes de estudios y secretarios 
de colegios de su coalición que repre
sentan a CC.00., que son delegados 
de la Junta de Personal, pregúnteles. 

Existe otro Reglamen~o Orgánico, 
que regula la elección de Organos Uni
personales de Centros Públicos, léalo, 
tampoco se contempla la incompatibi
lidad. 

Por tanto, Dªs. Teresas, hasta aquí, 
nada que alegar ¿verdad? Podrían us
tedes decir que el Consejo Escolar de 
este colegio desconocía esto; miren us
tedes, Dª Teresa López fue testigo de 
primera fila en el Consejo Escolar (en 
el que se votó mi candidatura junto a 
otra compañera del colegio), de que 
manifesté mi situación, pero si no se 
acuerda (las actas del Consejo Escolar, 
fueron aprobadas en el Consejo Esco
lar siguiente sin ninguna objeción), lo 
pueden comprobar ustedes cuando 
quieran. A pesar de ello, mi candida
tura obtuvo 11 votos y 4 los de la otra 
candidata. 

Por si aún les quedan dudas les acla
ro más, manifesté que asistiría como 
máximo una vez al mes, a la Junta de 
Personal (no se convocan más allá de 
5 ó 6 al año) y que los martes en hora
rio de 12 a 14 horas estaría en la Sub
dirección Territorial del MEC, cum
pliendo mis funciones sindicales, eso 
significa 1 hora (de 12 a 13 horas, ho
rario lectivo del colegio) a la semana, 
pueden comprobarlo fehacientemente 
tanto ustedes como su revista, ésa es 
la única realidad de mi ianedia» dedi
cación. Otra forma de saberlo, es pre
guntar a cualquier profesional del cen
tro. Para su mayor tranquilidad, le di
ré, que mi mandato como Delegado de 
la Junta de Personal, termina el 
1-12-94, ¿tampoco lo saben? Están 
anunciadas y convocadas las eleccio
nes hace ya tiempo. Dicho esto paso a 
otro punto. 

La vivienda: profesores de este Cen-

tro, dos profesores, han ocupado la vi
vienda en otros años, sin ningún pro
blema (y digo profesores, no directo
res). ¿Por qué lo hay ahora? Estaba 
vacía, desocupada varios años , y es 
una ocupación temporal, estoy espe
rando la entrega de mi vivienda (que 
tenía que haberse producido el pasa
do 30-9-94 y que por problemas que 
no vienen al caso, se retrasará unos 

· meses), «SÍ hay alguien interesado en 
cambiar de vivienda soy yo». 

Hasta ahora, carece de fundamen
to lo de la «dedicación exclusiva» y lo 
de la vivienda, ¿no?, pero sigamos con 
la rampa. Afortunadamente, existen 
en el Centro actas de los Consejos Es
colares y de registro de salida de co
rrespondencia, son documentos públi
cos que están a su disposición. Nun
ca, nunca, en la historia de este cen
tro, se han elaborado tantos informes, 
ni dossiers informativos, como en el 
año que llevo de director. Por hacer un 
pequeño resumen: 4 Consejos Escola
res, uno de ellos extraordinario, en 
otro se acuerda formar una comisión, 
que elabore un informe, informe, que 
firmo sin discusión, y que remito al 
Subdirector del MEC. Un segundo in
forme, que elaboro y remito a finales 
de julio (período vacacional). Un ter
cer informe y dossier que entrego al Je
fe de la U.P.E. de la Subdirección Te
rritorial del MEC el pasado 7-11-94. 
¿Qué más puedo hacer? ¿Qué culpa 
tiene un Director? ¿De qué soy respon
sable? ¿Qué doy por hecho que no se 
puede hacer? Sólo transmito al Con
sejo la respuesta, y me someto a lo que 
diga el Consejo, por favor «lean las ac
ta&ll del Consejo. Para despejar algu
na duda más Sr. Director y Dªs. Te
resas, Dª Pilar Navío grabó una am
plia entrevista conmigo y fue testigo, 
de los dossiers y documentos a los que 
hago alusión, pregúntenle. 

Para terminar, Dªs. Teresas, dos 
cosas más: 

1 ª.-Me parece poco respetuoso, por 
no decir peyorativo, los términos que 
emplean al referirse a mi persona «es
te señor», ese señor es el Director de
mocráticamente elegido, que tiene 
nombre y apellidos que «seguramen
te» conoce Dª Teresa López. 

2ª.-Y a usted, Dª Teresa Galeote, 
con la ignorancia demostrada, más va
le que deje el «oficio» de concejala y 
se dedique a otra cosa, mala función 
representa para su coalición una con
cejala que escribe tan desatinadas in
formaciones. Usted desinforma a los 
ciudadanos, a los que tiene que infor
mar. Solución: pregunte, entérese, in
fórmese. De lo contrario, no escriba, 
cállese. Y si su línea política es ésa y 
usted me representa, dimita, déjelo, 
no nos hace falta. 

Dª Teresa López, lo suyo es increí
ble, que esté aquí, y no se entere, dé
jelo, no diga nada. DIMITA, adiós y 
encantado . 

Ismael HERRAEZ DE LA FUENTE 
Director del C.P.E.E. Pablo Picasso 

PUERTA de Madrid 



Aburre a las ovejas 
Aburrir a las ovejas es tan 

difícil como ver un asno en 
un tejado, pero nuestro pre
sidente lo consigue con pas
mosa facilidad. Y ha queda
do claro con el famoso indi
cador de 'share' que ha de
latado un estimulante des
censo de 600.000 en el índi
ce de audiencia. Y es que ya 
es mucho; es mucho doce 
años usando la misma mar
tingala, abusando de la mis
ma morfosintaxis de un ora
dor coyuntural, repitiendo 
hasta la saciedad el mismo 
«quiero que sepan», aspiran
do exageradamente las eses 
y las haches emulando lo que 
los auténticos sevillanos ha
cen aun sin quererlo, (resul
ta empalagoso ¿no se lo ha
brán dicho?) rebuscando y 
forzando las oraciones su
bordinadas para iluminar 
con fuego artificial la nimie
dad final, y todo, todo para 
no decir nada nuevo y, co
mo mucho, apostillar lo ar
chisabido. No, no, apostillar 
no; éste es un arte que exige 
otras cualidades; repetir es 
la palabra adecuada. Y repi
te porque él se lo construye 
todo: preguntas y respuestas 
que nada tienen que ver con 
nuestra nación ni con los es
cabrosos asuntos que man
tienen irritada a la sociedad 
española. ¿Seguirá sin atre
verse a contestar las pregun
tas sin guión de un periodis
ta? 

¡Pero bueno ... ! ¿Este se
ñor qué se ha creído?, me 
pregunto, ¿que en este país 
sólo existe gente desinforma
da?, ¿que sólo lo escuchan 
sus elementales votantes? 
-esto tiene respuesta afir
mativa-, ¿que todo el pue
blo español está atontado?, 
¿se creerá que sigue cuidan
do vacas como antaño?, 
¿se creerá que este país es 
su cortijo?, ¿se creerá que 
no sentimos en nuestras car
nes la desastrosa situación 
del país?, ¿creerá que su 
moralina nos deslumbra y 
levanta nuestros espíritus? 
¡Pero bueno .. . ! ¿Todavía 
no estará convencido de que 
es él el único y gran respon
sable de este largo, triste y 
desastroso episodio nacio
nal?, ¿seguirá creyendo só
lo lo que dicen los periódi
cos adeptos? ¿Seguirá con
vencido de que no hay algo 
más que indicios racionales 
para creer que ha promocio-
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nado más de un pelotazo con 
su familia? ¿Seguirá negan
do la luz? 

Todo lo que he escrito lo 
he oído los últimos días en 
distintos entornos y, ade
más, yo lo subscribo. 'Mire 
Ud.', señor presidente; no 
nos venga con más monser
gas, y menos una vez al mes. 
No basta con mostrarse re
lajado -no digo 'sentirse' 
porque le traicionaron, de 
forma manifiesta, los mil 
millones de cruces y descru
ces que hizo Ud. con sus 
piernas-, no basta -en 
la primera sesión- con de
sabrocharse un botoncito de 
la camisa siguiendo los con
sejos de algún inepto/a pa
ra desahogar su, espero, an
gustiado cuello. No basta 
con ignorar que la cuarta 
parte de los que pueden tra
bajar no pueden hacerlo. No 
basta con mostrarse sumiso, 
susurrante y hasta suplican
te al pedir su 'creánme us
tedes'. No basta con acusar 
de 'bajeza moral' con pala
bras grandilocuentes a los 
que tan sólo denuncian he
chos documentados. No bas
ta con no decir ni pío de 
su asunto 'filesa' que no lo 
deja a Ud. engordar más por 
el temor de que exista algún 
valiente que lo lleve al ban
quillo. No caerá esa breva; 
ya sabemos que usted mane
ja las cuerdas del guiñol 
institucional. 

'Mire Ud. ' : yo no le creo 
nada, ni le he creído nunca 
ni lo creeré jamás. La credi
bilidad sólo se gana cuando 
lo que uno ha dicho se con
firma con un hecho y, usted, 
no lo ha hecho nunca desde 
el día en que muchos espa
ñoles depositaron en usted 
su confianza. 

Los signos de su estrepi
tosa caída se ven ya en cada 
esquina y estrato de nuestra 
sociedad. Los problemas que 
Ud. debería resolver o, 
cuando menos encarar, tales 
como la pobreza, el paro, la 
degradación del entorno, la 
decadencia urbana, el colap
so de los sistemas económi
cos y la corrupción en los ne
gocios y en el gobierno serán 
la humillante 'puntilla' de 
su insultante permanencia 
en el poder. Y si no ... tiem
po al tiempo; aunque ya ha
yan pasado doce años. 

Antonio SAENZ PIÑERO 

A.P.I. 602 

551bercasa 
SERVICIOS · INMOBILIARIOS S.L --C/ Madre de Dios, 10-1° A 

ALCALA DE HENARES 

ALCALA DE HENARES 

1189) EL VAL. 65 m/2. 2 dorm., 
baño completo, cocina amueb. , 
suelos de corcho y plaqueta, ext. 
alum. Entrada: 500.000. Pts. 

1121) IVIASA DEL VAL. 95 
m/2. 3 dorm., 2 baños, A/E, co· 
cina amueb., suelos de parquet, 
calefac. Entrada: 800.000. Pts. 

1133) RINCONADA. 110 m/2. 4 
dorm., 2 baños, cocina amueb., sue
los parquet, ext., aluminio, salón 
independ. Entrada: 900.000. Pts. 

965) PARQUE CENTRAL. 85 m/2. 
3 dorm., cocina amueb., calef., sue
los parquet, ext. , doble ventana 
alumn, A/E. Entrada: 800.000 Pis. 

428) NUEVA ALCALA. 105 m/2. 
3 dorm., A/E, Cocina amueb. , ca
lefac., suelos parquet de espiga, do
ble ventana. Entrada: 700.000. 

1043) COSLADA. 80 m/2. 3 
dorm., baño complet. , tendede
ro cerrado en alum. , y terraza en 
el salón. Entrada: 500.000. Pts. 

1187) COSLADA. (Valleaguado). 
100 m/2. 3 dorm., baño y aseo, coc. 
amueb. , calefac. central, ext. alum. , 
P. blintiada. Entrada: 700.000. 

1180) SAN FERNANDO. 100 
m/2. 3 dorm. , 2 baños, calefc. , 
suelos parquet, ext. de aluminio, 
«garaje». Entrada: 900.000. Pts. 

1096) COSLADA. 86 m/2. 3 
dorm., baño completo, calefac
ción central, cuarto trastero. En
trada: 600.000. Pts. 

1178) AZUQ.UECA. •Nuevo•. 80 m/2 2 
donn. , baño y aseo, coc. amueb., calcf., 
suelos plaqueta, ·buhardilla acondiciona
da en madera.. Entrada: 500.000. Pts. 

Telf .: 883 30 91 
TORREJON 

1075) CENTRO. 60 m/2. 2·3 
dorm., «reformado», ext., alum. , 
baño completo, suelos de gress. 
Entrada: 400.000. Pts. 

1026) LA SOLANA. 85 m/2, 3 
dorm., baño completo, suelos de 
terrazo, armarios empotrados. 
Entrada: 500.000 Pts. 

987) CENTRO. 85 m/2. 3 dorm., 
salón independiente, cocina 
amueh., ext., alum., cuchas 
mejora!PI. Entrada: 500.000. Pis. 

959) URB. GIRASOL. 116 m/2. 
3 dorm., baño y aseo, cocina 
amueb., calefac., «jardín y pisci
na». Entrada: 800.000. Pts. 

949) TORREPISTA. 90 m/2. 3 
dorm., 1 baño, calef. , suelos par
quet, «piscina y aparcam. vigila
dos». Entrada: 700.000. Pts. 

738) VILLALBA. 142 m/2. 4 
dorm. , 2 baños, cocina amuebla
da, calefacción, suelos gress, ga
raje. Entrada: 1.500.000. Pts. 

691) EUROVILLAS. 240 m/2 const. en 
1.000 m/2 de parcda, 5 donn., baño y 
aseo, calef., suelos gress, garaje, jardín 
y piscina. Entrada: 1.500.000. Pts. 

556) LOECHES. 280 m/2. 4-5 
dorm., 2 baños, 1 aseo, coc. amueb. 
sudos gress, calef., garaje para 3 co
ches. Entrada: 1.800.000. Pts. 

989) MEJORADA (Velilla de San Anto
nio). 280 m/2, 4 + 2 donn., salón con chi
menea, coc. amueb., 2 baños y 1 aseo, ca· 
Jefe., garaje, jardín y piscina (2 años de 
construcción). Entrada: Z.500.000. Pts. 

940) TORRES DE LA ALAMEDA . . 
208 m/2. 3 donn., salón en dos altu
ras, 2 baños y 1 aseo, calefac., suelos 
de gress, •garaje., •excelente acaba
do•. Entrada: 1.500.000. Pts. 

¿QUE NO TIENE DINERO? 
TENEMOS LOS CREDITOS MAS BAJOS DEL MERCADO, 

Sii COMPmlCIA 
Si tiene IDD.DDD pts. de entrada, nómina 
y un aval ya puede contar que tiene piso 

21 de noviembre de tlM 



Este es un tema que no 
suelo tocar, probablemente 
por el hecho de que hace ya 
muchos años que dejamos las 
aulas universitai:ias salman
tinas, tantos que ya pasa del 
decenio la celebración en su 
día de las bodas de plata de 
tal hecho. Y si el paso por la 
universidad imprime carác
ter, el haberlo hecho ya ha
ce años impone respeto. 

En aquel entonces, en los 
años cincuenta, éramos po
cos los universitarios y esca
sas las universidades. Pero 
ya entonces nos quejábamos 
de la enseñanza, de los cáte
dros e incluso de la masifi~ 
cación. Y eso que yo recuer
do haber tenido como profe
sores, entre otros, a los An
tón Oneca, Tierno Galván, 
Ruiz Jiménez y similares. 
Claro que entonces el ser ca
tedrático o adjunto o ayu
dante era una cosa más seria 
que hoy, cuando demasiados 
tragaldabas -dicho sea sin 
ánimo de ofender, y si al
guien lo hace sus motivos 
tendrá- pasan por eximios 
profesores universitarios. Y 
claro es que enfonces tam
bién teníamos nuestros pro
blemas con las fuerzas de se
guridad, o sea los temibles 
grises y los odiados miem
bros de la política-social, 
que en eso sí que afortuna
damente hemos cambiado 
cantidad. 

Pero lo chocante del caso 
es que ahora que hay más 
que suficientes universida
des, ahora que es relativa
mente sencillo acceder a la 
cultura universitaria, ahora 
que existen más medios de 
todo tipo para sacarle el ma-

LUCES DE ALCALA 
Club de copas 

Señoritas 
Diálogos 

Ambientes 
Ratos amables 

Simpatías 

el El Toboso, 1 (Rinconada) 
ALCALA DE HENARES 

VESTUARIO LABORAL 
@.Amo 

• EMPRESAS • TALLE R E S 
• HOSTELER IA • CLI NIC A S 

• A L I M ENTACIO N 
- S ervicio a d omicilio

E ST AMP AMO S ANAG RAMAS 

Carmen Calzado, 16 
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Las confidencias de Don Miguel 

Universitarios irritados 
Serian los únicos que no lo estuvieran con la que está cayendo. 

Que en este país, más o menos cabreados lo estamos todos. Y si 
las cosas no se remedian -que no parece hayan perspectivas de 
ello- aquí va a pasar como en la medalla del amor, que hoy es
taremos más cabreados que ayer pero menos que mañana. Y los 
universitarios también¡ tendría gracia. 
yor y el mejor partido a la tes les queda grande -y ca
enseñanza, ahora que teóri- da día más- el gobernar. 
camente no deberían pare- Por no querer cansar val
cerse los problemas a los de gan dos botones de muestra. 
hace cuarenta años, ahora, Se tiene la buena idea -que 
digo, parece que quienes de- lo es- de suscribir un con
berían mandar, organizar y venio entre la Universidad y 
atemperar lo hacen de tal el IVIMA con la finalidad de 
modo, o sea mal, que consi- construir 300 viviendas de 
guen exasperar a los sufrien- protección oficial y renta li
tes universitarios. Imagino mitada que se destinarán a 
que será para no desentonar los estudiantes -por defini
en el reino de las Filesas , las ción gente de escasas posibi
directoras del BOE , los cu- lidades económicas- , a pro
ñados andaluces y catalanes fesores y al personal funcio
y toda la faramalla que nos narial y laboral. Pero, ojo, 
rodea, y de la que por mu- que al ser de protección ofi
cho que se limpie debajo de cial las rentas serán limita
las alfombras antes de salir das y el acceso al uso tam
por la puerta de atrás, en to- bién, esto es restringido pa
das partes dejarán basura ra quienes no sobrepasen de
por mucho que se esmeren. terminados ingresos. Así 

Y en esta nuestra Alcalá, era, y así se iniciaron las 
con su Universidad recreada obras. Pero a la hora de la 
en los últimos años setenta, verdad, al entregar vivien
sin dejar de ser la misma que das , los precios se disparan 
inició sus enseñanzas en el hasta el doble prácticamen
día de San Lucas del 1508 y te de lo permitido saltándo
que Madrid se engulló en se al parecer, lo preestable-
1836, en esta Alcalá nuestra cido, las normas existentes y 
que es ya una moza univer- lo que preciso fuere. Vamos, 
sitariamente hablando con que en todas partes cuecen 
sus nuevas Facultades, con habas. Y aquí se puede lle
su recuperación de viejos gar a los Tribunales, que las 
edificios y con su flamante maquinaciones y demás no 
campus en continuo desarro- solamente son cosas de los 
llo, también se tiene que no- Rubios, los de la Rosa y de
tar que a nuestros gobernan- más gentes guapas. Y así lo 

que podría 
ser algo so
cialmente 
sano para to
dos se con
vierte en un 
foco de di
sensiones , 
de enfrenta
mientos y en 
una posible nueva forma de 
corruptela de las que el país 
está hasta los mismísimos en 
este aciago final de siglo. 

Otro botón: si alguna ca
rrera es especialmente -y 
quizás muy subjetivamente
complicada es la de Medici
na, con sus problemas de in
greso, sus seis años y sus di
fíciles salidas cuando se con
sigue terminar. Ahora, a los 
seis años pretenden añadirle 
otros dos años más para quie
nes deseen ejercer la profe
sión. Sin contar los tres o 
más añadidos a quienes con
siguen superar las barreras 
de la especialidad. Y los es
tudiantes de Medicina tam
bién se cabrean y rechazan 
la propuesta del Ministerio 
de Sanidad en el incremen
to de las plazas para médi
cos de familia . Y hacen bien, 
y yo les alabo el gusto. Palo 
y caña a los que no saben 
mandar para que aprendan 
o se vayan, que ya está bien. 

Claro que lo de kaña sin 
que sea a palo seco , que esa 
es otra. ¿De dónde saldría la 
manada de listos que pre
miaron el engendro premia
do? Y es que mires a donde 
mires, sólo se ve gentes en 
estado de cabrero. ¿Por qué 

'';) sera .... 
Manuel GAL VAN 

FRADEJAS 

CENTRO DE BRONCEADO 
y 

BAJA PRESION 1 sesión 20 mtos. 
BONO 3 sesiones 

11 5 sesiones 

ALTA PRESION 1 sesión 30 mtos. 
BONO 3 sesiones 

11 5 sesiones 

ALTA PRESJON FACIAL 1 sesión 15 mtos. 
BONO 3 sesiones 

11 5 sesiones 

Telf .: as O& as 
Abierto de to a 20 hrs. 

1.800 pts. 
4.800 pts. 
7.000 pts. 

2.800 pts. 
7.800 pts. 

12.000 pts. 

1.600 pts. 
4.200 pts. 
6.500 pts. 

ESTETICA 

ESPECIAL ESTUDIAllTES MEflORES DE 21 Alos 
1.aoa Pms. sesión Alta Presión 

• Oferta wállda llaSta el St·l2 ... 

Libreros, 9 - 2ª planta. ALCALA DE HENARES 
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La vida es montañosa. Y 
explosiva, muy explosiva. 
Debajo de cada uno de no
sotros anida un viejo volcán 
que creíamos ya definitiva
mente apagado hasta que un 
mal día, en el momento más 
inoportuno, le da por revol
verse y lanza ríos de lava 
abrasadora sobre nuestras 
raíces. Eso sólo le sucedía 
antes a los grandes hombres. 
Seguro que a todos ustedes 
les suena mucho esa clásica 
escena en la que la policía se 
presenta sin avisar en el jar
dín de algún poderoso mul
timillonario -para detener
le en mitad del banquete de 
bodas de su hija preferida
por culpa de algún viejo 
asunto turbio ya olvidado, 
con sangre de por medio, en 
el que anduvo metido en el 
pasado. Esto, ya le empieza 
a suceder a demasiada gen
te. 

A contraviento Esa forma de hacer las co
sas -olvidando que donde 
el hombre deja un rescoldo, 
el diablo pone el viento
suele traer muy mala suer
te. Son el fuego y la furia 
de una larga venganza acu
mulada contra los malos 
bomberos. 

Demasiados volcanes 

El volcán colombiano Ga
leras lleva un año entero vo
mitando medio kilo de oro 
diario sobre una tierra mise
rable que hay cerca de la 
frontera con Ecuador. A mí 
eso me parece más una re
dundancia que una injusti
cia. En lugar de expulsar de 
su vientre regueros de lava 
blanca, blanquísima -co
caína pura, pongamos por 
caso- se ha puesto a lanzar 
oro directamente y sin ro
deos para ahorrar tiempo y 
mano de obra a los patriar
cas del negocio del narcotrá
fico. Los volcanes se han 
vuelto muy listos: estudian 
geometría y por eso han 
aprendido algo tan elemen
tal como que la línea recta es 
la distancia más corta entre 
dos puntos. 

Aquí, allí, en todas par
tes, cuando menos lo piensas 
salta la liebre y cuando te 
sientas confiado en que el 
brasero apagado que hay de
bajo de la mesa-camilla va a 
respetar la suela de goma de 
tus zapatos, el dichoso in
fiernillo se revuelve contra ti 
como un tigre y lanza dente-

liadas de lumbre a tus pan
torrillas. Así no hay mane
ra de dar la cabezadita cuan
do entra esa modorra ador
mecedora por culpa de las 
dos cruces clavadas en el 
monte del olvido. 

Al exquisito barrio de Sa
lamanca -el más chic de 
una metrópoli vampírica lla
mada Madrid, a la que la 
mitad de los alcalaínos aman 
tanto como la odian la otra 
mitad- le estalló hace poco, 
debajo de sus aceras un Ve
subio escasamente elegante. 
Venía cuajado de esquele
tos, calaveras y tibias cru
zadas y donde algunos creían 
que estaba sembrada la se
milla de la gente bien re
sulta que apareció un nú
cleo encendido de cadáveres 
anónimos, de huesos sin 
nombres ni apellidos. Los 
que entienden de muertos 
-que en España son le
gión- dicen que esos restos 
pertenecían a seres vulgares, 
sin el timbre de gloria del 
martirologio. Por no tener, 
no tenían ni el pedigree de 
aquel visigodo complutense 
que apareció en la calle de la 
Victoria. 

A mí ya se me ha olvida
do el día no demasiado leja
no en que estalló ante nues
tros ojos este volcán de tele
visiones oficialistas escu
piendo un reguero intermi
nable de lava jabonosa, un 
compuesto narcotizante a 
base de homenajes folclóri
cos, partidos de fútbol por 
cualquier cosa, comedias 
rancias, películas casposas, 
corridas de toros pueblerinas 
y un sin fin de programas 
con chistes a todas horas. 
Todo ello, posiblementé, pa
ra alejar de los españoles 
la funesta manía de pensar. 
Qué cosas, a mí sin embar
go me ha llevado a recapa-
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(tratamientos de celulitis) 
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citar sobre mi errónea creen
cia de que el pasado era un 
volcán extinguido. Estamos 
rodeados de volcanes. Co
mo el de esa nueva Rusia
Chicago años 30, tras la Re
volución devorada a sí mis
ma, donde resulta perfec
tamente posible que a su 
lanzado presidente le dé por 
intentar apagar las llamas 
del cráter vaciando sobre él 
unas cuantas botellas de 
vodka. 

U na noche desgraciada le 
estalló a la cúpula socialista 
el volcán antiguo de Filesa, 
a la mañana siguiente dilu
viaron sobre las cabezas in
somnes de sus miembros la 
ardiente lava de dobles vidas 
rubias y roldanas. Y al ter
cer día resucitó el volcán Pa
lomino echando azufre cuña
dista sobre las sienes platea
das del señor presidente. 
Aquello de ir echando ceri
llas encendidas al interior de 
los volcanes dormidos cre
yendo que se trataba de bo
cas de alcantarilla por las 
que correría el agua rumbo 
al mar fue un error de cálcu
lo y una tontería. 

A lo famosos -toreros, 
artistas, financieros, presi
dentes de la República Fra
ncesa- les explota cada ma
ñana un nuevo volcán publi
cado de hijos naturales. Los 
hijos naturales, ya se sabe, 
fueron concebidos la mayor 
parte de las veces en la bru
mosa lejanía de una noche 
de pasión devoradora al ca
lor de hogueras femeninas de 
las que nadie se acuerda; sal
vo ellas, que tienen memo
ria de inquisidor. Quizá sea 
verdad eso de que, en el fon
do, los volcanes jamás se 
apagan del todo; y menos to
davía los que se llevan den
tro. 

En El diablo a las cuatro 
el rugido inesperado de un 
volcán polinésico hacía igua
les a dos héroes tan radical
mente diferentes como 
Frank Sinatra y Spencer 
Tracy. Pero eso era antes. Y 
en el cine, claro. Ahora, des
pués de que hayan corrido 
tiempos de gloria para los 
bellacos, retornan los volca
nes mal apagados: las mis
mas películas, los mismos 
teatros, los mismos políticos; 
los mismos articulistas. In
cluso los crácteres juveniles 
de nuestros hijos lanzan ges
tos encendidos contra el aire 
-bastante irrespirable, por 
cierto- que nos recuerdan 
mucho a los nuestros de en
tonces, cuando creíamos que 
los volcanes tenían como mi
sión principal la de modifi
car radicalmente el paisaje 
en lugar de servir de calefac
ción central. 

Así que si nos atrevemos 
a mirar dentro de nosotros 
mismos puede que veamos el 
núcleo anaranjado y ceni
ciento de nuestro propio pa
sado, pugnando por hacer
nos una visita·de ésas que te 
queman la punta de los bi
gotes. Aquellos bigotes re
beldes de antaño, que ya no 
existen porque nos los hemos 
ido dejando entre las zarzas 
de la vida. 

Y pudo ser todavía peor. 
Otros, sin ir más lejos, han 
perdido la cabellera a manos 
de los apaches mezcaleros. 
Pactaron con el gran jefe Co
chise a la boca de una mina 
de oro pensando que así sal
varían el cuero cabelludo, 
pero ni eso. No hay más que 
verlos. 

Sergio COELLO 

SABINA 111 
HERBOLARIO 

Le obsequiamos con 
una participación de Lotería Nacional 

de Navidad por cada compra que realice. 
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Si existe en el centro de la 
ciudad un lugar abandona
do y dejado de la mano de 
Dios (y del ayuntamiento), 
éste es el eje formado por las 
plazas de las Bernardas, Pa
lacio y Padre Lecanda, rin
cones éstos que deberían ha
cer sonrojarse a cualquier 
alcalaíno. 

Puesto que hace ya algún 
tiempo trajimos a esta sec
ción· la embarrada e intran
sitable plaza de Palacio hoy 
le toca el turno a su vecina, 
uno de los rincones más 

21 de nowlembre de , ... 

Inventario de chapuzas 

La plaza de las Bernardas 
atractivos de Alcalá a la par
que más destrozados; y lo 
peor de todo, es que tal si
tuación lleva así un montón 
de años sin que existan ade
más perspectivas de que se 
solucione. 

Pero contemplemos las fo
tografías: Para empezar, la 
fachada de la iglesia está vir
tualmente destrozada tanto 

por las sucesivas pintadas 
como por las todavía más 
dañinas capas de pintura con 
las que los servicios de lim
pieza municipales acostum
bran solucionar el problema. 
Si a continuación nos fija
mos en la lonja, veremos có
mo ésta está convertida en 
un aparcamiento de hecho 
sin que la chapuza de la va
lla atada con una cadena al 
poste sirva para evitarlos; 
aún más, con posterioridad 
al día en el que tomamos las 
fotos, pudimos comprobar 
cómo una mano anónima 
había cortado tranquilamen
te la citada cadena. 

Más allá está la zona de 
los bancos, literalmente 
arrasada por los gamberros 
y convertida además (y de 
esto no tienen ellos la culpa) 
en un hermoso barrizal. Va
rias farolas rotas y la surrea
lista (por lo contradictoria) 
pintada de la base del mono
lito completan la faena. 

Hermoso, ¿no? 

PUERTA de lladrld 



Más sobre el 
Canal de Isabel D 

Aunque ya hablara largo y 
tendido sobre este tema hace un 
par de semanas, y aunque fue
ron varios los alcalaínos que me 
tomaron el relevo siete días des
pués, tengo no obstante que ha
cer algunos comentarios más al 
respecto. El primero de ellos es 
comunicar públicamente que 
formo parte de los firmantes del 
manifiesto que solicita al ayun
tamiento una moratoria del 
plan estratégico del agua en el 
cual se contempla la entrada de 
Alcalá en el Canal de Isabel 11, 
razón por la cual extenderé mi 
compromiso de luchar por la 
defensa de la Mancomunidad 
de Aguas del Sorbe hasta allá 
donde permitan mis fuerzas. 

También desearía insistir en 
algo que me he hartado de pro
clamar tanto aquí como en 
Guadalajara: Ambas ciudades 
deben olvidar de una vez por 
todas sus reticencias puebleri
nas para hacer un frente común 
que permita defender sus inte
reses frente al enemigo de am
bas, un Canal de Isabel 11 que 
de momento quiere trincar a 
Alcalá y, no lo olvidemos, al 
agua del Sorbe para probable
mente en un futuro, como acer
tadamente apuntaba Santiago 
Vilar; engullir enterita a la 
Mancomunidad (o a sus restos) 
haciéndose así cargo de todos 
los recursos hídricos de este 
río ... Teniendo en cuenta que 
el Canal tiene ya completamen
te esquilmados a todos los ríos 
de la provincia de Madrid, no 
sería nada disparatado sospe
char que hubiera puesto sus mi
ras en Guadalajara llevándose 
por delante el único tapón que 
le estorba para sus fines. 

Y aquí, todo hay que decir
lo, el ayuntamiento de la ciu
dad vecina les ha estado hacien
do el caldo gordo al empecinar
se, contra todo sentido común, 
en mantener una cuota mayor 
que la de Alcalá a pesar de que 
su población no llega ni a la mi
tad de la nuestra. A mí me gus
taría pedir al ayuntamiento de 
Guadalajara que, si no por so
lidaridad, al menos cambiaran 
de actitud por propio interés, 
ya que con su cerrazón a los 
únicos que están ayudando es a 
los del Canal y a todos los que 
en Alcalá, tanto desde dentro 
como desde fuera del ayunta
miento, están intentando tor
~pedear a la Mancomunidad del 
Sorbe como excusa para justi
ficar el inevitable ingreso de 
Alcalá en el Canal ... Políticos 
ajenos a los intereses de Alcalá 
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Gacetillas complutenses 
a los cuales les viene muy bien 
poder decir eso de«¿ Veis como 
Guadalajara no nos quiere dar 
agua?» al tiempo que hacen to
do lo posible por entorpecer 
cualquier intento de acuerdo 
con la capital alcarreña para 
poder así seguir teniendo una 
coartada. Con Guadalajara se 
puede y se debe llegar a un 
acuerdo, pero mucho me temo 
que debe de haber intereses 
muy fuertes en el seno del pro
pio ayuntamiento para boico
teado y vender no ya como ine
vitable, sino incluso como de
seable, la caída de la órbita del 
organismo madrileño. 

Pero como yo ya he hablado 
bastante, para terminar voy a 
lanzar dos propuestas surgidas 
ambas en la reunión ciudadana 
en la que se firmó el citado ma
nifiesto: La primera es la invi
tación a la ciudadanía complu
tense a tomar cartas en el asun
to ya que sólo con una movili
zación ciudadana lo suficiente
mente fuerte podrá evitarse la 
consumación de un desaguisa
do que supondría una pesadí
sima hipoteca para la Alcalá del 
futuro. La segunda, es asimis
mo una invitación a los defen
sores del ingreso en el Canal a 
que defiendan públicamente 
sus razones, si las tienen, para 
justificar la presunta conve
niencia de su postura; porque 
hasta ahora, excepción hecha 
del torpe y técnicamente sin 
pies ni cabeza artículo de Cres
cencio Vicente, nadie ha dicho 
nada limitándose por el contra
rio a actuar de una manera so
lapada y subterránea que nada 
bueno presagia. Si tienen algo 
que decir que lo digan pública
mente y que lo digan ya, mien
tras que si callan sabremos a 
qué atenernos. Pero si persisten 
en sus marrullerías, habrá que 
empezar a pensar que algo ra
ro está sucediendo en Alcalá ... 
Obrando a continuación, como 
es natural, en consecuencia. 

Ya para finalizar, un dato to
mado de un artículo del diario 
EL PAIS de fecha 16 de no
viembre: En diciembre de 1993 
el Canal de Isabel 11 acumulaba 
un pasivo (es decir, una deuda) 
de 53.000 millones de pesetas. 
Sin agua y sin cuartos, dígan
me ustedes lo interesante que 
podría resultar meternos allí. 

La Ventera de Alcalá 
Tal como fuera anunciado en 

PUERTA DE MADRID, el pa
sado jueves 17, y dentro de la 

13ª Semana Cisneriana, el gru
po de cámara «Música y Dan
za» ejecutaba en el salón de ac
tos de Cajamadrid un fragmen
to -el número 6 según el pro
grama- de la zarzuela «La Ven
tera de Alcalá», obra ambienta
da en nuestra ciudad de la cual 
se ha hablado cumplidamente 
con anterioridad, por lo que no 
es necesario insistir ahora en 
ello. Esta ejecución, que fue do
ble puesto que fue repetida a 
modo de propina, cerraba un 
programa dedicado exclusiva
mente a la música española al 
tiempo que suponía la recupe
ración, siquiera parcial, de una 
de tantas zarzuelas que perma
necen arrinconadas en el más 
absoluto de los olvidos; la calidad 
de sus autores, en especial la del 
compositor Pablo Luna, hacía 
presagiar que nos encontrába
mos ante una obra de más que 
aceptable calidad musical, pero 
mi desconocimiento total de la 
obra (ni en el buzón del Oyente 
de Radio Dos pudieron encon
rar una sola grabación) me impe
día tener una opinión a priori. 

Asistí con gran interés a la re
presentación y pude comprobar 
que, efectivamente, el fragmen
to ejecutado de la zarzuela era 
bueno, lo suficientemente bue
no como para que me supiera a 
poco. Es de agradecer, por su
puesto, y mucho que el grupo 
de cámara «Música y Danza» y 
su director Wladimiro Martín 
tuvieran la deferencia de resca
tar esta pieza musical precisa
mente en Alcalá, tarea a la que 
no es ajeno en modo alguno Fe
lipe Sebastián, promotor como 
es sabido de la recuperación de 
esta zarzuela. Como alcalaíno, 
y como aficionado a la zarzuela 
que soy, deseo mostrar mi agra
decimiento a todos ellos ani
mándolos para que este empe
ño siga adelante de form~ .. que 
el concierto del pasado jueves 
no sea sino el prólogo del res
cate completo de esta zarzuela. 

Sería muy interesante ver La 
ventera de Alcalá representada 
completa, igual que sería inte
resante dar a conocer un libre
to que, según el propio Sebas
tián me comentaba, rezuma re
ferencias a nuestra ciudad por 
todos los lados. La tarea no es 
ni fácil ni sencilla, pero mere
cería la pena hacer el esfuerzo. 

A Palo Seko 
Poco voy a comentar acerca 

del famoso disco de este grupo, 
pagado por cierto por todos no-

sotros, por las razones que doy 
más adelante; grupo al parecer 
experto en escatología e insul
tos sobre el cual, dada la profu
sión con la que utilizan el cali
ficativo «burro» para definir su 
trabajo (?), no hace falta decir 
nada porque, creo yo, ya lo di
cen bastante claro ellos mismos. 

El ayuntamiento ha hecho lo 
que estaba obligado a hacer 
editando ese disco, ya que las 
bases del concurso eran bien 
claras y el ganador tenía todo 
el derecho del mundo a exigir 
su cumplimiento; hasta aquí 
nada tengo que objetar. Lo que 
sí me pregunto es cómo se pu
do llegar a este desaguisado y 
cómo a alguien se le pudo ocu
rrir seleccionar a un jurado ca
paz de premiar cosas como las 
que premiaron. Aquí hay una 
responsabilidad clara, y por 
aquí tienen que ir los tiros; por
que, independientemente de 
errores pasados, lo que hay que 
exigir es que situaciones tan 
vergonzantes como ésta no 
vuelvan a darse en el futuro. 

Y en cuanto a los señores de 
A Palo Seko, ¿qué quieren que 
les diga? Ya que les hemos pa
gado el disco, lo mejor que po
demos hacer es no darles la me
nor propaganda gratuita, tarea 
ésta en la que han sido extrema
damente activos algunos conce
jales del PP. Si quieren publi
cidad que se la paguen ellos; 
porque nosotros ya hemos he
cho bastante, mal que nos pese. 

La feria taurina 
Como ya he comentado en 

varias ocasiones no entiendo de 
toros; pero a pesar de ello me 
sorprende la afirmación del 
concejal Macías de que Alcalá 
tiene afición de sobra para lle
nar la plaza de toros, pero que 
en las fechas en las que se cele
bra la feria (finales de agosto) 
son muy pocos los que se que
dan aquí ... Si es así, ¿por qué 
se siguen manteniendo esas fe
chas? ¿Por qué no se cambia la 
feria a otra época del año más 
favorable? Porque lo que no es 
de recibo, es que la feria tauri
na cueste a Alcalá el dineral que 
le cuesta. Si adoptando las me
didas pertinentes la plaza de to
ros se llena y la feria resulta 
rentable o, cuanto menos, no 
gravosa, adelante. Y si no es 
así, habrá que replantearse su 
organización, porque lo que no 
es admisible bajo ninguna cir
cunstancia es que la feria tau
rina haya costado veinticuatro 
millones de pesetas a la ciu
dad ... Se sea aficionado tauri
no o no se sea. 

José Carlos CANALDA 
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Un Recuerdo hecho Joya 

Es un nuevo sistema en el que 1 

partiendo de una fotografía (color 
o blanco y negro) en cualquier ta
maño, se fabrica una pieza de oro 
de 1 ª ley (750 milésimas) en la . 
que queda reproducida la imagen 
sin perder calidad con respecto al 
original sin ningún problema de 
duración, por quedar grabada en
la superficie del oro. 

JOYERIA 

OCA NA 
• Insignias d~ las. . 

carreras umvermtaria& 
en oro y plata de ley 

Plaza de Cervantes, 52 
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Probablemente entrará en vigor en la primavera de t995 

con la nueva Ley General Tributaria costará 
mucho menos dinero defraudar a Hacienda 
El Gobiemo pretende modificar la actual Ley General Tributaria. La nueva Ley, que probable
mente entrará en vigor en la primavera de 1995, rebajará sobre todo las actuales sanciones tribu
tarias. Por otro lado, es probable que se modifique también la regulación del Código Penal. De 
este modo, para cometer delito fiscal habría que defraudar a Hacienda no los 5 millones actuales, 
sino 15 (con lo que de paso, el Sr. Mariano Rubio quedaría absuelto). 

Principales innovaciones 
de la futura Ley 
Declaraciones Comple
mentarias: 

- Si un contribuyente 
mediante declaración com
plementaria, ingresa una 
cantidad debida con un retra
so inferior a 6 meses (hasta 
ahora son 3 meses), el recar
go será del 10 % y sin tener 
que pagar intereses. 

- Si la declaración com
plementaria se presenta des
pués de los 6 meses, el recar
go será del 20 % , y deberá pa
gar además un interés del 
12% anual. 

Sanciones: 
- La sanción máxima pa

sa del 300 % al 150 % de la 
cuota defraudada. 

- La sanción mínima se 
mantiene en el 50 % pero si el 
contribuyente presta su con
formidad al acta de inspec
ción se rebaja hasta el 30%. 

- Si la cuota defraudada 
es por el concepto de IV A, o 
por no haber practicado re
tenciones, la sanción mínima 
se eleva al 75 % . 

- Es preciso señalar, que 
la nueva regulación que se 
hace de las sanciones, tendrá 
eficacia retroactiva, es decir, 
se aplicará a las situaciones 
nacidas con anterioridad a la 
entrada en vigor de la nueva 
Ley. 

Otras novedades 
- Se eliminan agravantes 

como la capacidad económi
ca o la mala fe entendida co
mo intención de defraudar. 

- Se dará publicidad a las 
sanciones superiores a los 15 
millones de pesetas. 

- Hacienda podrá pedir 
datos sobre la procedencia y 
destino del dinero que el con
tribuyente tenga en las cuen
tas bancarias y de los cheques 
bancarios. 

Agravantes 
Con la nueva Ley se con

siderará como agravante: 

- La resistencia negativa 
u obstrucción. 

- La no presentación de 
la declaración o la utilización 
de personas interpuestas. 

- Utilización de medios 
fraudulentos, como anoma
lías sustanciales en la conta
bilidad. 

- La reiteración en la co
misión del fraude tributario. 

Consideraciones 
sobre la futura Ley 

El Ministerio de Hacienda 
se ha dado cuenta de algo fun
damental: se recauda más 
cuando a los ciudadanos se les 
rebaja la presión fiscal, que 
cuando se le aumenta. Si has
ta ahora, Hacienda podía exi
girle hasta un 300 % más de 
lo que debió de ingresar, el 
contribuyente prefería correr 
el riesgo, y confiar en que 
transcurrieran 5 años para 
que su deuda prescribiese. 
Con la bajada de sanciones, 
se pretende que esa alterna
tiva sea más difícil, y que el 
contribuyente ante una san
ción razonable prefiera decla
rar espontáneamente. 

Otro de los motivos de la 
reducción de las sanciones 
viene dada por los continuos 
fracasos de Hacienda ante los 
Tribunales. En España, tene
mos unas leyes fiscales, poco 
claras, fragmentadas y malas. 

El principal defecto de las 
mismas es que están parchea
das por todos los lados. La si
tuación es fácil de entender; 
se hace una Ley fiscal, los 
profesionales encuentran la
gunas en ellas y realizan ope
raciones que quedan fuera de 
su control. Entonces Hacien
da ante los agujeros de sus le
yes dicta, Ordenes Ministe
riales, Reales Decretos, Cir
culares, Consultas, etc., vi
niendo a decir, que donde di
je digo, digo Diego. 

Prueba evidente de lo que 
decimos, es que entre los años 
1983 y 1993, se han dictado 
alrededor de 3.000 normas 
tributarias. Por ejemplo, re
cientemente el Tribunal 

Constitucional sentenció que 
Hacienda no podía investigar 
el origen y destino de los fon
dos de las cuentas bancarias. 
Lo que ocurre es que el Tri
bunal no entró en el fondo de 
la cuestión, y se limitó a de
cir que ello era así porque di
cha posibilidad se recogía en 
la Ley General de Presu
puestos, y que era preciso 
que esta posibilidad se reco
giese en una Ley de más al
to rango. ¿Qué va a hacer 
Hacienda?, pues una cosa 
muy fácil, recoger esta posi
bilidad en la Nueva Ley Ge
neral Tributaria. 

Como la cuestión de fondo 
es si dicha investigación vio
la o no los derechos indivi
duales de la persona, la nue
va Ley será otra vez recurri
da, pero pasarán unos cuan
tos años hasta que los Tribu
nales decidan, y Hacienda 
mientras tanto podrá hacer lo 
que quiere. 

Los contribuyenteit recu
rren a los Tribunales y claro 
es, ganan. Dado que con la 
crisi económica y una presión 
fiscal tan fuerte, los ingresos 
disminuyen, y las arcas pú
blicas están exhaustas, el Go
bierno ha reconocido inteli
gentemente la situación y a 
partir de la próxima Prima
vera, la Inspección de Ha
cienda dirá al contribuyente: 
¡No recurra Vd. ante los Tri
bunales, hombre, que si se 
conforma con lo que le pido 
le cobro sólo el 30 % más y los 
pleitos son muy caros! 

En suma, ha sido la labor 
de los profesionales, la que ha 
conseguido que se vaya a me
jorar la Ley. Con la bajada 
de sanciones se aumentará la 
recaudación del Estado, pe
ro seria mejor bajar los im
puestos para reactivar la 
economía. También se corre 
el riesgo de fomentar el frau
de, sobre todo en el IVA, que 
el próximo año va a subir un 
punto, y ello aunque para es
te caso la sanción mínima 
vaya a ser no del 30 sino del 
75o/o. 

Jorge CONDES LOPEZ 

PUERTA de Madrid 



Los mil días Por José GARCIA SALDAÑA 

El caso Andrés Nin (11) 
En las Memorias de Azaíia (IV-575) tenemos circunstanciada relación de la rebelió de CNT, FAI y POUM 
en Barcelona. Don Manuel la califica de «histeria revolucionaria>> y i<muy grave». Si esas Memorias 
son de un valor absoluto, pese a todo, para el historiador esta parte merece ser leída íntegramente y 
con gran atención; es el famoso Cuademo de la Pobleta, que comienza a 20 de mayo de 1937. Don 
Manuel se mantuvo frío y enérgico durante los días que duró aquella acción bélica barcelonesa; escri
bió ratificando esa idea: yo me entretenía en dictar a la mecanógrafa el texto de La velada de Beni
cazló. Entre tanto, el Gobiemo de la Generalidad estaba en trance de muerte, así como el de la Repú
blica y los comunistas; los muertos, por ambas partes contendientes, aún no han sido contabilizados, 
al menos que nosotros sepamos. Estaba ocurriendo algo muy parecido a lo de octubre de 1934 . .Azaña, 
asediado, pero deseando controlar la situació anotó (IV-635): El personal (de la administración) adven
ticio y nombrado a capricho, no trabaja ni sirve para nada; y esta incompetencia, sin duda, acrecentó 
la soledad del Presidente. Define la situación exterior con una frase de lndalecio Prieto, frase que 
recogemos aquí sólo por avalar nuestra tesis: «La política (de los comunistas) consiste en apoderarse 
de la Dirección General de Seguridad». Fue pronunciada el 29 de mayo de 1937. 

El 29 de junio de dicho 
año (IV-638) consignó el 
cronista-jefe del Estado: 
Prieto me descubre un hecho 
muy grave. La Policía detu
vo en Barcelona a muchos 
afiliados al POUM, entre 
ellos Andrés Nin. El motivo 
era una organización de es
pionaje. Leí en los periódi
cos que Nin había sido traí
do a Valencia y que se ins
truyó sumario. Prieto me 
cuenta que Nin fue traslada
do a la cárcel de Alcalá y que 
allí se presentaron una noche 
unos individuos, no sé si de 
la Policía o con autorización 
de la Policía o simplemente 
«por las buenas», y se lo lle
varon. No se sabe dónde es
tará. Zugazagoitia le ha di
cho a Prieto que tiene una 
pista. Los raptores eran co
munistas (subrayamos). 
Prieto le ha escrito una car
ta sobre esto a Negrín, a con
secuencia de una gestión de 
Víctor Basch, llamándole la 
atención sobre la importan
cia del suceso. También le 
hablaré yo mañana .. Llega
dos a este punto hemos de re
cordar algo que ya consta pá
ginas atrás; en (IV-671) y fe
cha 10 de julio de 1937 don 
Manuel se lamenta de que 
no tenemos habilidad para 
organizar un servicio de in
formación. A medida que 
vayamos recogiendo los he
chos, el lector se irá dando 
cuenta de que sí había habi
lidad, pero sólo en una de las 
partes; la que tenía la orga
nización y la experiencia de 
Moscú, además de la disci
plina, claro. 

Llegado el 22 de julio 
(IV -692) consigna que en 
conversación con Negrín me 
he enterado de que en Ma
drid ha sido descubierta una 
red de espionaje y de ello re
sultó la detención de Nin y 
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Milicias del POUM desfilando por las calles de Barcelona a prin-
cipios de la contienda civil. 

de doscientos o más indivi- caso. Negrín (IV-700) dice a 
duos, casi todos del POUM, Azaña que lo del POUM es
que no niegan su inteligen- tá en manos del juez. Llega
cia con los rebeldes. Vuelvo dos aquí merece la pena in
a preguntar por el caso Nin. cidir en que ya nó se habla 
Dice el Presidente (del Go- de Andrés Nin y «otros mu
bierno, que lo era Negrín) chos afiliados al POUM>>, si
que una noche se presenta- no sólo de Nin; los demás ya 
ron en la cárcel de Alcalá no importan. 
unos individuos con unifor- 6 de agosto de 1937 
mes de las Brigadas Interna- (IV-711). Don Manuel con
cionales, maniataron a los signa en su cuaderno que ha 
guardianes y se llevaron al recibido a N egrín y le ha pe
preso ( ... ) Negrín cree que lo dido noticias sobre el caso: 
han raptado por cuenta del Creen ahora, después de las 
espionaje alemán y de la minuciosas pesquisas he
Gestapo (eran una misma co- chas, que Nin no fue secues
sa) para impedir que Nin hi- trado y que se trata de una 
ciera revelaciones. No pare- evasión. Negrín ha recibido 
ce lo hayan matado. El asun- la visita de unos delegados 
to ha sido entregado a un de la Segunda Internacional, 
juez instructor, para que lo que venían a hablarle del ca
esclarezca. Estaba -estába- so ( ... ) Creían saber que 
mos- en plena batalla de Nin, Gorkin y Andrade ha
Brunete cuando Azaña se en- bían sido asesinados en una 
teraba de estas cosas. carretera por un grupo de 

Companys, Presidente de comunistas, ocupantes de un 
la Generalidad catalana, da camión que se atravesó de
detalles en carta dirigida al lante del que conducía a los 
Presidente del Consejo de presos. Negrín se lo negó y, 
Ministros (IV -699) sobre la como no lo viese muy con
detención y el proceso de vencido, le dijo «¿Quiere us
Nin y otros del POUM. He ted hablar con Gorkin? ( ... ) 
aquí otro apetitoso hilo del pues le daremos a usted un 
cual tirar para esclarecer el salvoconducto para que lo 

Don lndalecio Prieto Tuero, una 
de las mentes más claras duran
te el régimen republicano. 

vea en la cárcel de Madrid». 
«No tengo tiempo de ir a 
Madrid». «Muy bien, pues 
haré que le traigan a Gorkin 
y le verá usted mañana mis
mo». Así se lo pidió al minis
tro de la Gobernación, pero 
la orden no fue necesaria, 
porque ese día Gorkin era 
trasladado a Valencia, ha
biéndolo pedido así el tribu
nal que entiende en el pro
ceso. Seguidamente, Azaña, 
consignó cómo había dicho 
a N egrín que deploraba la 
actitud de la prensa: No sé 
cómo lo consienten ustedes, 
teniendo la censura( ... ) ¿A 
quién se pretende impresio
nar? ¿Al tribunal, al Gobier-

1 .• , :>( )M -no, a a opU11on. . . . ana-
na fusilando a los del 
POUM, pasado a los del 
otro. Y Negrín le respondió 
que no creía que las cosas lle
garan a ese extremo. Era 
-recordemos- el 6 de 
agosto de 1937 y ya casi só
lo se trata de Gorkin. Pero 
entre las inquietudes del 
Presidente de la República 
permanece la de Andrés Nin, 
como vamos a ver. 

Por ello Azaña vuelve a 
hablar con N egrín el día 23 
de agosto, y el asunto del 
POUM vuelve a ser analiza
do. Anotó don Manuel 
(IV -7 46) estos significativos 
detalles, aunque resulten 
crípticos: Por mucha que sea 
la responsabilidad de los de
tenidos, es preciso frenar la 
propensión a lo novelesco 
(Nosotros hubiéramos escri
to rocambolesco) El Presi
dente del Consejo está ente
ramente conforme con ello. 
El asunto del POUM está en 
los Tribunales ( ... ) El 
POUM está mechado de ex
tranjeros ( ... )No es conve
niente un escarmiento exce
sivo y sanguinario. 
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Respuesta al grupo de concejales socialistas 

La concentración de servicios públicos 
no favorece a la mayoría de los ciudadanos 
Queremos dar contestación a la nota distribuida por el Grupo de Concejales Socialistas de Alcalá, 
en la que explican el traslado de los servicios de Cruz Roja y Protección Civil al Distrito V. 

Dicen en la misma: «el de no haber dejado la zona ver- u~ local municipal, de un edi
Ayuntamiento ha iniciado los de correspondiente ni los apar- ficio que ha congestionado al 
trámites para concentrar los camientos en superficie que por barrio, quede a beneficio de los 
servicios de protección al ciu- ley está obligada a dejar? vecinos del mismo? Su nota nos 
dadano en una sola manzana Y continúa la nota: "··· los ha caído como un jarro de agua 
del Distrito V». ¡Y los demás servicios de Protección Civil se fría, pues no la encontramos ni 
distritos que se joroben! ¿Ver- encuentran hoy en el Centro de pies ni cabeza. Da la impresión 
dad? Nosotros queremos mu- Empresas y Cruz Roja en edi- que quienes han redactado di
cho a nuestro distrito pero a la licio de alquiler». ¿Es el Ayun- cha nota o no conocen el distri
vez debemos ser solidarios con tamiento quien tiene que pro- to V, o tienen una venda en los 
los demás distritos hermanos y porcionar alojamiento a estos ojos. ¡Qué le vamos a hacer! 
repartir las cosas.con ellos. Por servicios supramunicipales? No queremos terminar esta 
otra parte, en caso de una Y termina la nota diciendo: reflexión sin expresar nuestro 
emergencia, se evitaría tener «El Distrito V tiene completa la máximo reconocimiento a to-
que poner guardias de tráfico infraestructura de servicios das las personas que trabajan 
para regular la salida de tantos socio-culturales ... ». Eso es lo en las cuatro instituciones cita
servicios de atención rápida de que dicen ustedes. La Asocia- das, que están dispuestas siem-
un mismo sitio. ción de Vecinos de dicho distri- pre al servicio de los ciudada-

Continúan: «este equipo pre- to, o sea, la del Val, no dice lo nos. Tenemos la certeza de que 
tende incrementar la eficacia mismo. Ya que faltan entre comprenderán lo que aquí ex-
de los cuerpos de la Guardia Ci- otras muchas cosas un Centro ponemos, ya que los locales que 
vil, Bomberos, Cruz Roja y Cívico (que bien podía ir en ese solicitamos queremos que sean 
Protección Civil que actuarán local), zonas verdes y muchos para los vecinos en general, por 
de forma conjunta agrupando aparcamientos de superficie, o lo tanto también para ellos. 
sus fuerzas». ¿Es que piensan ir sea, gratis. Con tantos servicios 
andando a comunicarse cual- supramunicipales, a los vecinos 
quier incidencia y así ahorrar nos reducen las escasas plazas 
teléfono? ¿O es que piensan ir de aparciimÍento y eso lo deben 
todos en el mismo vehículo pa- saber ustedes porque ya se lo 
ra ahorrar combustible? hemos dicho muchas veces. 

Nosotros consideramos que El Distrito V tiene incompleta 
la centralización de los serví- la infraestructura de servicios 
cios de protección al ciudada- socio-culturales. Desde hace 
no no .son operativos. Sería de años, la Asociación de Vecinos 
mayor utilidad la distribución «El V al», viene reivindicando 
estratégica por varios puntos de para el barrio el citado Centro 
la ciudad, puesto que la acción Cívico, puesto que la Casa de la 
tendría carácter confluyente y Juventud es para toda la Ciu
mientras unos se desplazan des- dad. Además, ha sido reducida 
de lejos, otros pueden estar or- considerablemente su capaci
ganizando la operación. dad de espacio cultural para los 

Desde hace años hemos pedí- jóvenes al instalar recientemen
do, por seguridad para todos, el te un bar, haciendo caso omiso 
traslado del Cuartel de la Guar- los poderes públicos de nuestras 
día Civil situado hoy en la ca- denuncias oponiéndonos a la 
lle Santander y se prometió en instalación de dicho bar. 
su día llevarlo a cabo. En cuan- Pedimos hace unos años, para 
to al Parque de Bomberos, exis- centro cultural abierto a todo el 
te también proyecto de llevar- barrio, el citado Parque de 
lo a la carretera de Meco, ha- Bomberos y vemos con sorpre
biendo salido fotografiado el lu- sa que se anuncia a bombo y 
gar en el programa electoral del platillo que tenemos completa 
PSOE del año 91. Da la impre- la infraestructura mencionada. 
sión de que los concejales socia- Señores Concejales, en pri-
listas no han leído su programa. mer lugar queremos que quede 
¿Verdad? claro que estamos a favor de to-

y sigue la nota:"··· el consis- dos esos servicios públicos, pe
torio alcalaíno Fumará un con- ro nosotros les preguntamos: 
venio urbanístico por el que ¿no son otras instituciones 
obtendrá la cesión de un edifi- quienes tienen que proporcio
cio de 750 m/2, junto al colegio nades alojamiento a Protección 
Pablo Picasso». ¿Ese edificio es Civil y Cruz Roja? o, por el 
acaso la compensación de la contrario, ¿no hay locales pú
empresa constructora al Ayun- blicos en el Polígono Puerta de 
tamiento por haberse pasado en Madrid u otra parte de la ciu
edificabilidad por «el olvido» . dad? ¿Por qué no quieren que 
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¡se repetirá la historia? 
Una historia se repite: en vís

peras de elecciones el Comité 
Local del PSOE de nuestra ciu
dad, quiere reunirse con la Jun
ta de la Asociación de Vecinos 
«El Val». Una vez más se arre
pienten de sus faltas y han deci
dido por fin emprender un nue
vo camino, como lo hicieron 
hace cuatro años, y hace otros 
cuatro y así sucesivamente. 

Siempre hemos dicho que es
tamos dispuestos al diálogo, pe
ro si este diálogo no sirve para 
nada, no estamos dispuestos a 
perder el tiempo, como ocurrió 
en anteriores reuniones con di
cho comité, también en pre
campañas electorales. ¡Qué ca
sualidad! 

Las bonitas palabras del Se
cretario General del PSOE al-
calaíno, que leemos en su car
ta, nos hacen recordar las de 
otros compañeros suyos en las 
mismas circunstancias. («Ser
vir a los intereses colectivos de 
nuestra ciudad; mantener un 
fluido y constante encuen
tro ... »). No se ha cumplido ni 
lo primero, ni lo segundo, ni 
nada de nada. 

En aquellas reuniones rei
vindicaoamos para nuestro dis
trito zonas verdes; parque re
gional de ámbito supramunici
pal, que proponía crear la CO
PLACO; las doce hectáreas de 
parque que dice el Plan del 

Val; declarar zona verde públi
ca la parcela junto al Centro 
Comercial «El Val» (1); ceder al 
Instituto Complutense la parte 
que le corresponde de la parcela 
5 y que ARKE no ha compra
do (2); parque arqueológico en 
el Camino de Afligidos; aparca
mientos suficientes en superfi
cie; carril bici por la ciudad y 
sus alrededores; piso piloto de 
IVIASA (3); ver porqué existen 
locales comerciales, si en el 
Plan del V al no los había; que 
las naves «Jumapi» cuya parte 
posterior dan al camino de Afli
gidos y tienen abierta entrada, 
ésta sea cerrada por ser ilegal ... 
Todo esto no ha sido posible 
porque la administración mu
nicipal no ha luchado por ello, 
defendiendo los derechos de sus 
administrados. ¿Cómo quieren 
que creamos en sus palabras? 
¡Y a está bien de farsa en per
juicio de los vecinos! 

Para nuestro distrito, en 
cuestiones urbanísticas (que es 
lo más importante de una ciu
dad) sólo quedan dos cosas que 
poder reclamar (lo demás está 
ya todo densamente edificado): 
que desaparezcan la valla de la 
parcelanº 6 (junto al centro co
mercial) y las edificaciones jun
to al pabellón deportivo. Esos 
dos trozos de terreno son zonas 
verdes en el Plan del V al y así 
las queremos. Y ya en lo edifi
cado, que el local que adquiri
rá el Ayuntamiento en la calle 
Sigüenza, sea para centro cívi
co del barrio. Solamente eso, 
porque ya no hay más. 

Como el espacio territorial 
de nuestro distrito ya está ocu
pado por más de las 75 vivien
das por hectárea que marca la 
Ley del Suelo (todo él es ilegal), 
sólo queda el mantenimiento de 
calles y aceras, así como la 
plantación de árboles en las 
nuevas (que se les ha «olvida
do») y pocas cosas más. Pues lo 
importante, el espacio libre que 
a cada vecino nos corresponde, 
está ocupado por edificios y ya 
no los van a tirar. 

Podemos decir sin miedo a 
equivocarnos: ¡se nos acabó el 
trabajo de reivindicar zonas 
verdes para nuestro barrio! ¿Se 
repetirá la historia intermina
ble de peticiones echadas en sa
co roto? 

(1).- Esta parcela figura como zona verde en 
el PGOU, en estos momentos se encuentra va
llada por un particular ¿cómo se come esto? 

(2).- Esta parcela fue toda clla edificada y la 
empresa constructora donó al Ayuntamiento el 
local donde está la sede de nuestra Asociación 
y un vehículo N iJSan Patrol. 

(3).- Esta empresa, derribó el piso piloto y 
edificó un local agregándole el jardín público 
con el que limitaba. Ninguna autoridad lo 
impidió. 

Junta Directiva 
AA. VV. «EL V AL» 

PUERTA de lladrid 



Afectan a materias relativas a Salud Mental y Salud Pública 

El ayuntamiento y la CAM renuevan sus convenios de colaboración Gracias a ellos Alcalá 
recibirá 11 millones de 
pesetas para el año 1994 El ayuntamiento de Alcalá y la Consejería de Salud de la Comunidad de Madrid renovaron el conve

nio de colaboración que en materias de Salud Mental y Salud Pública mantienen desde 1988 y 1990 res
pectivamente. El convenio del año 94, por el que Alcalá recibe 18 millones de pesetas, fue firmado por 
el alcalde de la ciudad, norencio Campos, y el consejero de salud de la C.AM, Pedro Sabando. 

Tras la renovación del con
venio, Campos y Sabando 
coincidieron en señalar la co
laboración y coordinación 
existente entre las dos admi
nistraciones en materia de 
salud. 

El convenio de Salud Públi
ca tiene como fin conseguir el 
funcionamiento integrado de 
las redes de atención pública 
que en este momento intervie
nen en el distrito sanitario de 
Alcalá. De este modo, la CAM 
aportará algo más de 14 mi
llones para desarrollar la des
centralización de centros y 
servicios y mejorar la cober
tura, así como lograr un ma
yor aprovechamiento de los 
recursos disponibles. Como 
contribución a los gastos de 
mantenimiento y suministros 
del Centro de Salud Pública 
de Distrito se destinarán 
6.265.000 pesetas. El ayunta
miento, por su parte, cede el 
uso de la casa de la avenida de 
Guadalajara donde se ubican 
los equipos y aporta el mobi
liario y equipamiento necesa
rio. Para el mantenimiento 
del Laboratorio del Centro 
Municipal de Salud, donde se 
viene realizando el control 
analítico de los programas de 
salud pública, se destinarán 5 
millones. Las 2.960.000 pese
tas restantes se destinarán a 
cubrir los gastos de personal 
en contratación temporal. 

Con respecto al convenio de 
Salud Mental, la aportación de 
la comunidad es de 4 millones 
de pesetas. Este convenio es 
consecuencia de un acuerdo 
suscrito en su momento por el 
que los servicios en esta ma
teria que venía gestionando el 
ayuntamiento se transfirieron 
a la CAM. De este modo, el 
ayuntamiento cedió el uso del 
local sito en la calle Pablo Co
ronel para la ubicación de los 
citados servicios y la comuni
dad contribuye económica
mente al mantenimiento y 
conservación de dicho local. 

Ofrecer tranquilidad 
a los ciudadanos 

Pedro Sabando ofreció ci
fra s de las actuaciones de los 
servicios de Salud Mental y 
Pública en Alcalá. Por ejem
plo, en el último año se han 
realizado 1.070 inspecciones 
alimentarias y se han entrega-
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José María Irastorza, concejal de salud; Pedro Sabando, consejero 
de la CAM; el alcalde, norencio Campos, y la directora general de 

Salud Pública, Esther Moreno. 

do 28.044 carnets de manipu
ladores de alimentos; se han 
hecho 861 análisis en materia 

de sanidad medioambiental; 
con respecto a la vigilancia 
epidemiológica, servicio que 

se mantiene abierto las 24 ho
ras del día, se han registrado 
3 alertas alimentarias en co
medores colectivos y 9 en ho
gares ; se han distribuido 
44.197 dosis de vacunas 
-11.742 de la gripe-; y se 
ha trabajado también en te
mas de educación para la sa
lud , como el alcohol , el taba
quismo o el SIDA. 

Según manifestó , Sabando 
estas cifras permiten a la con
sejería «ofrecer tranquilidad a 
los ciudadanos», como indica
tivas que son de los esfuerzos 
realizados en salud pública y 
mental. 

Florencio Campos coinci
dió con el consejero de la 
CAM en este punto e insistió 
en la importancia de estos 
conven ios , ya que , aunque la 
aportación económica pudie
ra parecer pequeña, lo impor
tante es «el abanico de gente 
que abarcan y su valor social». 

POR FIN UN DIESEL DONDE 
SE PUEDE SENTIR LA POTENCIA SIN 

NECESIDAD DE ESCUCHARLA. 

Nuevo Volvo Serie 400 1.9 TO. 

Ahora, vuelva • oír d silencio. Porque 
es casi todo lo que: se cscucha dentro 
dd nuevo Volvo Twbo o;.,.¡ de la 
Serie 400. Un dicscl po<crUC y robusto 
con un motor de 1.9 litros y 90 c.v. 

TURBO DIESEL 

que proporciona una aceleración 
brillanrc. Y ..io, ""' un conann de olio 
4,41. (90 Km/h.~ Mis !Oda la oeguridad 
Volvv. ABS, dimatizador manual, 
protección contn. impactol latttalcs, 

Onn.oocs con pmcmom y mucho más. 
Venga a Voivo a probar el nuevo 
Twbo Dx.d de la Serie 400. Y 9<nca 

:=:_"' VOLVO 
Respuesta Y,~ura. 

concesinario Oficial: AUTO ELIA, S.A. EXPOSICION, VENTA Y SERVICIO POSTVENTA: 
Ctra. Nacional 11, Km. 32'300 
Telfs. : 882 97 30 - 882 97 32 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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PUERTA ( de fnadrid ) ::::: 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud .•.•..........•. 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal •........•................... 
Guardia Civil .................................. . 
Guardía Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ...•....•...• 
Protección Civil ..•.....•••......••...•........• 
.Ayuntamiento .................................. . 
Taxis ••....•..•.•.••..•...•.•..•.•.•.•....•...••..•. 
R.ADIO-T.AXIS ....•...•.....•.••...........•.... 
RENFE ........................................... . 
.Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .......................••.•.•.. 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro .Atención a la Mujer ........•.•.•.. 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal .....•.•.....• 
Cámara de Comercio .....................•.. 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ..........•.•... 
Servicio Información Ciudadana ..•..... 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
.Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ......•...•..... 
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Inquietud en el SUP acerca de la posibilidad de que los policías 
de la prisión sean trasladadas a comisarías madrileñas 

La Guardia Civil se hará cargo de la vigilancia de 
la prisión de adultos en Alcalá 

A partir del día l de diciembre está previsto que la Guardia Civil se haga cargo de la vigilancia del centro 
penitenciaro «Madrid-2>1, situado en la carretera de Alcalá a Meco y compuesto de módulos de preventivos 
y de cumplimiento. La Guardia Civil sustituirá en este cometido a la Policía Nacional y por tanto ampliará 
sus competencias de forma muy importante hasta el punto de que la vigilancia de todo el complejo peniten
ciario de Alcalá, formado por la prisiones de adultos y de jóvenes, será responsabilidad suya. Mientras tan
to, en el seno de la Policía Nacional existe inquietud por el futuro del casi centenar de policías que prestan 
actualmente el servicio de vigilancia en el centro penitenciario. Fuentes del Sindicato Unificado de Policía 
aseguraron a PUERTA DE MADRID que existe esa inquietud por la posibilidad de que los agentes pudieran 
ser trasladados a comisarías de Madrid ante la disposición del ministerio del Interior de reforzar las planti
llas policiales de varias capitales con objeto de incrementar la seguridad ciudadana. 

Agentes policiales consulta
dos comentaron que cierta
mente existe esa inquietud: 
«Nadie nos ha dicho nada, 
simplemente sabemos que la 
Guardia Civil se va a hac r 
cargo de la vigilanci.a--'fu la 
cárce! y, ~~t~, ante 
una s1tuaé1on de cambio tene
mos cierto temor a que nos 
afecte directamente», relató 
un policía. Otro agente argu
mentó: «Todos sabemos que el 
ministerio del Interior quie
re reforzar las comisarías de 
Madrid, por eso no sabemos 
qué va a ocurrir, si Madrid (la 
Jefatura Superior de Policía) 
va a tragar con que aquí ten
gamos casi 300 policías que en 
teoría estaremos en la comisa
ría». Un policía que recono
ció estar afiliado al SUP seña
ló que «Alcalá es una ciudad 
muy conflictiva y necesita que 
esos compañeros que están en 
la prisión se incorporen a las 
tareas de seguridad ciudada
na en las calles de la ciudad». 

La inquietud es extensible 
al SUP; el secretario de rei
vindicaciones del sindicato re
gional, Manuel Rico, confir
mó este extremo: «Hay una 
preocupación de futuro im
portante que tenemos en el 
sindicato y estaremos dispues
tos a defender hasta las últi
mas consecuencias si acaso 
ocurriera lo que no deseamos. 
Parece ser, y lo digo así por
que es un proyecto que no es
tá hecho aunque está enmar
cado dentro del proyecto ope
rativo del ministro Belloch, 
que la custodia de la cárcel se 
le va a entregar a la Guardia 
Civil. Pues bien, nos enfren
tamos al problema de la comi
saría de Alcalá, que hace tres 
años fue nutrida de un núme
ro importante de funcionarios 
con el objeto de poder dar ser
vicio a la seguridad ciudada
na de Alcalá como ciudad y a 
todas las necesidades que re
quiere, y poder vigilar la pri
sión de Alcalá-Meco». 
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Juan José Torrón, secretario de organización, y Femando Femández, 
secretario de administración del comité local del SUP en Alcalá. 

La preocupación del SUP 
se refiere precisamente al fu
turo de los funcionarios de la 
comisaría de Alcalá: «Si esto 
ocurre, va a haber en la comi
saría alcalaína un número 
muy importante de funciona
rios. ¿Qué va a ocurrir con 
ellos? Hipotéticamente pue
den exceder de la plantilla que 
deba de haber en Alcalá. Ellos 
están allí destinados por un 
concurso general de méritos; 
su puesto de trabajo está en la 
comisaría de Alcalá y tienen 
que hacer allí el servicio». 

Manuel Rico apuntó: «El 
tema nos preocupa y conside
ramos, y así lo esperamos, que 
el jefe superior de Policía de 
Madrid nos informe a su de
bido tiempo. Se oían rumores 
de que muchos de estos fun
cionarios iban a ser destaca-

dos a Madrid para ejercer la
bores d~ seguridad ciudada
na. Esto sería un agravio y 
una situación problemática en 
sus condiciones de trabajo que 
tendríamos que denunciar 
porque su puesto de trabajo lo 
tienen en la comisaría de Al
calá». Rico insistió en que el 
centenar aproximado de poli
cías que prestan sus servicios 
en la cárcel de Alcalá «Se tie
ne que quedar en la comisa
ría alcalaína; con la ley en la 
mano ahí está su puesto de 
trabajo y obviamente deberán 
formar parte de ese contin
gente de fuerzas de seguridad 
que están en las calles de Al
calá. Sí es cierto que con la in
corporación de ese centenar, 
habría un incremento muy 
importante de efectivos poli
ciales en las calles alcalaínas. 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
CENTRO CIUDAD - Ideal válidos (Médico) 

Hotel Infante GUADALAJARA 
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según miembfos 
del sindicato policial, 
Alcalá es una ciudad 
conflictiva 
que necesita los 
agentes destinados 
en la prisión 

Desde luego, eso sería muy 
positivo para la seguridad ciu
dadana de los alcalaínos y pa
ra todo el concepto de traba
jo que encierra una comisaría. 
Lo que está ocurriendo en to
da la comunidad de Madrid es 
que hay un déficit de perso
nal importante en las comisa
rías». 

Inquietud en Alcalá 
El secretario de organiza

ción del SUP en Alcalá, Juan 
José Torrón, manifestó que en 
efecto existe esa inquietud so
bre la situación de los agentes 
policiales destinados actual
mente en la prisión: «La rea
lidad es que ahora mismo no 
hay nada oficial y no se sabe 
nada de lo que va a ocurrir. 
Sí se sabe que en un principio 
los funcionarios que están 
prestando servicio en la pri
sión bajarán a depender de la 
comisaría de Alcalá y presta
rán su servicio en las determi
nadas unidades que hay en la 
propia comisaría». 

Sin embargo, la inquietud 
es inevitable, según Torrón: 
«Se ha producido una serie de 
comentarios que en principio 
no se ajustan a una fuente fi
dedigna pero que producen la 
lógica inquietud entre los fun
cionarios que de momento es
tán prestando un servicio y 
que van a ser trasladados a 
prestar otras funciones que de 
momento ignoran». 

Torrón aseguró que existen 
problemas muy determinados 
en la comisaría de Alcalá: 
«Hay problemas de infraes
tructura; la comisaría se que
da pequeña. En el operativo 
se carece de medios tales co
mo vehículos y material que 
en un momento determinado 
se precisa para realizar nues
tra función. En términos ge
nerales pienso que desde la 
propia dirección general de la 
Policía se tendrá previsto to
do esto para la inclusión en la 
comisaría de estos nuevos fun
cionarios que suponemos que 
se van a presentar aquí bajan
do desde la cárcel. Esperamos 
que se dote a la comisaría de 
los medios necesarios». 
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La dirección regional del Sindicato unificado de Policía, que 
tiene en Alcalá tJO afiliados sabre JOO agentes, valora muy 
positivamente el protocola firmada con comisiones Obreras 

«Supone romper la distancia existente entre 
los agentes de policía y los trabajadores 
del conjunto de la sociedad» 
Esto no supone la integración del SUP en ccoo: «YO no veo la integración 
a corto plazo, y a largo plazo es una posibilidad; confiemos en que con 
el tiempo se pueda reformar la leJ» 

La dirección regional del Sindicato Unificado de Policía de Madrid reconoció que el protocolo 
firmado con Comisiones Obreras supone romper la distancia existente entre los agentes de la poli
cía y los trabajadores del conjunto de la sociedad.: «Gracias a la labor sindical realizada por el 
SUP, nosotros, los policías, nos consideramos trabajadores iguales a los del metal, hostería, quími
cas, etc, aunque con unas peculiaridades distintas. Nosotros tenemos características y condicio
nes de trabajo diferentes que están enmarcadas en el entomo de la seguridad ciudadana>t, aseguró 
el responsable regional de reivindicaciones, Manuel Rico. 

El SUP se manifiesta muy 
satisfecho con el protocolo 
firmado con CCOO: «Con 
este convenio entramos en 
una cooperación estrecha 
con un sindicato de clase. 
Hay que tener en cuenta que 
los sindicatos policiales tene
mos prohibido confederar
nos con sindicatos de clase, 
según la ley orgánica 2/86 de 

cuerpos y fuerzas de seguri
dad y que los funcionarios 
del Cuerpo Nacional de Po
licía podamos afiliarnos a 
sindicatos de clase. Esto, que 
no es una vía de derecho, si
no una vía de hecho, nos 
permite romper eso y con el 
tiempo confiamos en que se 
pueda reformar esta ley», 
aseguró Rico. 

La integración del SUP en 
CCOO está aún lejana: «Eso 
es algo todavía a largo pla
zo. La prueba evidente es 
que en nuestros estatutos nos 
definimos como un sindica
to independiente y progre
sista. Subrayamos el carác
ter independiente desde el 
punto de vista de cualquier 
opinión, acción política o 

grupo de presión. Y o no veo 
la integración a corto plazo 
y a largo plazo es una posi
bilidad. Y o creo que este 
convenio permite, más que 
la integración futura, la re
forma de muchas cosas que 
tenemos mal en nuestra ley 
orgánica, como la imposibi
lidad de confederarnos con 
organizaciones sindicales de 
clase». 

El SUP cree que una de 
las reformas más importan
tes que el gobierno debe ha
cer es la de la prohibición 
que tienen los policías del 
derecho a la huelga: «Con la 
colaboración de un sindica
to de clase hay cosas que po
dremos llevar adelante con 
mayor facilidad. Lo más im
portante es romper esa sepa
ración que había entre los 
trabajadores de los sectores 
productivos y los trabajado
res de la policía; todos somos 
trabajadores y todos tene
mos cuestiones que reivindi
car porque en definitiva to
dos somos asalariados. La 
policía de hoy no se dedica 
a reprimir al manifestante 
sino a garantizar los dere
chos de manifestarse». 

Todo lo gye hacemos nos conduce a ti. 

[iJ Baterías 

m Neumáticos 

• Amortiguadores 

" Refrigeración 
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* SERVICIO AGRADABLE: Trato directo entre 
usted y los mecánicos especializados. 
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ccoo y el SUP firman un protocolo de colaboración que puede 
concluir en la unidad orgánica entre ambos 

El SUP, sindicato mayoritario en la comisaría de Alcalá 
Ser policía nacional y de Comisiones Obreras, impensable hace años, dentro de poco puede ser algo 

tota:Imente normal como ya lo es en la Policía Municipal. De momento, las direcciones regionales del 
Sindicato Unificado de Policía y de Comisiones Obreras han firmado un protocolo de colaboración y 
con el paso del tiempo eso se puede convertir en la unidad orgánica de ambos sindicatos. Todo depen
derá de que el sindicalismo de clase pueda ser admitido en los cuerpos y fuerzas de seguridad del Esta
do, una pretensión a la que aspiran los propios sindicalistas. CCOO prepara su desembarco en la Poli
cía Nacional con una relación de colaboración con el sindicato mayoritario en el cuerpo policial. 

Los secretarios generales 
del SUP y de Comisiones 
Obreras en Madrid, Bernar
do Bravo y Rodolfo Benito 
respectivamente, firmaron un 
protocolo de colaboración mu
tua para la defensa de los in
tereses del conjunto de los tra
bajadores instando a las mo
dificaciones legales oportunas 
a fin de conseguir el recono
cimiento del derecho de libre 
afiliación a los sindicatos de 
clase para los miembros del 
Cuerpo Nacional de Policía. 

Comisiones Obreras asumi
rá, según este procolo de co
laboración, la defensa de los 
intereses de los funcionarios 
policiales en aquellos ámbitos 
donde se encuentre excluido el 
Sindicato Unificado de Poli
cía. El acuerdo establece tam
bién que se garanticen a los 
afiliados al SUP en la federa
ción de Madrid las mismas 
prestaciones y servicios que 
CC.00. ofrece a sus afiliados. 

El secretario general de la 
Unión Gomarcal de CC.00. , 
Angel Díaz Cardiel, aseguró 
que el acuerdo surgió por la 
necesidad de establecer cauces 
de coordinación a nivel regio
nal: «De hecho se constituirá 
una comisión regional de 
coordinación compuesta por 
cuatro miembros de la direc
ción de ambos sindicatos. To
do ello puede concluir en la 
propia unidad orgánica de 
ambas organizaciones». 

Díaz Cardiel aseguró que 
«los policías son trabajadores 
de la función pública, traba
jadores de la seguridad ciuda
dana, y por tanto necesitan te
ner relaciones de coordina
ción con los sindicatos de cla
se». Los agentes de la Policía 
Nacional no tienen permitida 
en la actualidad la afiliación 
a sindicatos de clase y única
mente tienen establecida la 
sindicación en sindicatos de 
tipo profesional: «Los cuerpos 
y fuerzas de seguridad del Es-

• tado no tenemos establecido el 
derecho a la huelga y tenemos 
una legislación específica y re
gímenes disciplinarios distin
tos a los de cualquier trabaja
dor de la función pública», 
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Jesús Chillerón y .Angel Díaz Cardiel 

manifestó el delegado sindical 
de Comisiones Obreras en la 
Policía Municipal de Alcalá, 
Jesús Chillerón, quien añadió 
que «desde Comisiones Obre
ras siempre hemos insistido 
en que los derechos y los de
beres deben ser iguales para 
los policías que para los fun
cionarios en general. En eso 
estamos de acuerdo con el 
SUP porque consideramos 
que el policía, sea nacional o 
sea local, es un funcionario 
que atiende al público igual 
que cualquier otro». 

El protocolo de colabora
ción entre el SUP y CCOO es, 
para Jesús Chillerón, un hito 
en la historia del sindicalismo 
en España: «La Policía, con 
unas connotaciones históricas 
en España muy determina
das, ha avanzado mucho en 
los últimos tiempos hasta con
vertirse en una policía total
mente democrática. Por eso es 
importantísimo que se rompa 
esa barrera entre los trabaja
dores asalariados y los traba
jadores asalariados de la Po
licía Nacional; eso nos dará la 
posibilidad de que reivindica
ciones que plantean y que 
ahora mismo no tienen la for
ma adecuada de plantearlas, 
puedan hacerlo a través de 
Comisiones Obreras». 

Chillerón afirmó que «el 
SUP es el sindicato policial 
que más próximo está a los 
postulados que siempre hemos 

defendido desde Comisiones 
Obreras y por supuesto, en el 
tema del derecho a la huelga 
vamos a trabajar codo con 
codo». 

El acuerdo 
en el ámbito local 

El acuerdo entre el SUP y 
Comisiones Obreras se tradu
ce en el ámbito de Alcalá en 
un conocimiento mutuo de 
ambas organizaciones: «Al es
tar produciéndose una reno
vación de funcionarios poli
ciales en la comisaría de Alca
lá, no tenemos un conoci
miento exacto de cuáles son 
las personas que forman par
te del SUP en nuestra ciudad. 
Indudablemente ese es un tra
bajo que tenemos que empe
zar a realizar a partir de aho
ra. Tenemos que partir de es
te protocolo para empezar a 
establecer contactos con la co
misaría de policía y sus fun
cionarios para desarrollarlo», 
dijo Angel Díaz Cardiel. 

Chillerón aseguró que el 
protocolo es el inicio de una 
relación que esperan que va
ya en aumento: «El protocolo 
nos abre las posibilidades y las 
expectativas de su desarrollo. 
La idea, como ya decimos, es 
cambiar algunas cosas y llegar 
a la libre sindicación. Pensa
mos que este acuerdo integra 
más a la Policía en la socie
dad». 

El SUP de Alcalá 
también está 
satisfecho con el 
acuerdo firmado 
con cc.ao. 

El secretario de organi
zación del Sindicato Uni
ficado de Policía en la co
misaría de policía de Al
calá, Juan José Torrón, 
señaló que el protocolo 
con Comisiones Obreras 
proporciona a los miem
bros del sindicato en la 
comisaría alcalaína una 
ayuda de infraestructura 
muy importante: «Somos 
un comité muy pequeño 
porque, aun siendo el sin
dicato mayoritario en Al
calá, tenemos unas 130 
afiliados en una plantilla 
de unos 300 policías en
tre los que prestamos el 
servicio de vigilancia en 
la cárcel y los que se de
dican a la seguridad ciu
dadana en Alcalá. El 
acuerdo con Comisiones 
Obreras nos da solución a 
una serie de carencias a 
nivel de infraestructura y 
a nivel de asistencia social 
para los propios policías 
que desde aquí no podía
mos dar. Valoramos muy 
positivamente que el sin
dicalismo en la policía va
ya encaminándose hacia 
un sindicato mayoritario 
incluido en los sindicatos 
de clase». 

El protocolo supone 
para Torrón una especie 
de simbiosis del SUP con 
CCOO: «Ellos van a par
ticipar de una manera en 
que antes no participaban 
en un colectivo un tanto 
cerrado a la sociedad co
mo es el de la policía. No 
es un colectivo abierto a 
otras masas de trabajado
res y es ahora cuando co
mienza a abrirse», dijo 
Torrón, quien añadió 
que «eso es muy positivo 
no sólo para ambos colec
tivos, sino para la propia 
democracia. Este tipo de 
acuerdos permite mejorar 
las relaciones de la poli
cía con el ciudadano de la 
calle, que no solamente 
vea al agente policial co
mo le veía antes, sino co
mo una persona que le va 
a prestar un servicio y 
una ayuda que ellos están 
demandando, y un traba
jador más del propio co
lectivo de ciudadanos». 
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La universidad de Alcalá y el centro de Estudios s 
han organizado la conferencia 

Los Reyes clausurarán en Alcalá el encuentro 
«Tres religiones, un compromiso de paz» 

Sus Majestades los Reyes, don Juan Carlos y doña Sofía, visitarán Alcalá el martes Z9 de noviembre 
para presidir la solemne sesión de clausura del primer encuentro interreligioso: «Tres religiones, UD 
compromiso de paz». En esta sesión solemne, que se celebrará a partir de las 19 horas, estarán también 
presentes los ministros de .Asuntos Exteriores de Israel, Simón Peres; Túnez, Habir Ben Yahiab, y Es
paña, Javier Solana, así como UD representante de cada una de las religiones: cristiana, judia y musul
mana. El acto se celebrará en el remodelado paraninfo de la Universidad de Alcalá bajo la organiza
ción y el impulso de la propia entidad académica complutense y del Centro de Estudios Sefardíes. 

El sentido de esta conferen
cia no es otro, según el rector 
de la Universidad de Alcalá, 
Manuel Gala, que el que su 
nombre indica: «Son tres re
ligiones y un compromiso de 
paz. Eso se apoya en un ele
mento muy obvio y es que se 
entiende que el proceso de paz 
desde el punto de vista polí
tico es irreversible. Los gran
des líderes políticos, como re
presentantes de sus pueblos, 
están firmando esos compro
misos de paz y el proceso es, 
como digo, irreversible desde 
el punto de vista de los acuer
dos internacionales. Sin em
bargo, la paz no se va a con
seguir solamente con los 
acuerdos políticos; son los 
pueblos los que tienen ahora 
el protagonismo y los que des
graciadamente rechazan la 
paz». 

Desde ese punto de vista, el 
doctor Gala Muñoz aseguró 
que un elemento que es fun
damental y significativo en es
te proceso es el sentimiento de 
identidad religiosa: «Paradó
jicamente, este sentimiento de 
identidad religiosa se puede 
convertii.-en un elemento no 
favorecedor de la paz y , por 
tanto , favorecedor de la gue
rra. La conferencia trata de 
demostrar que en el conoci
miento religioso esencial co
mo base de identidad de cada 
persona con su propia reli
gión, siempre está el senti
miento de paz y no de guerra. 
La religión puede y debe ser 
un elemento de armonía y no 
de confrontación». 

Con esa perspectiva, la 
Universidad de Alcalá ha or
ganizado una conferencia en 
la que los protagonistas van a 
ser los líderes religiosos, teó
logos, expertos: «Van a com
partir dos días y una serie de 
documentos acerca de lo que 
es su entender positivo de la 
religión. Desde la Universi
dad de Alcalá nos gustaría que 
hubiera un documento final 
en el que se expresara esa po
sibilidad de armonía de las 
tres religiones. Y o estoy con-
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vencido en que esto no es más 
que una pieza más de un lar
go rosario de conferencias in
terreligiosas sobre la paz que 
estoy seguro que se deben de 
producir sobre todo en el área 
mediterránea». 

El rector Gala aseguró que 
no es el azar el que ha traído 
esta conferencia a Alcalá: «Es
paña es un país con una gran 
capacidad para ser sede de es
te tipo de encuentros entre 
pueblos. España tiene una 
historia que ahora se está re
cobrando y que no es otra que 

la que marca el encuentro en
tre las tres culturas, aunque 
en un principio los sentimien
tos también fueron de intole
rancia. España es un país si
tuado en el Mediterráneo, pe
ro en el otro extremo de la zo
na de conflicto; además, tene
mos unas muy adecuadas re
laciones con el mundo musul
mán y una buena relación con 
Israel, especialmente por su 
tradición sefardí, que está 
presente no sólo en los judíos, 
sino en los españoles». Gala 
añadió que lo notable es que 
sea una universidad como es 
la de Alcalá la que haya teni
do la iniciativa: «La univer-

sidad es un buen foro para es
te tipo de encuentros. Antes 
hablaba de las relaciones de 
países; ahora puedo decir a 
ese respecto que la universi
dad puede iniciar este tipo de 
encuentros sin causar recelos. 
Por su ubicación, al estar cer
ca del centro del poder polí
tico que es Madrid y por te
ner una universidad que tie
ne una pretensión de recupe
rar sus raíces , que fueron tam
bién las tres culturas». 

El doctor Gala explicó que 
incluso hay espacios físicos 

nobles que obedecen a ese en
cuentro: «El paraninfo es una 
manifestación artística que re
coge aspectos del mundo ju
dio, cristiano y musulmán. 
Alcalá es el lugar adecuado; 
está en el país adecuado y es 
el momento adecuado para es
ta conferencia». 

El origen de esta iniciativa 
está en la creación por parte 
de la universidad de Alcalá 
del Centro de Estudios Sefar
díes junto a la Asamblea Uni
versal Sefardí: «No hizo más 
que nacer cuando ya se invo
lucró en la incubación de es
ta idea. La misma idea de la 
conferencia modificará el 

Centro de Estudios Sefardíes, 
pues tenemos la intención de 
convertirlo en Centro de Es
tudios Sefardíes Andalusíes, 
es decir, un lugar de encuen
tro entre cristianos, musulma
nes y judíos». 

Para Gala, «el encuentro de 
las tres culturas en España du
rante el siglo XIII quizá estu
viera demasiado idealizado 
por la historia. No todo fue 
entendimiento, pero España 
en esa época generó la gran
deza que le permitió la expan
sión posterior cultural que se 
hizo bajo la bandera de una 
religión y de un ejército. Y o 
creo que en estos tiempos en 
que necesitamos la tolerancia 
mundial es muy legítimo que 
sintamos nostalgia de los mo
mentos en los que la grande
za se construía sobre la tole
rancia y no sobre la domina
ción. Ese es d espíritu que Es
paña debe recuperar y espe
cialmente una universidad co
mo la de Alcalá». 

Ulemas , rabinos , teólogos , 
representantes de la Iglesia, 
están convocados a este en
cuentro: «No hay delegaciones 
oficiales , pero hay personas 
que representan a esas insti
tuciones, desde la Conferen
cia Episcopal Española, la 
iglesia musulmana de Egipto, 
hasta representantes de las en
tidades musulmanas de Siria, 
Pakistán pasando por el gran 
rabino de París, etc. Vienen 
personas a título individual; 
serán 25 ponentes, pero hay 
invitadas más de 300 perso
nas», dijo Gala que añadió 
que la presencia política e ins
titucional será muy importan
te: «Estará presente la monar
quía con la presencia física del 
rey y de la reina, pero tam
bién estará el ministerio de 
Asuntos Exteriores español , 
así como las cancillerías de Is
rael y de Túnez, así como re
presentantes directos de las 
monarquías musulmanas». 
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Dentro de pocos días 
la Universidad de Al
calá de Henares abrirá Difícil, 

zos, muchos residuos 
del pasado lejano y cerpero posible . cano, mucha descon

fianza y ahora, sobre todo, mu
cho miedo, constituirán monta
ñas de obstáculos que podrían 
hacer fracasar la noble idea, el 
noble deseo de una convivencia 
en paz e igualdad, ambas preco
nizadas y recomendadas por el 
sagrado Corán, que dicta la ac
titud y el comportamiento en los 
casos be1icos: «Si se inclinan a la 
paz, ¡inclínate a ella! Apóyate en 
Dios ... » (Corán 8/62). 

sus puertas a un encuentro, pri
mero en su género, puesto que 
reunirá bajo un mismo techo a 
personalidades y doctos de las 
tres religiones reveladas para 
buscar, y ojalá encontrar, los 
elementos necesarios para trazar 
el camino hacia una paz justa y 
duradera entre quienes profesan 
cualquiera de esas tres religio
nes. 

De ese entendimiento puede 
derivar, como consecuencia, el 
de la humanidad entera, y una 
convivencia y ayuda mutua en 
beneficio del ser humano que 
Dios ha honrado y favorecido so
bre otras criaturas, diciendo en 
el sagrado Corán: «Hemos hon
rado a los hijos de Adán ... y los 
hemos favorecido en gran mane
ra sobre multitud de seres que 
hemos creado» (Corán 17/70). 

Sin ser docto en la materia 
puedo adelantar sin temor a 
equivocarme que la iniciativa de 
la Universidad de Alcalá coinci
de, al ser llevada con franqueza, 
claridad, sin reserva mental y 
coraje y perseverancia, con el 
mismo espíritu del Islam. 

El Islam siempre dio paso al 
diálogo por sobre la violencia y 
el asesinato, puesto que prescri
be: «No es propio de un creyen
te matar a otro creyente, si no es 
por error ... » (Corán 4/92) y 
«Quien matare a una persona sin 
que fuera por otra o por exten
der la depravación por la tierra, 
fuese juzgado como _si hubiese 
matado a todo el género huma
no, y quien le diera la vida fue
se recompensado como si hubie
se resucitado a todo el género 
humano» (Corán (5/35). 

Es sin duda por esta razón que 
el Corán incita, recomienda, por 
no decir obliga, al diálogo ante 
toda otra acción; en este senti
do el Profeta Muhammad dio el 
ejemplo en todos sus actos. Se
ría necesario recordar que el Is
lam nació en la encrucijada de 
tres tradiciones que son «el an
tiguo politeísmo árabe, el judaís
mo de los refugiados en Arabia 
tras la definitiva destrucción de 
Jerusalén y el Cristianismo mi
noritario de la Meca». 

Este ambiente no deja otro ca
mino más que aquél que se basa 
en el diálogo y de allí que hubo 
-como dice el Profesor M. Tal
bi- «diálogo con los existencia
listas, los cristianos y los judíos». 
Con estos últimos es famosa la 
Sahifa o documento elaborado 
en Medina y que se· puede con
siderar como constitución (será 
la primera en el mundo) del pri
mer estado en el que el Islam es 
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elevado sobre el sistema plura
lista, porque admite en ella, en 
su propio seno, a musulmanes y 
no musulmanes, hace participar 
a los no musulmanes en la vida 
política y también en la defensa 
de la Medina. 

En aquel ambiente, el Corán 
se pronunció por la ética y la 
moral del diálogo, insistiendo 
sobre «La llamada a la senda del 
Señor con la sabiduría y la bella 
exhortación», a la polémica «con 
la mejor de las palabras» (Corán 
6/12). 

Estos principios, y otros que 
abarcan los diferentes aspectos 
de la vida diaria del ser huma
no, no son patrimonio sólo del 
Islam. El Judaísmo y el Cristia
nismo se rigen también por 
principios similares; no hay que 
extrañarse de esto, sólo hay que 
recordar que las tres religiones 
pertenecen al mismo tronco. 

El famoso filósofo argelino 
Malek Ben Nabi dice a propósi
to de esto, en su interesante li
bro «El fenómeno coránico»: 
«Además de que la similitud 
considerada (entre el Corán y la 
Biblia) no es el rasgo único ni el 
más esencial en el Corán, éste 
reivindica en alta voz su linaje 
bíblico. Reclama constantemen
te su lugar en el ciclo monoteís
ta y por eso mismo a.firma so
lemnemente la similitud que 
puede haber con el Pentateuco y 
el Evangelio. Reclama expresa
mente este parentesco, y cuando 
es necesario se lo recuerda al 
mismo profeta». 

¿Por qué hubo entonces gue
rras, violencias, injusticias, 
martirios y tantas otras barba
ridades? No son seguramente las 
sagradas escrituras las que inci
taron a tales comportamientos. 
Son sin duda el egoísmo, la so
berbia, la codicia, la avidez, la 
prepotencia del ser humano, que 
por cierto son desaconsejadas 
por las tres escrituras. Habrá 
que añadir el malentendido y la 
ignorancia mutuos, los prejui
cios y los estereotipos, y sobre 
todo, la creencia de tener la ver
dad, toda la verdad. 

El comportamiento del ser hu
mano no ha cambiado mucho y 
sigue regido por muchos de es
tos atributos, propiedades y na
turalezas. Esto hace que la tarea 
de los que quieran llevar adelan
te los acuerdos, resoluciones o 
recomendaciones de la valiente 
iniciativa de la U.A.H., no será 
en absoluto fácil. 

Muchas reticencias, muchos 
rechazos, muchas dudas sobre el 
«verdadero» fin de estos esfuer-

En cuanto a la igualdad, está 
reflejada en muchos versículos, 
entre ellos el que dice: «¡Oh gen
tes! Nos os hemos creado a par
tir de un varón y una hembra; 
os hemos constituido formando 
pueblos y tribus para que OS 
CONOZCAIS. El más noble de 
vosotros ante Dios, es el más pia
doso ... » (Corán 49/13). Empece
mos entonces a conocemos, co
nocemos tal como somos y como 
queremos ser, no como nos quie
ren ver del otro lado. Para tal 
objetivo hace falta tiempo y 
educación. 

Nuestro mundo está a dos pa
sos de un nuevo siglo y un nue
vo sistema de vida, donde se im
pondrá la cooperación y la cola
boración entre todos; el que se 
quede fuera afrontará una muer
te lenta en la soledad. 

Los musulmanes, que yo se
pa, no están dispuestos· a quedar 
al margen; bien al contrario bus
can su merecido lugar en el con
cierto de las naciones que obran 
por la paz y el bienestar, y es
tán dispuestos -como dijo el 
Dr. Hamed A. Rifai- «dispues
tos por lo menos culturalmente 
y en base a los principios islámi
cos y sus ideales ... para presen
tar a la sociedad universal un 
proyecto de un pacto mundial 
que garantice a todas las gentes: 
1) el derecho de la convivencia 
humana dentro de la pluralidad 
racial y religiosa; 2) la justicia 
y la prosperidad de la sociedad 
universal; 3) la paz y la seguri
dad universales». 

Para ello hace falta una edu
cación general y a todos los ni
veles; sobre todo en los progra
mas educativos y culturales es 
necesario dar a conocer, com
prender y convivir con EL 
OTRO. Insisto en la educación 
de los jóvenes poque, como dice 
el refrán árabe: «El que crece 
con algo, envejece con ello». 

Mohamed ABDELKEFI 
es miembro del Comité Nacional 

del Encuentro lnterreligioso 
de Alcalá. 

Es escritor y corresponsal 
de Al-Arab de Londres 

NOVIEMBRE 
Día 17 .................... 10.114 
Día 18 ......•...••....•.•. 98.236 
Día 21 .•..•......•........ 03.141 
Día zz .................... 05.588 
Día 23 ..............•..... 78.717 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1 • TU. 886 O 1 i7 a 
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más distante del mar ~ · 
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Gran Collar de Oro a la 

Gastronomía lntemacional 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, muculares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
(SANADOR> 

25 años de experiencia 

RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

el Chorrillo 4 - 1 ° E - Alcalá 

SE ALOUILA 

LOCAL CENTRICO 
50 m/2 

Complejo Cervantes 

Plaza de los Irlandeses 

Razón Telf.: 888 91 77 

DISFUCES 
Y TUJES REGIONALES 
Confección de faldas rocieras 

a medida 
Academia de Baile Español 

~ ARLEOUIN 
el J= dt Soto, 11 • Tlf.: 881 68 88 

ALCALA DE HENARES 
el Constitución, 31 · Tlf.: (949) 25 32 08 

GUADALAJARA 

ALOUILO OFICINAS 
(45, 40 y 33 m/2 útiles) 

1 ª planta - Preparadas 
-SIN GASTOS

Aseos exteriores 
Centro Plaza del Chorrillo, 4 

Telf.: 889 41 87 
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La Hostería del Estudiante preparará dos almuenos de trabajo 
para los participantes en la conferencia interreligiosa 

Tres religiones, tres tipos de comida distintos 
Ciertas comidas tienen que ser elaboradas por personas 
especializadas y en lugares destinados para ello 

La conferencia interreligiosa reunirá a personas con distintas creencias que se manifiestan a 
la hora de alimentarse. Eso hace particularmente laboriosa la planificación de los dos almuerzos 
de trabajo que tendrán que realizar en Alcalá los participantes en la conferencia. La tarea ha 
sido encomendada a la Hostería del Estudiante, perteneciente a la red de paradores del Estado, 
que esta vez no sólo se ha tenido que preocupar por ofrecer la calidad que acostumbra, sino que 
esa calidad ha tenido que ser lo suficientemente estudiada como para no dañar las creencias reli
giosas de judíos y musulmanes. Son tres religiones y un compromiso para la paz, pero también 
son tres tipos distintos de alimentación para sus respectivos creyentes. 

El director de la Hostería 
del Estudiante, José Ribera, 
se siente particularmente 
orgulloso de que el estable
cimiento que él dirige ten
ga la responsabilidad de or
ganizar los dos almuerzos de 
trabajo que realizarán en 
Alcalá los participantes en la 
conferencia. La Hostería 
tiene sobrada experiencia en 
comidas y cenas para altos 
dignatarios. El propio José 
Ribera lleva más de seis 
años dirigiendo este estable
cimiento de la red de para
dores y se encuentra muy fe
liz en Alcalá. 

La planificación de estos 
almuerzos ha sido muy estu
diada por la Hostería: «Nos 
han encargado que hagamos 
los servicios de almuerzo del 
día 28 y del día 29 y así se 
hará. Van a ser unas 250 
personas cada día en sendos 
almuerzos de trabajo porque 
después de la comida estos 
señores van a continuar de
batiendo sobre los temas 
que los traen a Alcalá», di
jo Ribera, quien r~conoció 
la experiencia de la Hoste
ría en este tipo de actos que 
engrandecen a la ciudad 
complutense y en los que el 
propio establecimiento de
muestra el gran nivel que 
tiene. 

Ribera explicó las pecu
liaridades de estos almuer
zos: «Hay que tener en 
cuenta que son tres religio
nes y algunas comidas son 
especiales, como la comida 
caché, que lleva un sistema 
de elaboración y servicio 
muy distinto a los habitua
les. La comida caché es pa
ra personas cuya religión les 
impide comer ciertas carnes 
y ciertos pescados; son co
midas que incluso tienen 
que ser elaboradas por per
sonas especializadas y en lu-
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José Ribera, director de la Hostería del Estudiante 

gares destinados para ellos. 
El servicio tiene que ser es
pecial porque hay cosas que 
no se pueden tocar , a no ser 
por personas de la misma 
religión». 

El director de la Hostería 
afirmó que el establecimien
to está preparado para dar 
cualquier servicio: «Noso
tros estamos dispuestos a 
atender a todo tipo de clien
tes y todas las exigencias 
que nos planteen. En ese 
sentido se va a habilitar un 
lugar donde va a estar la co
mida para los señores que 
practican la religión judía. 
No es que estas comidas 
sean distintas, pero sus ela
boraciones son diferentes, 
puesto que el sacrificio de 
las carnes tiene que realizar
se de una determinada ma
nera, etc. De hecho, los re
presentantes judíos van a 
traer alimentos propios y 
una cocinera que está espe
cializada y con unos requi
sitos que la propia religión 
les impone». 

Si los judíos tienen unas 

determinadas costumbres a 
la hora de alimentarse que 
a las personas con tradición 
católica nos son desconoci
das en muchos casos, lo mis
mo ocurre con los musulma
nes: «Ellos, por ejemplo, no 
pueden tomar la carne de 
cerdo y tampoco pueden to
mar bebidas alcohólicas. La 
Hostería ha planificado 
unos menús sencillos, pro
pios de jornadas de trabajo 
y que no puedan herir nin
guna sensibilidad religiosa. 
Por eso se ha estudiado mu
cho para que sean menús a 
base de verduras , de pesca
dos. En postres ofreceremos 
la típica costrada de Alcalá, 
que por cierto tiene una tra
dición musulmana muy cla
ra, puesto que tiene hojal
dre, crema, almendras. Los 
musulmanes no van a extra
ñar, ni muchos menos , la 
costrada». 

«Nosotros procuramos 
atender todas las exigencias 
de los clientes con la máxi
ma profesionalidad», asegu
ró Ribera. 

TRES AMBIENTES 
DIFERENTES 

y 
MUSICA EN VIVO 

Gran cotillón 
Fin de Año 

-Reserve su mesa-

Kignston Pub 
les desea 

Felices Fiestas 

c/ Santiago, 8 
ALCALA DE HENARES 

URGE VENDER 

PARCELA 
Urbanización 

Parque Las Castillas 
* 870 m/2 

Situación excepcional 
-Precio muy interesante
Telfs.: 883 19 85 - 889 19 86 

SE ABRILLANTAN 
todo tipo de terrazos 
Presupuestos sin comproiajso 

Telf.: 949 / 37 63 38 
Francisco Fuentes Bravo 
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Yolanda Morales, organizadora del desfile de modelos 

El objetivo era recaudar fondos para los nuevos 
locales del centro juvenil 

Más de• personas presenciaron el desfile 
de modas del centro Juvenil Cisneros 

Unas 400 personas presenciaron el desfile de moda que se celebró 
el pasado viemes 18 de noviembre con el objeto de recaudar fondos 
para los nuevos locales del Centro Juvenil Cisneros. Tanto los mo
delos, la mayoría de ellos socios del centro, como las tiendas de .Al
calá que prestaron su ropa para el pase colaboraron desinteresada
mente y la recaudación se destinará íntegramente al objetivo citado. 

La organización corrió a 
cargo de Yolanda Morales, 
una joven de 18 años, alum
na del Taller de Peluquería y 
Estética del Centro Juvenil 
Cisneros y socia del citado 
centro. Yolanda es una apa
sionada del mundo de la mo
da, de hecho ya ha participa
do en varios desfiles organiza
dos en Alcalá e incluso com
pitió por el título de Miss Al
calá y Miss Giardino. 

«Me gusta lo de la pasarela 
-nos dice Yolanda- y ya he 
hecho algunas cosas, por eso 
pensé en organizar el pase y 
así colaborar con el centro, 
aportando mi granito de are
na en la recaudación de fon
dos para los nuevos locales». 

Las entradas se vendieron a 
500 pesetas y se recaudaron 
un total de 200.000, una can
tidad nada despreciable que,_ 
descontando gastos, irá a pa
rar íntegramente a la cuenta 
para los nuevos locales del 
Centro Juvenil Cisneros. 

El desfile duró aproxima
damente tres horas y en los in
termedios se sortearon entre 
los asistentes prendas cedidas 
por las tiendas colaboradoras: 
Nubes,Johanna, El Stand de 
los Pantalones, Libra, Modas 
EVA, Mavisel. Además de es
tos establecimientos colabora
ron también FRAMPE, con 
bolsos y complementos, y Flo
res TUNDRA, con centros de 
mesa para adornar el salón del 
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restaurante Tupamaro, don
de se celebró el pase de mode
los. 

Dieciocho niños fueron los 
primeros en desfilar luciendo 
la moda infantil de este in
vierno. Tras ellos, desfilaron 
cincuenta modelos que se en
cargaron de mostrar al públi
co las tendencias más actuales 
del momento, tanto en moda 
sport y desenfadada como en 
ropa más seria, sin olvidar las 
noches de fiesta, de las que 
tan pronto disfrutaremos es
tas Navidades y para las que 
hay que ir preparándose ya. 

· Público y organización que-

VADO Y ENGRAS 
<<ALCA LA>> - -
(REPACAR·ALCALA, S.L.> 

• MECANICA 
• PUESTA A PUNTO 
• AMORTIGUADORES 
• TUBOS DE ESCAPE 
•PARALELO 
• EQUILIBRADO 
•LAVADO COMPLETO 

Interior y exterior 

• ELECTRICIDAD 
•FRENOS 
• BATERIAS 
•MONTAJE 

DE ACCESORIOS 
•CAMBIO DE 

ANTICONGELANTE 
• PETROLEADO 

• REPUESTOS Y DEL MOTOR 
LIMPIEZA DE TAPICERIAS. 

CAMBIO 1 
DE ACEITE IEUMATICOS 

MOTOR REVISION 
Y FILTRO HASTA EL Y CARGA 

.ai'ioRATISI! 40% AIRE 
DE OBRA 

DESCUENTO lmlDmADO 
Abierto de LUNES a VIERNES todo el día 

y SABADOS de 8,30 a 14,30 horas 
POUGOIO INDUSTRIAL JUMAPI, calle B. nave t&. ALCALA DE HENARES 

Telf.: 882 02 28 
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daron encantados con el resul
tado del desfile. Gracias a es
te éxito ya se está pensan
do en repetir la experiencia, 
en esta ocasión en el patio del 
Centro Juvenil Cisneros, pa
ra presentar la moda prima
vera/verano al aire libre. 

Esta es sólo una más de las 
iniciativas que están llevando 
a cabo los jóvenes socios del 
Centro Juvenil Cisneros para 
recaudar fondos para conse
guir unos nuevos locales, más 
modernos y amplios. Se han 
organizado obras de teatro, 
exposiciones y la curiosa ini
ciativa del «récord del duro». 

CAD ISA, S. COOP. ----=0 --¡¡GUaADV 
C/. Avila, s/n 
Teléf.: 883 51 23 
ALCALA DE HENARES 

, ... 29..09·9• 
~ 

l~il1j~~;iltlti~rt~~1~1 ·· 
DESDE LOS 3 AÑOS HASTA UNIVERSITARIOS 

• Modernas instalaciones, con gran capacidad, perfectamente 
equipadas para atender a sus hijos. 

• Carta mensual de menús, con recomendación de cenas por 
médicos especialistas en dietética. 

• También nos hacemos cargo de los niños antes y después 
del horario escolar, incluso en periodos vacacionales, 
si usted lo necesita (de 7 a 22 horas). 

• Transporte a colegios (recogida CIOS 1co11ot11COS 
y retomo). PRI 

li!' 3 i i 4 ;1t!f 1 ;1 fi l!\IJ ;1!1~ii1 
* MENU DEL DIA: 800 PTAS. 

5 primeros y 3 segundos, a elegir 

* MENU ECONOMICO: 700 PTAS • 
* DESCUENTOS ESPECIALES A GRUPOS 

Grandes salones para: BODAS, BAUTIZ~!:..COMUNIONES, 
COCTELES, FIESTAS DE CUMPLEAllOS ••• 

SERVICIO DE COCINA Y CAFETERIA·RESTAURAllTE ATENDIDO POR: 
~ ~ ESPECIALISTAS El SERVICICIS DE llOS'llLERIA PUA e o M 1 e AT . S.L COLECTIVIDADES llllPIESAS, COLEGIOS, llOSPITA&IS, Etc.l 

2& de noviembre de t994 



Falange lamenta el deterioro de España en los aniversarios 
de las muertes de José Antonio y de Franco 

«Nuestro ideario tiene hoy más vigencia que nunca» 
Falange Española de las JONS organizó los actos conmemorativos de la muerte de José Antonio Primo de 

Rivera y de Francisco Franco el día 20 de noviembre con un funeral celebrado en la iglesia del monasterio 
de las religiosas Bemardas y la ofrenda de una corona a los caídos ante la Cl'1IZ de la plaza de las Bemardas. 
Más de un centenar de personas acudieron a una cita a la que los falangistas dan un especial significado: 
d:I deterioro político, social y moral que tiene España da vigencia a nuestro ideario. Desde ese punto de 
vista nosotros no somos nostálgicos, sino todo lo contrario: estamos preocupados por el futuro de España». 
Los responsables de Falange en Alcalá anunciaron su intención de participar en las elecciones municipales. 

Esta vez sí hubo luz en la res falangistas y de recuerdo a ge Española de las JONS, los 
plaza de las Bernardas después todos aquellos que entregaron asistentes entonaron brazo en 
de la protesta que surgió el año su vida por España. Tras la lec- alto el Cara al sol. Algunos asis
pasado al encontrarse el día 20 tura por la jefa local de Falan- tentes vestían la tradicional ca
cle noviembre la plaza total
mente a oscuras para la celebra
ción del acto. Este consistió en 
un funeral en memoria de José 
Antonio Primo de Rivera, 
Francisco Franco y los caídos 
por España celebrado en la igle
sia del convento de las Bernar
das, y en la ofrenda de una co
rona ante la Cruz de los Caídos, 
situada en la plaza del mismo 
nombre. 

El sacerdote don Juan Bau
tista Ciudad Solana ofició el fu
neral y ya en la plaza dirigió un 
responso y una oración por el 
alma de los caídos. A continua
ción, Mariola Grunwald, jefa 
local de Falange, leyó una pro
clama de exaltación a los valo-
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misa azul de los falangistas con 
el yugo y las flechas. 

El que fuera jefe local de Fa
lange, José Enrique Molina, 
destacó que este año el acto pu
diera realizarse con alumbrado 
público: «Lo del año pasado fue 
increíble. No sé qué explicacio
nes podían dar al hecho de que 
aquí y sólo aquí no hubiera luz, 
pero desde luego, explicaciones 
lógicas no hay ninguna. No es 
normal porque esta plaza siem
pre está iluminado». Para Mo
lina el acto del 20 de noviem
bre está lleno de significado: 
«Cada día tenemos que ser más 
conscientes de lo que somos. 
Nosotros somos falangistas y no 
podemos estar de acuerdo con 
lo que está ocurriendo actual
mente. Vivimos en una socie
dad en la que el hombre ha de
jado de tener un papel impor
tante. El hombre es actualmen
te un voto, un número para una 
estadística. Sin embargo, noso
tros creemos en el hombre y 
que toda la sociedad se genera 
alrededor de él. Esa es la razón 
por la que seguimos luchando». 

Molina reconoció que Falan
ge es una organización peque
ña: «Evidentemente sería mu
cho más cómodo estar en un 
partido grande, pero ninguno 
de ellos nos dan lo que nosotros 
queremos, no entienden al 
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Mariola Grunwald 

hombre como portador de va
lores eternos, como el eje de la 
sociedad. Mientras eso no ocu
rra nosotros seguiremos con 
nuestra Falange; si mañana al
guna organización recogiera 
nuestros principios, no nos im
portaría abandonar». 

Uno de los participantes, Jo
sé Antonio, de 33 años y miem
bro de Falange en Alcalá, acla
ró: «Aunque mucha gente nos 
tacha de nostálgicos, para no
sotros este acto es un día más, 
es como renovar una promesa 
de que seguimos en la lucha. 
Estamos cada día más conven
cidos de que estamos en el ca
mino adecuado; se ha demos
trado perfectamente algo que 
ya se dijo en su momento aun
que eso suponga tacharnos de 
nostálgicos: al fracaso del co
munismo y de las doctrinas 
marxistas se une el fracaso del 
capitalismo que ya se está vien
do; los Estados Unidos princi
palmente lo están demostran
do. Hay alternativas distintas 
y nosotros creemos que la prin
cipal es el hombre, el individuo 
como sociedad. Hacia él volca
mos lo que es todo nuestro es
fuerzo. Cada 20 de noviembre 
venimos no sólo a recordar a 

Félix Gallego 

esos camaradas que nos han 
precedido, sino que venimos a 
renovar esa promesa de que se
guimos en esa lucha para recor
dar esa alternativa, la del hom
bre. Y eso lo hacemos sin im
portarnos en principio si somos 
pocos o somos muchos, si somos 
diez o somos veinte, si somos 
treinta o cuarenta. Para noso
tros ser falangistas es una for
ma de ser, es decir, no se trata 
de que cada cuatro años el vo
tante vaya a depositar su voto. 
Para nosotros la Falange es una 
formación integral del indivi
duo que no te la dan otras doc
trinas». 

Félix Gallego, un veterano 
falangista, señaló que él acude 
al acto desde hace muchos años: 
«Lo que para mí significa este 
acto es que todavía queda un 
germen de que creemos en 
Dios, en España y en la justi
cia. Siempre se hablaba de 
aquellos valores eternos y prác
ticamente se han perdido. La 
recuperación de estos valores 
tiene que ser la obra de Dios 
porque sin Dios no se puede ir 
a ningún sitio. La Falange es 
una forma de vida; José Anto
nio demostró que era el movi
miento más obrero, más demo
crático y más honrado». 

José Antonio 

«Recordamos a la gente que 
hay cosas que no están bien» 

Mariola Grunwald insistió 
en que el acto tiene plena vi
gencia: «Es una tradición por
que venimos haciéndolo desde 
hace muchísimos años y quere
mos mantenerlo. Cuando el pa
norama político cambie y no 
sea tan necesario recordar a la 
gente determinados principios 
morales, determinados princi
pios de patria, a lo mejor en
tonces dejaremos de celebrar el 
acto. Hoy por hoy considera
mos que es necesario recordar 
a la gente que hay cosas que no 
están bien y ésta es una mane
ra de recordarlo como otra 
cualquiera». 

Mariola Grunwald destacó el 
amplio margen de edad de los 
participantes en el acto, donde 
concurrieron' personas jóvenes 
y personas mayores: «Hay una 
generación que está un tanto 
vacía, es la de las personas que 
están en torno a los cuarenta 
años, y ésos son los que más se 
echan de menos. Aquí te en
cuentras a gente mayor y cha
vales jóvenes. Lo que ocurre es 
que a la gente que ahora tiene 
unos 40 años es a quien les pi-

José Enrique Molina 

lla en pleno la transición; lle
garon con muchos sueños a la 
transición política española y al 
final se han sentido defrauda
dos. Muchos de ellos han ter
minado por adoptar una acti
tud un tanto 'pasota'. Los ma
yores recuerdan esos tiempos 
jóvenes y de alguna forma los 
vinculan al pasado. Los jóvenes 
han conocido únicamente una 
situación política tal y como la 
vivimos ahora; ellos quieren 
una respuesta, no la encuentran 
en la política actual y por eso 
la buscan en Falange». 

El año que viene se celebra
rá el vigésimo aniversario de la 
muerte de Francisco Franco y 
Falange no tiene pensado hacer 
algún acto especial: «Nosotros 
apreciamos a Franco como es
pañol, de la misma forma que 
en un momento dado admira
mos la figura de los Reyes Ca
tólicos. Ellos tuvieron sus cosas 
buenas y sus cosas malas, como 
Franco o como cualquier gober
nante. Franco no está vincula
do a nosotros; en un momento 
determinado y debido a las cir
cunstancias de la guerra civil, 
Franco asumió la jefatura de 
Falange Española Tradiciona
lista. El en realidad no tiene 
nada que ver con nosotros». 

( «*') lt~ii M t3M1 li· M [IJ rn · t~1 .]itJ 'lil U¡¡· l U !i!if!1 ;H • tD '1 
DIPESA GESTION, S.A. distribuye GASOLEO PARA CALEFACCION en 

Alcalá de Henares y su área de influencia. 
- Directamente desde sus depósitos, conectados con REPSOL. 
- Cuarenta y siete camiones cisterna con contador homologado. 
- Servicio en 24 horas y urgencias, sin recargo. 
- Los máximos DESCUENTOS sobre precios del B.O.E. para pedidos superiores a 3.500 litros. 
- Pagos por domiciliación bancaria a 20-30 días de recibir el combustible. 

El costo del gasóleo supone un ochenta por ciento _del Presupuesto de una Comunidad de Propietarios. 
Nada pierde con llamar a los telefonos 881 12 11 y 881 12 31 

Si tieii.e q "I..Ie 1.1.eii.a.r, 1.1.a.i:I~e 
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Exigen que se cumpla el plazo de finalización de obra, mayo del 95, 

de la promoción de viviendas sociales de la Rinconada 

dado verbalmente el Partido Po
pular es que todo está muy retra
sado». 

Los «Sin Casa>> transmitieron 
precisamente al PP una pregun
ta para que fuese formulada al al
calde, Florencio Campos, en el 
último pleno, pregunta que final
mente no fue formulada y que se 
refería al plazo de entrega de las 
viviendas de la Rinconada. «Te
níamos negociado con el PP que 
pasarían una pregunta en el úl
timo pleno. No sabemos a qué se 
debe, si al cambio de Rosalía o 
a otras cuestiones, pero el hecho 
es que no hicieron la pregunta, 
alegando que no estaban bien in
formados. Nos sorprendió mucho 
porque lo que queríamos era sen
cillamente que el alcalde dijera 
cuándo, de verdad, se van a en
tregar las viviendas». 

Poca participación en la manifestación de los «Sin casa» 
«El PP se había comprometido a llevar una pregunta al pleno, pero luego no 
la llevó, no sabemos si por el cambio de Rosalía o por otras cuestiones» 

Treinta personas participaron el 13 de noviembre en la manifestación organizada por la AVV 11Sin Casa» 
para exigir al equipo de gobiemo municipal que cumpla su programa de vivienda. La protesta se desarrolló 
sin incidentes desde la plaza del Barro hasta la promoción pública de viviendas que se construye en el vivero. 

Los manifestantes repartieron 
entre los vecinos de la zona alre
dedor de 2.000 folletos explica
tivos, donde se describían sus pe
ticiones en materia de vivienda: 
la creación de una comisión de 
entrega y seguimiento de las vi
viendas sociales, la fijación de un 
baremo social y la eliminación 
del sorteo, y el cumplimiento del 
plazo de finalización de obsa de 
las viviendas de la Rinconada 
para mayo del 95, co_ntinuando 
después con la promoción de los 

·Espartales. 
Según explicó Victoriano Fer

nández, miembro de los «Sin Ca
sa», los vecinos de la zona se 
mostraron interesados en el te
ma, aunque existía cierta confu
sión, ya que «al parecer, una per
sona del ayuntamiento los está 
enviando a Madrid para recoger 
las instancias y, según las últimas 

informaciones recogidas por 
nuestra asociación, fundamen
talmente a través del Partido Po-

OBJETIVO: ALFA 155. 

21 de nowlembre de t9M 

pular, mientras no aparezca en 
el BOE nadie puede solicitar ins
tancias. Y los datos que nos ha 

Fernández añadió que la cons
trucción de las viviendas de la 
Rinconada estaba muy avanzada 
y que podrían entregarse muy 
pronto si existiera voluntad y 
empeño por hacerlo. Los «Sin 
Casa» han solicitado sin éxito 
una reunión con el concejal de 
vivienda, José Luis García Gra
ván, para pedir que a la entrega 
de la Rinconada le siga la cons
trucción de la promoción de los 
Espartales, tema del que el con
cejal «no quiere ni oír hablar y 
por. eso no nos quiere recibir». 

EL OBJETIVO ES UIGAR A LO US ALTO COI LAS COI· 
DICIOIES MAS VEllTAIOSAS· SOLO PARA UNIDADES LI
MITADAS, UNA HICIEIBLE SOBRETASACIOI •. SI SU 
COCHE TIENE MAS DE Slm dos, PODRA ACUMÚLAR 
A ESTA OFERTA LA AYUDA DEL GOBIERllO. Y SI JIO DIS
PONE DE UI COCHE USADO, PIEGUJITEJIOS: TENEMOS 
UNA PROPUESTA INMEJORABLE PARA unED. 

• Excepto Serie Especial Fórmula. 

COllCECAR 
AL CALA 
Vía Complutense, 95 
Gunto a Pryconsa) 
Tlfs.: 880 62 00 - 882 25 43 I 4 

TORREJON 
Avda. de Castilla, 12 

Tlf.: 676 88 11 
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David, junto a un retrato del Rey, al que muy pronto conocerá personalmente 

Es David Ortega, estudiante de Bº de EGB en el colegio Minerva 

El Rey recibirá en audiencia al escolar alcalaíno 
ganador de uno de los premios del xv concurso 
Nacional Infantil «iOUé es un Rey para ti!JJ 

David Ortega Gómez, alumno de 8° de EGB del colegio Minerva, ha conseguido el segundo pre
mio de la modalidad de comic, para estudiantes de ciclo superior, del XV Concurso Nacional In
fantil «¿Qaé es un Rey para ti?», convocado por la Fundación Institucional Española (FIES). En breve, 
Su Majestad Don Juan Carlos 1 recibirá en audiencia a David junto a los escolares, de toda Espa
ña, que han obtenido algún premio en el resto de modalidades y categorías del citado concurso. 

La Fundación Institucio
nal Española, en colabora
ción con la Casa Real, orga
niza el concurso «¿Qué es un 
Rey para ti?» desd~ hace 
quince años, distribuyendo 
las bases entre los colegios y 
otros grupos infantiles. Se
gún explicó el director del 
colegio Minerva, Fernando 
Rubio, éste era el primer año 
que su centro había decidi
do participar: «La convoca
toria se hace alrededor del 
mes de abril y en esa época 
andamos muy liados con la 
excursión de los alumnos de 
8° y los exámenes de evalua
ción. Sin embargo, este año 
decidimos participar y se 
puso casi obligatorio para los 
alumnos desde 5 ° hasta 8 ° 
de EGB, como un trabajo li
bre de clase». 

Los profesores de dibujo 
y lenguaje -dado que las 
modalidades del concurso 

PUERTA de Madrid 

David Ortega y el director del colegio Minerva, Femando Rubio 

son comic, redacción y 
poesía- ayudaron y orien
taron a los chavales en la 
realización de sus trabajos, 
de los que se presentaron 300 

y la dirección del colegio se
leccionó unos 50, los que se 
consideraron más oportu
nos, para participar en la 
convocatoria. 

Los trabajos seleccionados 
se llevaron a una oficina de 
Caja Madrid, entidad recep
tora según las bases de par
ticipación, que no tenía la 
más mínima idea de la rea
lización de este concurso y 
de su participación en él. El 
problema se solventó y final
mente los comics , poesías y 
redacciones del colegio Mi
nerva llegaron a su destino 
junto con miles de trabajos 
de toda España, con tan bue
na fortuna que uno de los 
premios recayó en uno de sus 
alumnos, David Ortega. 

El director del centro, que 
expresó la satisfacción de to
do el colegio por esta men
ción, será el acompañante 
oficial de David en la entre
ga de premios y la audiencia 
real, que está previsto se ce
lebren en el mes de diciem
bre. 

«Para mí es un honor 
conocer al Rey» 

El cómic con el que David 
ha conseguido el segundo 
premio de entre todos los es
colares participantes de ciclo 
superior, mostraba a unos 
reyes cercanos y sencillos: 
«Dibujé a un chico que pen
saba que los reyes tenían co
rona, manto y barba, como 
los de antes. Según iba pa
sando el tiempo se iba dan
do cuenta de que eran per
sonas normales y corrien
tes». 

A David le gusta el dibu
jo y se esmeró bastante en su 
comic sobre el Rey. Prime
ro hizo un boceto en sucio, 
despues lo dibujó a lápiz, lo 
repasó con rotring y final
mente lo coloreó. Un traba
jo que ha visto su recompen
sa en este premio que en nin
gún momento David pensó 
conseguir: «No pensé que iba 
a ganar. Todo ha sido una 
sorpresa porque no me lo 
imaginaba». David, que es 
un poco tímido, asegura que 
se pondrá «nervioso» cuan
do le entregue personalmen
te su trabajo al Rey porque 
«es una persona muy impor
tante y para mí es mucho ho
nor» , pero aun así está en
cantado de poder conocerle 
y saludarle. 

David es un buen estu
diante y además de dibujar 
en sus ratos libres, su mayor 
afición es el fútbol. Juega co
mo portero en el equipo de 
fútbol sala del colegio Mi
nerva y es seguidor del Real 
Madrid. 

21 de noviembre de , ... 



Don Felic:ísimo, catedrático jubilado de la Universidad de Alcalá, 
dejó una chispa de gracia con sus palabras. 

La fami1ia Ramos al completo: Merce, hija de don Felic:ísimo, y Mer
cedes, su esposa, con quienes compartimos mesa y mantel. 

Pretenden ayudar a revitalizar las ferias con su aportación 

Tercer aniversaria de Moras y Cristianas de Alcalá 
Una fiesta tradicional entroncada en pueblos del levante y sureste llegó a nuestra ciudad compluten

se hace tres años y trata de abrirse camino dentro de la peculiaridad de diversos orígenes que tienen 
los ciudadanos complutenses. La .Asociación de Moros y Cristianos de Alcalá celebró el pasado sába
do su tercer aniversario con una cena baile en el restaurante Martin's. Si existen infinidad de asocia
nes, peñas y clubes que se mueven al son que les marca el personaje o entidad representativa, aquí 
el tono festivo no decae porque el espíritu jovial de la asociación lo llevan y lo mantienen durante todo 
el año. El propósito que los mueve son los desfiles a celebrar en las ferias de San Bartolomé y, aunque 
comprenden que la introducción en el pueblo alcalaíno es costosa, no decaen en su ahínco para que 
ffJlloros y cristianOS>I sea un festejo de lo más sobresaliente de nuestras ferias. 

Hizo la presentación del ac
to el presidente de la asocia
ción. Estaba invitado a la cena 
de aniversario D. Felicísimo 
Ramos Fernández, catedrático 
jubilado de la Universidad de 
Alcalá, el cual fue invitado a di
rigir unas palabras, pero advir
tiendo que él sabía algo de fí
sica y química, pero muy poco 
de las fiestas de moros y cris
tianos: «Creo -decía- que 
esta tradición de moros y cris
tianos debe provenir de los fa
mosos reinos de taüas, lo que 
ya no alcanzo a saber es si Al
calá tuvo históricamente tradi
ción árabe -le rectifica el pre-

sidente, indicándole el nombre 
de la ciudad, que ya lleva raíz 
árabe-. Pero como el sur que 
lleva muchos años de celebra
ción de estas fiestas es difícil, 
aunque todos desearíamos que 
también en Alcalá se llegara a 
ese nivel de cabalgatas, como 
en Calpe ... ». 

Una vez hechas las presenta
ciones, la cena transcurrió por 
cauces de ambiente distendido, 
mezclados como estaban en las 
mesas los moros y los cristianos. 
Hubo hasta un comensal tan de 
origen, que los solícitos cama
reros le servían un menú espe
cial donde no existiera nada 

procedente del cerdo. Los de
más no dudamos en engullir 
cantidades enormes de coleste
rol y ácido úrico. ¡Qué pena 
que hayan añadido estas sus
tancias tan tóxicas a manjares 
tan sabrosos! ¿Antes no los te
nían o no los comíamos? Esa se
ría nuestra gran duda de la 
noche. 

Francisco Manuel Quesada 
es el presidente de la asocia
ción. Grande de estatura, fuerte 
de contextura física. Este es un 
presidente de lo más típico que 
se ve por esos pueblos de Le
vante. Vestido de moro o de 
cristiano, debe dar «de cine», 

Francisco Manuel Quesada An
dreu, presidente de la .Asocia
ción de Moros y Cristianos de 
Alcalá, abrió el acto con unas 

palabras de optimismo. 

puesto encima de la carroza 
más espectacular: Llegué a Al
calá hace cuatro años -nos 
decía-, conocí a una serie de 
señores que culturalmente es
taban inDuidos por las fiestas. 
Me comentaron que las ferias 

Mesas de moros y cristianos en las que por un día no existían diferencias de razas y religiones y todo transcurría en un ambiente de 
paz y de sosiego y más en Alcalá, que ya se sabe que es históricamente una de esas «ciudades de las tres culturas>t 
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de Alcalá estaban un poco Bo
jas y que necesitaban algo más 
divertido. Nos juntamos, pro
pusimos nuestras ideas y la 
mía, como soy alicantino, fue 
la de fundar una asociación 
cultaral de moros y cristianos. 

- ¿Todos los componentes 
tienen un origen valenciano? 

- No, los hay de todos los 
orígenes, andaluces, madrile
ños, extremeños ... de todas las 
regiones de España. 

- ¿Pero la idea tradicional 
es la tuya? 

- Yo puedo aportar las 
ideas para empezar a trabajar, 
pero necesito la colaboración 
de todos. 

- ¿Cuántos socios sois? 
- Somos alrededor de los 

cuarenta socios. Pero eso a ni
vel familiar se convierte en 
matrimonios e hijos hasta die
ciocho años. 

- ¿Aquí participa toda la 
familia? 

- Exactamente, aquí puede 
empezar un componente de 
una familia, pero ése va ani
mando a los demás y al final 
salen todos. Aquí hay mucha 
unión y vamos a lo nuestro, 
que es la brillantez de nuestra 
fiesta. 

- Tres años de andadura. 

PUERTA de Madrid 

- Se empezó por actos muy 
sencillos y prácticamente con 
poco colorido. Se necesita un 
gasto económico muy grande. 
Bandas de música y vestuario. 
Queremos este año sacar cin
co actos a la calle: Entrada de 
los moros en España, recon
quista de los Reyes Católicos 
con la toma de Granada, entie
rro del moro traidor, desfile ge
neral y por último una desper
tada anunciando que otra vez 
están los cristianos en España. 
Para estos actos necesitamos 
unas diez bandas de música; a 
una media de doscientas cin
cuenta mil pesetas, son dos mi
llones y medio de pesetas. 
Aparte del vestuario. 

La Asociación Cultural de 
Moros y Cristianos de Alcalá 
tiene unos proyectos ambicio
sos. Digamos que es la renova
ción del futuro en las ferias de 
San Bartolomé. Sólo se necesi
ta que las arcas municipales to
men conciencia de esta idea e 
incorpore este tipo de festejos 
a los ya clásicos que están un 
poco en declive. Aquí queda
mos a la espera de que todo sal
ga como se desea para el mejor 
esplendor de Alcalá y de sus 
fiestas. 

ATILA-NO 

HOMENAJE AL PADRE LLANOS 
La concejala de Participación Ciudadana de Alcalá de 

Henares, María Luisa Martín, ha querido que la ciu
dad donde falleció el Padre Llanos se sume económica
mente al proyecto de erigir un monumento en su memo
ria en el Pozo del Tío Raimundo. 

Para ello, la Concejalía de Participación Ciudadana 
ha abierto una cuenta corriente con una aportación mu
nicipal inicial de 25.000 pesetas. 

Todos los alcalaínos interesados en contribuir a esta 
causa pueden hacerlo hasta el próximo 31 de diciembre, 
en la cuenta corriente número 23.482-18 del Banco de 
Comercio, sucursal de la calle Mayor, 26. La recauda
ción se entregará a la fundación «Amigos de José María 
de Llanos». 

concejalía de Participación Ciudadana 
bcmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 

, 
MATEMATICA 
2 SEMANAS ·qRATlg/ 
Con el método KUMON~/~~=""~,..,,,,.,,,,.,,,,.,.,,,,~· l 

Desde que se creó en Japón en 1954, el Método de Aprendizaje Kumon ha enseñado 
a más de 8 millones de alunmos de todas las edades. En la actualidad cuenta con más 
de 2 millones repartidos en 29 paises de todo el 
mundo. 

Basta con acudir al centro dos veces a la sema
na y realizar ejercicios en casa diariamente durante 
unos minutos para conseguir: 

• UNA BASE SOLIDA 
• MEJORAR EL RENDIMIENTO ESCOLAR 

Del 2 de Diciembre 
al 14 de Diciembre 

Infórmese en: 

Centro:. "Los Pinos" 
Instructora: Oiga Murtllo 

C/ Bretón. 17 
Tel.: 883 64 16 

.. ·:·: 

fiKUMON 
lmtitulo de Educación de España, s.a. 

Bravo Murtllo, nv 377, ¡v C. 28020 MADRID. 
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Disputará «el territorio electoral» al PSOE en las municipales 

Izquierda unida inaugura hoy, viernes, su sede en Torres 
Parece que los problemas se van a acumular para el PSOE en Torres de la Alameda. Ya no se trata 

sólo de que su dinámico alcalde esté en conflicto casi permanente con otras fuerzas políticas, apoyado 
por gran número de vecinos y denostado por otros. Ahora el PSOE tiene que prepararse también para 
sufrir un ataque en su propio terreno y precisamente por el Banco izquierdo. 

Izquierda Unida valora con 
grandes esperanzas su desa
rrollo en la comarca del He
nares y prepara su logística y 
sus pertrechos para dar una 
batalla global contra las otras 
fuerzas políticas en la mayo- . 
ría de los frentes. En estaba
talla va a tener como princi
pal antagonista al PSOE, 
puesto que se dirime en un te
rreno al menos nominalmen
te «de izquierdas». Teniendo 
en cuenta que Izquierda Uni
da ha tenido y espera tener un 

desarrollo importante en To
rres de la Alameda, la coali
ción se prepara a afrontarlo · 
con dignidad atendiendo or
ganizadamente a los vecinos. 
Según fuentes de IU, esta for
mación política cuenta ya con 
cuarenta afiliados en Torres 
de la Alameda, por lo que ha 
decidido abrir ua sede en el 
pueblo que dé cabida a las re
laciones entre los torresanos e 
Izquierda Unida y sirva de lu
gar de trabajo para los afilia
dos. Esta sede será inaugu-

rada hoy, viernes 25 de no
viembre. Todo ello está enca
minado, naturalmente, hacia 
el horizonte de mayo del 95, 
cuando IU presentará candi
daura en Torres de la Alame
da para las elecciones muni
cipales. 

Actualmente IU no tiene 
representación municipal en 
Torres. En el año 1991 no 
presentó candidatura, de mo
do que todo el campo de la iz
quierda quedó expedito para 
el PSOE, quien consiguió la 

~ 

COUPE FIAT 

concesionario Oficial: 

21 de noviembre de tlM 

LA MACHINA 
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Vía Complutense, 107 - Telf.: 881 40 62 
ALCALA DE HENARES 

El «desembarco» de IU 
en esta playa del PSOE 
puede hacer perder la 
mayoría a los socialistas 

mayoría absoluta en la corpo
ración municipal. 

Sin embargo, Izquierda 
Unida cree que los últimos 
acontecimientos que se vienen 
sucediendo en Torres, prota
gonizados por el alcalde del 
PSOE, hacen previsible un 
desplazamiento del voto so
cialista hacia la futura lista 
electoral de Izquierda Unida. 

Así que las cosas se ponen 
complicadas y difíciles para 
los socialistas en Torres de la 
Alameda. Su ayuntamiento 
está formado actualmente por 
once concejales, de los cuales 
siete pertenecen al PSOE, dos 
al Partido Popular y otros dos 
a AVI. Esto hace que lama
yoría del PSOE sea muy hol
gada y muy cómoda, pero la 
situación tiende a cambiar. 

Aunque Torres de la Ala
meda ha sido uno de los po
cos pueblos de la comarca 
-el único, si no nos falla la 
memoria- donde el PP no 
venció al PSOE en las últimas 
elecciones europeas, se detecta 
una corriente de pérdida de 
votos socialistas como en fo
da España. Por añadidura, 
hace tiempo que se habla de 
la unión de fuerzas para las 
próximas municipales entre 
A Vi y el PP en Torres, con lo 
que el PSOE se encontraría 
frente a un rival unido y más 
conjuntado tras los últimos 
acontecimientos, en los que 
ambas formaciones han ido 
codo a codo contra el alcalde. 

La entrada en liza de Iz
quierda Unida viene a poner 
más obstáculos en el camino 
del PSOE para revalidar su 
mayoría absoluta porque ya 
no será tan fácil simplificar la 
situación diciendo que la lu
cha se plantea entre la iz
quierda y la derecha; también 
se planteará una posibilidad 
de elección entre dos izquier
das y, si las expectativas de 
IU tienen algún fundamento, 
el PSOE podría perder su he
gemonía actual. Y también 
hay que contar con que la 
irrupción de IU puede movi
lizar un voto que de otro mo
do iría a parar a la abstención, 
con lo que la derecha podría 
verse afectada a la baja por
centualmente. Si IU saca un 
par de concejales -y tal vez 
con uno- puede convertirse 
en el «árbitro» municipal. 

PUERTA de Madrid 



con los actuales escolanos cantaron otros que alguna vez 
formaron parte del coro 

«La Chacona», canción emblema de la Sthola tanto1um, 
cerró el concierto por su 20° aniversario 
Más de sao personas abarrotaron la capilla de san Hdefonso 

La Schola Cantol"llDI celebró con éxito el concierto extraordinario que, con motivo de su 20° Aniver
sario, ofreció el pasado 18 de noviembre en la Capilla de San Ildefonso. Unas 300 personas abarrotaron 
la capilla para aplaudir a los escolanos en tan importante ocasión. 

El concierto duró aproxi
madamente dos horas y se di
vidió en dos partes, la prime
ra con obras de polifonía re
ligiosa, espirituales negros y 
polifonía del siglo XVI y la se
gunda con polifonía de los si
glos XIX y XV y polifonía po
pular. En el intermedio, el al
calde de Alcalá, Florencio 
Campos, entregó al presidente 
de la Schola, Miguel Luján, 
una medalla del VII Centena
rio de la Fundación de los Es
tudios Generales y una placa 
conmemorativa del evento en 
la que se expresaba el recono
cimiento de la ciudad a la 
Schola. 

Los momentos más emoti
vos se vivieron al final del 
concierto, cuando se hizo en
trega de un ramo de flores a 
la actual directora, Nuria Ma
tamala Pichoto, y el matrimo
nio compuesto por Antonio Ji
menez 'Antxon' y Angela 
Ruiz recibió de sus compañe
ros escolanos una placa con
memorativa por los veinte 

años que llevan ininterrumpi
damente en el coro. 

Tras los encendidos aplau
sos de los espectadores y los 
bises, el concierto concluyó 
definitivamente con la invita
ción de la directora a todos 
aquellos que habían formado 
parte de la Schola y que se en
contraban entre el público a 

que cantaran con la coral al
guna canción. Y así lo hicie
ron. A los actuales componen
tes de la Schola se unieron 
unos 30 ex-escolanos que in
terpretaron una de las cancio
nes preferidas del coro, «La 
Chacona>>, emblema de la 
Schola Cantorum y que se ha 
cantado desde sus comienzos. 

El presidente de la Schola Can
torum recibe de manos del alcal
de una placa conmemorativa co
mo reconocimiento de la ciudad 

a la labor de la coral. 

Una vez finalizado el con
cierto, la Schola Cantorum no 
podía disimular su satisfac
ción, especialmente por la res
puesta del público alcalaíno. 

Más mujeres que hombres 
Con respecto al reportaje 

que publicábamos hace un par 
de semanas sobre el 20° Ani
versario de la Schola Canto
rum , dos correcciones. Por 
una parte que las mujeres son 
más numerosas que los hom
bres y no al revés , como pu
blicábamos. Y por otra que, si 
bien es cierto que ninguno de 
los escolanos cobra dinero por 
pertenecer al coro, el director 
sí cobra unas dietas por los 
desplazamientos y ensayos. 

Gasóleos El Cruee S.L. 

SERVICIO URGENTE 
A DOMICILIO 

PUERTA de Madrid 

calidad de gasoleo, 
calidad de servicio 
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Las cinca casas regionales abrirán progresivamente sus dependencias 

El centro de comunidades regionales se inaugurará 
oficialmente el día I& de diciembre 

El ayuntamiento de Alcalá y la junta directiva del centro de comunidades regionales han fijado 
el día 16 de díciembre como fecha de inauguración oficial de la sede de esta entidad en el restau
rado antiguo matadero municipal. Tras una larga historia en la que se han producido paralizacio
nes de obra y en la que incluso se produjo la dimisión de su primer presidente, Abdón Solís, el 
centro de comunidades regionales será inaugurado oficialmente el día 16 de diciembre. El actual 
presidente del centro plurirregional, el castellano-manchego, Jesús Valverde, se siente satisfecho. 

Fue el día 23 de septiembre 
cuando el alcalde de Alcalá, 
Florencio Campos, entregó las 
llaves de las dependencias del 
centro a los presidentes de las 
cinco casas regionales: el Cen
tro Extremeño, la Casa de An
dalucía, la Casa de Asturias, el 
Centro Castellano-Leonés y la 
Casa de Castilla-La Mancha. 
Desde ese día cada una de las 
entidades comenzó a trabajar 
para acondicionar sus instala
ciones propias. Eso les ha obli
gado a invertir a cada casa re
gional una cantidad entre el 
millón y los seis millones de pe
setas que, por ejemplo, ha te
nido que invertir la casa de 
Castilla-La Mancha, puesto 
que carecía de cualquier in
fraestructura. «Es un momen- Jesús Valverde, presidente del Centro de Comunidaades 

to feliz, de alegría y de descan
so por el tiempo que llevamos 
detrás del tema>>, aseguró Jesús 
V al verde para añadir que «por 
fin se inaugura el centro. De to
das formas, las casas regionales 
van a empezar a funcionar de 
forma progresiva. Estamos to
dos terminando la decoración y 
el amueblado, aunque van a 
quedar algunas cosas por termi
nar; con el tiempo iremos con
cluyéndolas». 

V al verde está ultimando los 
detalles de esa inauguración 
oficial prevista para el 16 de di
ciembre: «Ya estamos en con
tacto con los servicios de pro
tocolo del ayuntamiento para 
que nos coordinemos todos». El 
presidente del centro reconocío 
que desde la entrega de las lla
ves hasta que se inaugure ofi
cialmente la instalación pluri
rregional ha habido que reco
rrer un camino que también ha 
sido un tanto arduo: «Indivi
dual y colectivamente hemos 
estado trabajando en el centro. 
Cada uno en su casa y todos en 
las zonas comunes, como por 
ejemplo los dos salones que va
mos a compartir todos». El cen
tro de comunidades tendrá, su
mando los de todas las casas re
gionales, más de 1.500 socios. 

iYA A lA VENTA! 
iPRIMERISIMA CALIDAD EN EL CENTRO DE ALCALA! 

Accesos por calles Angel y Navarro y Ledesma 

* VIVIENDAS DE 
1, 2, ! y 4 DORMITORIOS 
CONTUSTERO 
DESDE 58 m/2 a 270 m/2 
* Puerta bliDclada 
* Armarios empotrados fonados 
* Carpintería interior de roble, 

exterior en aluminio lacado 

* Cristalería climalit 
* Calefacción y agua caliente 

individual de gas natural. 
~*Etc. 

* LOCALES COMERCIALES 
* PLAZAS DE GARAJE 

n de nowlembre de t9M 

Información: 

Construye: 

.. A YT RJ: S.A 

All!l!JITTCTUJV. Y TÉCNICAS DE 
~STAUJV.CIÓN. SA. 

~~ 
Avda. Guadalajara, 3 ¡ Libreros, 3 
Tlfs .: 880 25 12 Tlf.: 881 32 00 
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El comité regional decidirá quién será el nuevo presidente 

de la asamblea de Alcalá 

cruz Roja eligió una terna en la que José Luis 
Gómez ceña recibió el mayor número de votos 

El comité regional de Cruz Roja decidirá próximamente quién será el presidente de la asamblea 
de Alcalá después de que el comité ejecativo enviará a Madrid una tema. En la votación efectua
da por los miembros de este comité ejecutivo, José Luis Gómez Ceña recibió el mayor número de 
votos y se perfila como favorito para ser elegido presidente comarcal de Cruz Roja y sustituir al 
presidente en funciones, Jesús Arias, un hombre enviado desde el comité regional de Madrid. 

Jesús Arias llegó a Alcalá 
enviado desde la Cruz Roja 
de Madrid para poner solu
ción a la crisis existente en 
la asamblea comarcal com
plutense de la entidad. La 
secretaria de esta asamblea 
comarcal, en representación 
del presidente en funciones, 
Jesús Arias, fue quien con
firmó a PUERTA DE MA
DRID que el nombramien
to del nuevo presidente se 
producirá próximamente, 
cuando se reuna el comité re
gional de la Cruz Roja en 
Madrid. 

Para ello, el comité local 
envió una terna de candida
tos formada por el que ha si- Jes&us Arias, presidente en funciones enviado desde Madrid 

PRECIOS 
Mano de obra Repuestos 

do secretario, vicepresiden
te y vocal del comité duran
te los últimos nueve años, 
José Luis Gómez Ceña, y el 
que también es vocal del co
mité, Enrique Bueno. La 
terna se completó con una 
tercera persona que fue pre
sentada por el propio presi
dente en funciones, el em
presario de hostelería José 
Antonio Sánchez Bayton. 

En la votación interna 
que realizó el comité ejecu
tivo local, José Luis Gómez 
Ceña recibió el mayor nú
mero de los votos emitidos, 
con cinco; José Antonio Sán
chez Bayton obtuvo cuatro 
votos y Enrique Bueno tuvo 
un solo voto. También se re
gistró un voto en blanco, 
completándose así los votos 
de los once miembros del co
mité local. 

Así pues, Gómez Ceña se 
perfila como candidato má
ximo a ocupar la presidencia 
de la asamblea comarcal de 
Alcalá, lo que significaría el 
regreso a Madrid de Jesús 
Arias, un hombre que en el 
tiempo que lleva en Alcalá 
ha intentado solucionar la 
crisis de gobierno producida 
en la asamblea alcalaína. 

Impuestos 

Ahora en Renault, puede efectuar todas las 
operaciones de mantenimiento a los mejores 
precios y con mano de obra e impuestos 
TODO INCLUIDO: Piezas Originales 
Renault, sin cita previa y sin esperas. 

INCLUIDO 
CAMBIO DE ACEITE 

desde J.495 pts. RENAULT 

* INCLUYE: ACEITE ELF, CONTROL DE NIVELES DE BATERIA, CIRCUITO DE REFRIGERACION, CIRCUITO DE 
FRENOS, PRESION DE NEUMATICOS, NIVEL DIRECCION ASISTIDA Y NIVEL DE CAJA DE CAMBIOS 

AUTOCAR PE 
PUERTA de Madrid 

Talleres: 
Pº de la Estación, 2 - Telf.: 888 19 15 
Pol. Azque, parcela 11 - Telf.: 889 23 89 
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FOrmación musical 
de los niños 

El Taller de Música 
concede tao becas 

El Taller de Música que 
funciona en la Casa de la Ju
ventud lleva ya muchos 
años rindiendo sus servicios 
y este año ha decidido con
ceder un buen número de 
becas. Entrevistamos al res
pecto a uno de sus responsa
bles, Jesús Díaz, quien nos 
amplía esta información. 

- ¿Cómo habéis decidi
do conceder cien becas du
rante este curso?. 

- La mayoría de la gen
te que viene al taller son ni
ños, ¿y qué mejor promo
ción que todos estos niños 
puedan tener acceso gratis 
al taller? 

- ¿Cómo se va enteran
do la gente de que existen 
estas becas? 

- En los meses de sep
tiembre y octubre hemos re
corrido varios colegios y 
hemos tomado UD contacto 
directo con los futuros 
alumnos. 

- ¿Qué instrumentos 
enseñáis a · tocar? 

- Batería, bajo, guitarra 
eléctrica, guitarra clásica, 
piano, organo y UD nuevo 
apartado, que es la tecnolo
gía musical. 

- Aparte de dar clase, 
¿hacéis algún otro tipo de 
actividades? 

- Sí, el primeer año or
ganizamos conferencias y 
conciertos y dimos UD cur
so de iniciación musical en 
verano. Este año hemos or
ganizado una exposición de 
cuadros, alguna charla so
bre tecnología musical y UD 

concierto. 
- ¿Qué gente formáis el 

taller de música? 
- Lo dirigimos José An

tonio Molina, uno de los me
jores baterías de España, y 
yo, Jesús Díaz, que me de
dico a los teclados y piano. 
Aparte, están José Antonio 
Bautista dando clases de 
bajo, y Juan Berberá en la 
guitarra. 

- ¿Dónde tenéis ubica-
do el taller de música? · 

- Somos UD servicio ju
venil y estamos ubicados en 
la Casa de la Juventud todas 
las tardes. El que esté inte
resado se puede pasar por 
allí y le informaremos. 

lldellftlemllredet9M 

concurso literario de 
«El Duende»: el plazo 
acaba el !O de noviembre 

El colectivo de poesía El 
Duende ha convocado la segun
da edición de sus premios litera
rios, en colaboración con la Fun
dación Colegio del Rey y el Cen
tro de Estudios y Actividades 
Culturales de la CAM. 

Podrán participar todos los es
critores en lengua castellana y re
sidentes en la comunidad de Ma
drid. El certamen consta de dos 
modalidades, cuento y poesía, y 
los trabajos deberán ser inéditos 
y no habrán recibido premio en 
otros certámenes. En la modali
dad de cuento el tema y la na
rración son libres, con una ex
tensión máxima de cuatro folios. 
En la modalidad de poesía el te
ma será también libre y no po
drá exceder de los setenta versos. 

Las obras, con un título o le
ma, deben enviarse por triplica
do y escritas a máquina a la si
guiente dirección: Colectivo de 
Poesía «El Duende», apartado de 
correos n°8 (28803) Alcalá, in
cluyendo un sobre cerrado con el 
nombre, apellidos, dirección y 
teléfono del autor. Sólo se admi
tirá un trabajo por autor y el pla
zo de admisión concluye el 30 de 
noviembre de este año. Se entre
garán dos premios por modali
dad consistentes en diploma y 
30.000 pesetas para el primero y 
diploma y 20.000 pesetas para el 
segundo. Los premios se entrega
rán el 16 de diciembre, a las 19 
horas, en la Capilla del Oidor. 

Vía Complutense, 65 
Telf.: 881 48 15 

1 
' GUDHEI busca dos 

chicas para grabar LP. 
Si sabes cantar, te gusta el 

rock y te interesa grabar un 
L.P., además de participar en 
una gira por España durante el 
próximo verano, el grupo 
GRADHEN realizará una selec
ción los días 30 de noviembre y 
1 de diciembre, de 20 a 22 horas, 
en «La Champanería». De entre 
las candidatas se elegirán dos, 
que participarán en la grabación 
del nuevo disco de este grupo, el 
tercero en su carrera musical. 

Recogida y tratamiento 
de residuos sólidos 
urbanos en Alcalá 

El próximo 29 de noviembre, 
a partir de las 19'00 horas, se ce
lebrarán en la Cámara de Co
mercio unas jornadas sobre «Re
cogida y Tratamiento de resi
duos sólidos urbanos en Alcalá de 
Henares. Otras alternativas». En 
estas jornadas, organizadas por 
la Cámara de Comercio, ACO
CAMA y José Manuel Navarro, 
participarán como ponentes Al
berto González, de Urbaser; 
Juan Manuel Martín, de Anfevi; 
Francisco José Donoso, de Dolaf; 
Antonio Torres, de Smurfit; y 
Oliva Núñez, de Greenpeace. 

Mesa redonda de 
lzt1uiefda Republimna 

Hoy viernes 25 de noviembre, 
a partir de las 18 horas, se cele
brará en el salón de actos del 

Alcalá de Henares 
(Madrid) 

EMPRESA DEL SECTOR DE SEGURIDAD 
UBICADA EN GUADALAJARA 

Necesita 

REPRESENTANTE 
PARA ALCALA Y ZONA DE INFLUENCIA 

Contactar con Sr. Martín en: 
Tlf.: 949 - 22 64 12 ó 908 620 302 

Centro de Salud una mesa redon
da conmemorando el 60° Ani
versario de la fundación de Iz
quierda Republicana como par
tido político, actualmente inte
grado en la formación Izquierda 
Unida. Intervendrán Isabelo 
Herreros, secretario general de 
Izquierda Republicana y porta
voz federal de IU;José Esteban, 
presidente de la Asociación «Ma
nuel Azaña>>; y Emilio Torres, 
abogado y director del Instituto 
de Estudios Republicanos. 

cross escolar en el 
parque O'Donell 

El sábado 26 de noviembre, a 
las 10 de la mañana, se celebra
rá un Cross Escolar en el parque 
O'Donell, patrocinado por los 
distritos Centro y VII y organi
zado por la Ciudad Deportiva 
Municipal y el club AJA. 

Habrá un trofeo para los tres 
primeros en las categorías de 
benjamín, alevín, e infantil y un 
trofeo para el primer clasificado 
de la categoría juvenil. 

Teatro en ayuda 
a Ruanda 

El Teatro EL CLAVO repre
sentará la obra de teatro «jQué 
guapa es mi peña!» este fin de se
mana -sábado 26 y domingo 27 
de noviembre-, a las 20'00 ho
ras, en el salón de actos de 
CCOO. Las funciones tienen ca
rácter benéfico y la recaudación 
obtenida de la venta de entradas, 
200 pesetas cada una, será ingre
sada en la cuenta corriente abier
ta para ayuda a Ruanda. 

La 

I~ ~lf:!f2..'!1!1 l 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 

~ Tel. 889 56 19 

-

Taberna ilustrada 
Mañanas: 

EIOUISITG VERMUT 
y ARROCES 

Noches: 

MUSICA EN VIVO 
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Las inscripciones, abiertas a todas las comerciante Val, Reyes Católicos, Juan 
de Austria, Talamanca o Pa
seo de la Estación. Los mo
tivos ornamentales suelen 
ser navideños aprovechando 
las fechas en las que se cele
bra el concurso. 

pueden realizarse hasta el ta de diciembre 

se convocó el v toneurso de Eseaparates 
Jorge Rodríguez, vicepre

sidente de ACOCAMA, des
tacó la importancia del esca
parate en el comercio: «Es lo 
primordial y hay que cui-

Ya se ha abierto la inscripción para la V edición del Concruso de Escaparates que convoca, como en 
años anteriores, el OADE --Organismo Municipal para el Desarrollo Económico y Fomento del Empleo-; 
AEDBE -.Asociación de Empresarios del Henares-; la delegación alcalaína de la Cámara de Comercio 
e Industria de Madrid; y ACOCAMA -Asociación de Comerciants de la calle Mayor y aledaños-. 

Bases 
- Al concurso podrán 

concurrir todos los co
mercios ubicados en Al
calá, sin distinción por 
razón de su actividad. 

- La exposición de 
escaparates deberá efec
tuarse, como mínimo, 
entre los días 18 y 31 de 
diciembre de 1994. 

- Se valorará la cali
dad, originalidad y buen 
gusto de los escaparates, 
así como la ornamenta
ción interior y exterior de 
los establecimientos ins
critos. 

darlo. Nadie ha nacido 
enseñado y el concurso es 
una buena forma de 
aprender». 

José María Fontana, 
delegado de la Cámara 
de Comercio e Industria, 
instó a todos los comer
ciantes a que participa
ran en el concurso, tan
to si su establecimiento 
es una tienda de ropa o 
una carnecería. «Se pre
mia el buén hacer en téc
nicas de escaparatismo, 
porque el escaparate no 
tiene que ser bello des
de el punto de vista artís
tico, sino que tiene que 

Marta Madurga, directora de promoción de AEDBE; Juan Antonio Pé
rez, gerente del OADE; José María Fontana, delegado de la Cámara de 

Comercio¡ y Jorge Rodrignez, vicepresidente de ACOCAMA 

- Se entregarán cuatro 
premios, uno por cada 
organismo convocante, 
además de cuantas men
ciones se estimen oportu
nas. Los premios no podrán 
ser compartidos y en ningún 
caso el concurso podrá ser 
declarado desierto. El jura
do estará compuesto por es
pecialistas en escaparatismo. 

ser efectivo desde el pun
to de vista comercial. 
Tiene que convertir al 
peatón que pase por la ca-
lle en cliente. Son más 

importantes los compo
nentes técnicos del escapara
te que los estéticos y una 
carnecería puede igual que 
una mercería conseguir 
premio». 

- La inscripción al cer
tamen puede realizarse has
ta el 18 de diciembre, en 
los domicilios sociales de 
AEDHE (Teniente Ruiz 2), 
OADE (Plaza 'Santos Niños 

PELETE RIA 

o 
~,.1.a. 

zorro, Mutan 
Nutria, Marmota, 
Astracan, Visón 

SOMOS FABRICANTES 
Vista plel con 

precios· de FABRICA 

s/n), Cámara de Comercio 
(Pla~a de la Victoria, 1) o 
ACOCAMA (Ramón y Ca
jal, 1). 

c<El escaparate 
ha de convertir 
al peatón en cliente» 

Los representantes de las 
entidades organizadoras de 

-BGUTIOUE-

Hemos ampliado 
nuestras instalaciones con 
una nueva sección textil 

donde usted podrá encontrar 
las mejores marcas 

nacionales e internacionales: 
Nuria Rossi, Ferré, 
Javier Oroquieta, 

Cerruti 1881, Armani, etc. 
en señora y caballero 

AMPLIAS F AGILIDADES DE PAGO 
C/ Cerrajeros, 10 -Teléf.: 888 09 12 Gunto Plaza de Cervantes) 

ALCALA DE HENARES 

este concurso se mostraron 
muy satisfechos por la evo
lución del mismo y confían 
en que la participación se 
mantenga e incluso aumen
te con respecto a ediciones 
anteriores. El año pasado 
participaron 40 comercian
tes de toda Alcalá, especial
mente de aquellas zonas 
donde hay concentración co
mercial como el centro, el 

Por su parte, el gerente 
del OADE, Juan Antonio 
Pérez, enmarcó el concur
so dentro de las iniciati
va.s . para luchar contra la 
crisis. 

Residencia 3 ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
<J Km. de AZuqueca de Henares, 'º km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, fisiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización moderna 
(RESIDENCIA SANTA AGUEDA), A 15 MINUTOS DE ALCALA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Telf's.: 949 26 03 71 / 26 03 50 

21 de noviembre de ll!M 



XI CONCURSO DE BELENES 
BASES 

- Podrán participar todos los ciudadanos de Alcalá. 

- Deberán estar instalados en cualquier domicilio pú-
blico o privado, tanto en interiores como en exteriores. 

- Habrá tres modalidades: 
•COMERCIOS 
• INSTITUCIONES 
•PARTICULARES 

-Las decoraciones y Belenes deberán permanecer insta
lados desde el día 20 de diciembre hasta el día 6 de enero 

- Composición del Jurado: 
• Concejales del Excmo. Ayuntamiento. 
* Peñas Festivas de Alcalá. 

- El Jurado visitará los Belenes los días 20 al 29 de 
Diciembre, de 18'00 a 21'00 h. 

- Los premios se fallarán el día 30 de Diciembre, ha
ciéndose público en el tablón de anuncios del Excmo. 
Ayuntamiento de Alcalá de Henares y a través de los 
medios de comunicación. 

- La entrega de premios tendrá lugar en el Excmo. 
Ayuntamiento el día 30 de Diciembre a las 12'00 h. para 
todos los participantes. 

- El plazo de inscripción será desde la publicación de 
estas bases hasta el día 17 de diciembre a las 14'00 h. 

- La inscripción se realizará en la Oficina de Turis
mo: Callejón de Santa María Gunto a Cruz Roja, Pla
za de Cervantes) en el siguiente horario: 

• Martes a Sábado: de 10'00 a 14'00 h. 
de 16'00 a 18'00 h. 

* Domingos: de 11 '00 a 14'00 h. 
* Lunes: Cerrado. 

PREMIOS 

- Cada una de las modalidades estará dotada de un 
único premio de 20.000 pts. 

- Se concederá un premio a la originalidad de 10. 000 
pesetas. 

- Se darán diplomas a todos los participantes. 

concejalía de cultura y Mujer 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

21 de nowlenlbre de 19M 

CONTRATACION 
En los Boletines Oficiales de la Comunidad de Madrid 

y del Estado de fechas 8 y 11 de noviembre de 1994 res
pectivamente, aparece publicación relativa a concurso para 
la redacción del proyecto de concesión administrativa pa
ra explotación de la Unidad de Ejecución nº 24 Teatinos. 

Las proposiciones se presentarán en la Sección de Con
tratación, hasta el próximo día 19 de diciembre de 1994 
y hora de las 13. 

La apertura de plicas se celebrará en la Casa Consisto
rial a las 12 horas del día 20 de diciembre de 1994. 

Alcalá de Henares, 22 de Noviembre de 1994 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

oácJé 
ORCAlllSllO MU•ICIPAL 

PARA B DE5ARllGU.O IECOllCllllCO 
Y FGBBITO DE EllPLEO 

EXCMO. AYUJITAMIEllTO 
DE ALCALA DE HENARES 

conceJalía de Desanollo 
Econ6mlco w Empleo 

EL ORGANISMO AUTONOMO MUNICIPAL 
DE DESARROLLO Y EMPLEO 

INFORMA 
Hasta el día 30 de Noviembre a las 13 horas pueden 

presentarse en el O.A.D.E. Plicas para tomar parte en 
el Concurso para contratar los Servicios de Administra
ción del Centro de Artesanía. 

Tipo: 3.650.000.- Ptas. 

El examen del expediente podrá realizarse en las ofi
cinas del O.A.D.E., sito en Plaza de los Santos Niños, 
s/n en horario de 10 a 13 horas. 

Anuncio en B.C.M. y B.O.E. de fecha 18 de Noviem
bre. 

El importe del presente anuncio será de cuenta del 
adjudicatario. 

Alcalá de Henares, 22 de Noviembre 1994 

Fdo.: Juan Antonio Pérez 
Gerente del O.A.D.E. 

PUERTA de lladrlcl 
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«No haJ mal que por bien no venga», declararon 
algunos vecinos de la zona 

un conductor ebrio derribó un viejo 
quiosco al colisionar con su cache 

El viejo quiosco de golosinas situado entre la calle Torrelagana y la 
plaza de la Constitución fue derribado en UD accidente de circulación 
ocurrido sobJ'e las 4'30 de la madrugada del domingo 20 de noviembre. 
La demanda vecinal de que se retirara el viejo quiosco por parte del 
ayuntamiento no fue finalmente atendida. PUERTA DE MADRID ya ha
bía publicado una fotografía del mismo dentro de su sección de inven
tario de chapuzas, pero al final habo de ser UD coche en UD accidente 
el que derribara el quiosco para alivio de muchos vecinos que enlama
ñana del domingo comentaron que mo hay mal que por bien no venga>t. 

El accidente se produjo 
cuando un vehículo Citroen 
C-15 con matrícula de la se
rie MP de Madrid circulaba 
por la calle Cánovas del Cas
tillo e hizo el giro hacia la ca
lle Torrelaguna. El conductor 
debió de tomar el giro a una 
velocidad excesiva que le hi
zo perder el control del ve-

PENSIDI LEVAITE 
Habitaciones 
Calefacción - Hilo Musical 

Ctra. Pastrana, Residencial Canarias, n º. 5 
TH.: 888 07 51 - Alcalá de Henares 

hículo yendo éste a colisionar 
contra el abandonado quios
co, el cual se encontraba con 
los cristales de sus escaparates 
rot os y era utilizado para la 
pega indiscriminada de carte
les publicitarios. 

La colisión derribó el 
quiosco; ni el conductor del 
vehículo ni los ocupantes su
frieron heridas, aunque el co
che sufrió daños en la parte 
frontal. Una patrulla policial 
que se encontraba en las in
mediaciones oyó el ruido de la 
colisión y se dirigió al lugar. 
Los agentes hicieron la prue
ba de alcoholemia al conduc
tor dando positivo. 

El cuerpo lo encontró una persona que 

trabajaba con una excavadora 

se suicidó rociándose la cabeza 
can disolvente y prendiéndose fuego 

A las 10'35 horas del día 17 de noviembre, cuando una persona iba 
a trabajar con una excavadora y pasó por el paraje denominado Cami
no de los pinos, de la localidad de Rivas Vaciamadrid, se sorprendió 
al encontrar en UD descampado el cuerpo de una persona tirado en el 
suelo y quemado parcialmente. Ante tanmacabro hallazgo, dio cuenta 
del hecho mediante llamada telefónica al cuartel de la Guardia Civil. 

Personados los agentes en el 
mencionado lugar, pudieron 
comprobar que junto al cuer
po estaba un vehículo Renault 
21 de color gris matrícula M-
7614 KK, con las puertas de
lanteras abiertas, propiedad 
de José Martínez Veguillas, 
con domicilio en la menciona
da localidad de Rivas Vacia
madrid. Junto al cadáver se 
encontraba un bote de disol
vente o sustancia similar. El 
bote estaba vacío. Se especu
la con que posiblemente se 
roció con el disolvente la ca
beza y a continuación se pren
dió fuego voluntariamente, ya 
que en las manos tenía mar
cas del bote. 

Todos los indicios apuntan 
a que lo ocurrido se trata de 
un suicidio, puesto que no se 
han apreciado señales de vio
lencia. Tras las averiguacio
nes practicadas se comprobó 
que el cadáver correspondía al 
propietario del vehículo, el 
cual aparentemente viajó a 
ese solitario lugar para llevar 
a cabo esta acción, sin que se 
conozca el motivo que lo lle
vó a tomar tan drástica deter
minación. 

El cadáver fue levantado a 
las 13 ' 45 horas del mismo día 
por la autoridad judicial de 
Arganda del Rey, siendo tras
ladado al depósito municipal 
de dicha localidad. 

Accidente de circulación en la puerta de Aguadores 

coches abollados, pero sin ningún herido grave 
A mediodía del jueves 17 de noviembre se produjo un acci

dente de circulación en la puerta de Aguadores al colisionar 
dos coches , un Seat Toledo con matrícula de Madrid de la se
rie NB contra un Peugeot 309 con matrícula de la serie IP 
de Madrid. Con 
motivo de la co
lisión resultó 
herido de leve
dad un niño que 
viajaba en el 
primer coche 
mencionado , 
siendo t r aslada
do al hospital 
Príncipe de As
turias para ser 
examinado. 

Automóviles CENTRO, S.A. 
SERVICIO OFICIAL CITROEN 

l i·l •J!I !!ld;1 ~~ t;l3ii¡{•l3~1;1t~~1 JI·l ¡I U ¡J 33t·ldt,1 ;14, ¡;, lllJ'G Otii] r·tJ, t)·1i {fit·111 
Vía Complutense, 99 (junto a glorieta Pryconsa) - TH.: 880 46 96 - ALCALA DE HENARES 
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A la izquierda, el herido es atendido. A la derecha, José Luis con collarín y junto a sus alumnos de la autoescuela. 

El herido ya está recuperado del golpe 

Atropello en un paso de cebra de la avenida de Daganzo 
José Luis Piñeiro, profesor de formación vial de la Autoescuela López, fue atropellado el pasado 18 

de noviembre cuando estaba cruzando un paso de cebra en la avenida de Daganzo. Por fortuna, el ac
cidentado sólo ha sufrido contusiones y ya se ha podido reincorporar a su trabajo. Precisamente hace 
sólo unas semanas PUERTA DE MADRID publicaba un reportaje hablando del peligro de algunos pa
sos de cebra que se estaban convirtiendo en puntos negros del tráfico en Alcalá. El problema sigue ahí. 

Eran las 13'30 aproximada
mente, cuando José Luis Piñei
ro salía de la autoescuela en la 
que trabaja y se dispuso a cruzar 
la carretera por el paso de pea
tones. El accidentado, que en 
ningún momento perdió el cono
cimiento y fue consciente de to
do lo que le estaba pasando, nos 
cuenta lo que ocurrió: «Según me 
voy acercando a la vía miro al la
do izquierdo, que es el primero 
que flanqueas, y veo un vehícu
lo a unos 60 metros. Me dispon
go a cruzar preocupándome se
gún voy llegando al centro de la 
parte derecha. En esos momen
tos el alumno que iba acompa
ñándome e iba un poco rezaga
do me grita diciendo: 'José, cui
dado'. Giré la cabeza mientras 
oía un chirrido y no me dio tiem
po a decir nada más». 

Según José Luis, aunque el co
che hubiese venido a mucha ve
locidad le hubiese podido sortear 
a la distancia que se encontraba. 

El problema fue que el conduc
tor, un joven de 21 años, iba des
pistado y no le vio hasta que era 
demasiado tarde. 

Muchas personas intentaron 
ayudar a José Luis, persona muy 
conocida en el barrio, pero cons
ciente de los riesgos rogó que no 
le movieran por temor a sufrir 
alguna lesión en la columna. La 
policía llegó inmediatamente 
después, no así la ambulancia 
-finalmente le atendió la ambu
lancia de la Cruz Roja de 
Torrejón- que tardó unos 20 
minutos en recogerle. José Luis 
considera que una vida puede 
depender de ese retraso, «una ne
gligencia» que en su caso no tu
vo consecuencias pero que espe
ra sirva de «toque de atención». 

El herido fue trasladado al 
hospital dándosele el alta a la 
mañana siguiente. El parte facul
tativo fueron lesiones en la zona 
cervical y en otras partes del 
cuerpo. 

El accidente, que resultó bas
tante aparatoso, congregó a mu
chos vecinos de la zona que no 
dejaban de comentar el peligro 
del paso de cebra en el que se ha
bía producido el suceso_. «Te jue
gas la vida cada día. Aquí no pa
ra nadie» comentó a este sema
nario una vecina, mientras otro 
hombre añadía que «habría que 
quitarlo o que pusieran un semá
foro». 

Una vez que se encuentre to
talmente restablecido de su per
cance, José Luis se encargará 
personalmente de hablar con el 
concejal de tráfico. «Este paso es 
muy peligroso y varios vecinos 
me han encomendado a ver si 
puedo hacer algo. Intentaré ha
blar con el responsable de la se
ñalización y del trafico a ver si 
sirve de experiencia lo que a mí 
me ha pasado y yo, como profe
sor de autoescuela, puedo apor
tar mi pequeño granito». 

Según este entendido en temas 

de tráfico, otro de los pasos de ce
bra más peligrosos de Alcalá es 
el situado frente a la sede de 
CCOO, ya que «no está flan
queado por ningún tipo de semá
foro y, aunque está bien señali
zado con marca vial y señal ver
tical, está indefenso». 

A su juicio la solución está 
muy clara: o poner un semáforo 
o quitar el paso de cebra. El pa
so de peatones de la avenida de 
Daganzo tiene el peligro añadi
do de que coches y camiones 
aparcan en los arcenes dificul
tando la visión de los peatones y -
los conductores: «Eso sí que es 
tremendamente peligroso porque 
el peatón te puede salir de repen
te y aunque no exime de respon
sabilidad al conductor sí agrava 
el riesgo». 

Por otra parte está la actitud 
del piloto hacia los pasos de ce
bra: «Habría que entrar en te
mas de educación cívica y forma
ción vial. Está claro que el con
ductor sabe que los pasos de pea
tones hay que respetarlos porque 
si le ocurre algo a un peatón vas 
a tener mucho que perder. Pero 
aún así, la actitud del conductor 
de ceder el paso y detenerse es 
nula. Ni siquiera hay observa
ción que es primordial, especial
mente de los laterales o zona de 
incertidumbre. 

• SOFAS • MODULOS • SILLAS 
• RINCONERAS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-
I mui.1L io11 ~r.1tuit.1. \kdid.1, a domicilio J !!~~!.~~!~~~ 

Información y venta: MERCERIA MAYTE 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlf.: 888 52 72 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO GRADULUX 

21 de noviembre de 1994 

C/ Mayor, 27 - Primer piso - Teléf.: 889 36 66 

y GIUSEPPA NOVIAS 
EN C/ Mayor, 10 

PUERTA de lladrkl 



Después de diecisiete días en coma en el Doce de octubre 

Murió la mujer que fue atropellada en el paso de 
peatones sin semáforo de Mercadona 
DeJa tres hiJas, das de las cuales san sordomudas 

María Zamhrana Martínez, que fue atropellada en la tarde del 4 de noviembre en un paso de cebra 
de la Vía Complutense cuando salia de comprar de Mercadona, falleció en el Hospital Doce de Octubre 
de Madrid el pasado 21 de noviembre; tras pasar diecisiete días en coma, la muerte le llegó por un 
traumatismo craneoencefálico. El entierro se celebró en la mañana del pasado día 23 en el cementerio 
jardín. Multitud de fammares, amigos y vecinos acompañaron al viudo y a sus tres hijos en el sepelio. 
El funeral se celebrará el 2 de diciembre en la parroquia de Santa María a las siete de la tarde. 

Como ya publicaba en un nú
mero anterior este semanario, 
María Zambrana Martínez, de 
42 años y natural de Jaén, fue 
atropellada a la una de la tarde 
del pasado 4 de noviembre. El 
accidente se produjo en el paso 
de cebra sin semáforo de la Vía 
Complutense que está a la altu
ra del Centro Comercial Merca
dona. Un Renault 19 con matrí
cula de Madrid de la serie NC, 
conducido por un joven de 19 
años que hacía un mes que se ha
bía sacado el carnet, la arrolló 
cuando ella salía de comprar y 
cruzaba de vuelta a casa. El co
che circulaba en dirección a Gua
dalajara y, al parecer, ni siquie
ra la vio. El impacto fue tal que 
la levantó y la volteó según ex
plican testigos presenciales del 
accidente. El personal del Hos
tal Bari avisó de inmediato a la 
policía municipal y a la UVI mó
vil del servicio de urgencias del 
061. Mientras llegaba la ambu
lancia, María Zambrana estuvo 
tendida en la calle, a plena llu
via y cubierta por una manta. El 
personal sanitario comprob~ que 
la herida, a la que el golpe le pro
dujo un traumatismo craneoen
cefálico con hemorragia cerebral 
además de otros traumatismos, 
estaba aún con vida porque al su
birla a la camilla movió un bra
zo. Inmediatamente ingresó en el 
servicio de urgencias del Hospi
tal Príncipe de Asturias. Su es
tado era grave, por lo que tuvie
ron que entubada y sedarla. Al 
no mejorar tuvo que ser trasla
dada al Hospital Doce de Octu
bre de Madrid, donde ingresó en 

Cafetería Pub 
precisa 

CAMARERA 
Edad: de 18 a 25 años 

Tlf. 88t 82 &5 
!Jamar 

de 8 a 10 de la noche 

PUERTA de lladrid 

la UCI de Traumatología bajo la 
atención del servicio de Neuro
logía. María Zambrana pasó die
cisiete días en coma hasta que el 
traumatismo craneoencefálico le 
causó la muerte en la tarde del 21 
de noviembre. 

Un nicho mirando al sol 
María Zambrana vivía con su 

familia en la avenida de Virgen 
del Val n°35. Su marido, Joa
quín Ochoa Merchán, trabaja en 
la fábrica Cointra. El matrimo
nio había tenido tres hijos. Dos 
de ellos, varones, de 18 y 20 años 
de edad, son sordomudos. La 
más pequeña es una chica de die
ciséis años que aún estudia en el 
instituto. Llevaban viviendo en 
el edificio desde hacía veinte 
años y mantenían unas relacio
nes excepcionales con los 
vecinos. 

María Zambrana era ama de 
casa y solía ir a comprar todos los 
viernes a Mercadona. El día del 
accidente salió de casa con el mo
nedero y sin documentación por
que sólo iba a estar fuera un ra
to. Cuando el marido regresó de 
trabajar y la hija del instituto se 
extrañaron de que María no es
tuviera en casa. Como sabían 
que solía ir a Mercadona, fueron 
a buscarla, pero no la encontra
ron. Para entonces el accidente 
ya se había producido y la heri
da había sido trasladada al Hos
pital. Preocupados porque no 
aparecía, temieron que le hubie
se podido ocurrir algo y telefone
ron al hospital. Allí les informa
ron de que había ingresado una 
mujer a la que habían atropella
do, pero que no tenía documen
tación y no podían confirmarles 
si era ella. Cuando el padre y la 
hija fueron al Hospital la reco
nocieron. El hecho ha supuesto 
un golpe muy duro para todos 
aquellos que la conocían. Duran
te el tiempo en que ha estado en 
coma en el Doce de Octubre sólo 
los familiares tenían el permiso 
de visitarla, pero muchas perso-

. nas se acercaron al hospital inte
resadas por su estado, del que les 
informaba el propio marido. 

Finalmente la muerte le llegó 

el pasado lunes por la tarde. El 
cuerpo fue trasladado a Alcalá de 
Henares y el entierro se llevó a 
cabo en la mañana del 23 de no
viembre en el Cementerio Jar
dín. Una multitud de familiares, 
amigos, vecinos del portal y del 
barrio y trabajadores de Cointra, 
acompañaron a la familia en el 
sepelio. Incluso de la Asociación 
de Sordomudos de Alcalá de He
nares llegó un autocar lleno de 
gente y se envió una corona. Era 
tal el número de personas que ni 
siquiera cupieron en la capilla 
del cementerio jardín. El funeral 
se celebrará el próximo 2 de di
ciembre en la parroquia de San
ta María, a las siete de la tarde. 

Vecinos que la conocían y 
mantenían amistad con la fami
lia han manifestado a este sema
nario que María Zambrana era 
una persona encantadora, muy 
querida en el barrio y que se lle
vaba bien con todo el mundo. La 
familia entera es muy apreciada 
en el portal y en el barrio. Por 
otra parte, todos recQnocen que 
ella era la que mejor se entendía 
con sus dos hijos sordomudos, 
hasta el punto de que muchos se 
asombraban de la facilidad con 
la que podían comunicarse. To
da la familia está muy afectada 
por el fallecimiento de María, es
pecialmente su hija de dieciséis 
años, que tuvo que verla en con
diciones terribles en el Hospital. 

A María Zambrana le gusta
ba mucho el campo, donde pro
curaba salir todos los fines de se
mana a disfrutar de otra de sus 
aficiones, el sol. Por esta razón 
y como homenaje póstumo, su 
marido pidió que sus restos fue
ran depositados en un nicho que 
estuviese orientado hacia el sol. 

Pasos de cebra sin semáforos 
En el mismo número en el que 

se informaba del accidente de 
María Zambrana, PUERTA DE 
MADRID publicaba un reporta
je sobre la peligrosidad de los pa
sos de cebra sin semáforos de la 
Vía Complutense. Muchos acci
dentes y el reciente fallecimien
to vienen a confirmar este hecho. 
Los cruces sin semáforos que es-

tán a la altura de CC. 00., Sima
go, la calle Luis de Medina y es
pecialmente el de Mercadona son 
los más peligrosos, según agentes 
policiales. «Este sería el paso en 
el que con más claridad haría fal
ta un semáforo. Los otros posi
blemente podrían suprimirse 
aprovechando la cercanía de 
otros pasos con semáforo»,_ con
firmaban fuentes de la policía. 

El centro comercial Mercado
na pidió también que se instala
se un semáforo en el paso de pea
tones que está a la altura de sus 
instalaciones y que, diariamen
te, utiliza un número elevado de 
personas. Los coches que circu
lan por esta vía, tanto en direc
ción a Guadalajara como a Ma
drid, llevan una velocidad media 
de 70 u 80 kilómetros por hora. 
«Esperamos que nos pongan ese 
semáforo cuanto antes», manifes
taba Jesús Villarreal, represen
tante de Mercadona en Alcalá. 

Pero la petición de Mercado
na no es la única que se ha he
cho. La Mancomunidad de V e
cinos de los bloques 28, 30 y 32 
del Camino de la Esgaravita pre
sentó hace dos semanas un escri
to en el ayuntamiento con una 
copia para cada grupo político. 
En ella manifestaban una queja 
por la abundante circulación de 
vehículos y la necesidad de un se
máforo en el paso de peatones de 
Mercadona. La carta, firmada 
por los vecinos, está aún sin res
puesta. «La gente se juega la vi
da cuando va a comprar a Mer
cadona», declara un vecino de la 
Mancomunidad. 

SE OFRECE 
señor para portería 
Con 45 años - Responsable 

Con conocimiento de aJbañileria, 
fontaneria y electricidad y calefacción 

Telf.: 949 I 37 63 38 
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OUince días después de sufrir el accidente 

Falleció el herido atropellado cuando 
cruzaba la carretera con una prostituta 

El hombre que resultó herido de gravedad en un accidente decir
calación sufrido el día 6 de noviembre al ser atropellado en la ca
rretera nacional 11 a la altura del Juncal, falleció quince días des
pués como consecuencia de las graves heridas sufridas. 

Como se recordará a través las 23 ' 30 horas del día 6 de 
de lo publicado por PUERTA noviembre cuando el Peugeot 
DE MADRID, dos personas 605 de la serie LN de Madrid 
fueron atropelladas por un tu- atropelló a dos personas a la 
rismo Peugeot 605 cuando altura de la Ciudad Deporti
cruzaban la carretera nacional va del Juncal cuando éstas in-
11 a la altura del Juncal. Una tentaban cruzar al otro lado 
de estas personas, una mujer de la carretera. El conductor 
de 28 años que ejercía la del vehículo es vecino de To
prosttución, falleció en el ac- rrejón de Ardoz y se dirigía a 
to, y su acompañante, un esta localidad. 
hombre de 58, quedó grave- Las dos personas recibieron 
mente herido y fue traslada- un golpe muy fuerte que las 
do al hospital Príncipe de As- desplazó a varios metros del 
turias en la UVI móvil del ser- lugar del impacto quedando 
vicio de urgencias correspon- malheridas en la calzada. La 
dient e al teléfono 061. mujer, que respondía a las 

Quince días después del iniciales de MMGD, falleció 
atropello, el herido falleció sin en el acto debido al gravísimo 
que los médicos pudieran ha- golpe en su cabeza. 
cer nada, debido a la grave- U na dotación de la Policía 
dad de sus heridas. El falleci- Municipal llegó inmediata
miento se produjo el día 21 de mente al lugar del accidente y 
noviembre y el sepelio tuvo al comprobar que el hombre, 
lugar al día siguiente en el ce- que respondía a las iniciales 
menterio de Azuqueca. de JMLS, permanecía con vi-

El accidente se produjo a da, dio aviso a la ambulancia 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Aodrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Telf.: 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 

del servicio de urgencias, que 
lo trasladó al hospital Prínci
pe de Asturias. El herido pre
sentaba fractura de cadera de
recha, desgarros hepático, de 
diafragma y de vejiga; tenía 
además fracturas costales con 
neumo y hemitórax y trauma
tismo craneoencefálico. 

cuando se lanzó al vacío estaba con ella 
su hila de seis años 

una mujer intentó quitarse la vida 
lanzándose desde un segundo piso 

Una mujer de 36 años de edad intentó quitarse la vida al arrojarse 
desde un segundo piso en la calle Nuestra Señora de Belén, en cuyo 
número 4 reside. El suceso se produjo sobre las 13 horas del jueves 
día 24 de noviembre siendo trasladada la mujer al hospital Príncipe 
de .Asturias de Alcalá por la UVI móvil del servicio de urgencias 
correspondiente al teléfono 061. 

La mujer, que responde a 
las iniciales de Mercedes CM, 
padece problemas de depre
sión, y en un momento de de
sesperación tomó la decisión 
de arrojarse al vacío. En esos 
momentos se encontraba con 
ella en el domicilio su hija de 
seis años de edad. 

Mercedes CM cayó sobre la 
acera produciéndose un fuer
te impacto en su brazo y hom
bro derechos. En el lugar del 
suceso se personaron dotacio
nes de la Policía Municipal y 
de la Policía Nacional siendo 
también avisada la UVI mó
vil, cuyo personal facultativo 
diagnosticó un politraumatis
mo. La mujer se encontraba 
consciente y fue trasladada al 
hospital de Alcalá para .ser allí 
atendida. 

un ciclista, atropellada 
en la lacianal·ll 

Un ciclista que responde a 
las iniciales de Antonio S. G. 
fue atropellado cuando circu
laba por la carretera N -11 por 

una furgoneta. El helicóptero 
de la Dirección General de 
Tráfico fue avisado para que 
su facultativo valorara su es
tado e incluso ver la conve
niencia de su traslado en ese 
medio a un centro hospitala
rio. El helicóptero tuvo que 
aterrizar en el centro de la na
cional 11 y su médico, tras un 
reconocimiento del herido, 
decidió que el traslado podría 
hacerse en ambulancia con
vencional. 

El accidente se produjo so
bre las 15'15 horas del vier
nes día 18 de noviembre; a esa 
hora el ciclista salía de Alcalá 
por la carretera nacional 11. A 
la altura del desvío al polígo
no Europa, fue atropellado 
por una furgoneta Volkswa
gen con matrícula de la serie 
JX de Madrid que venía de la 
dirección contraria y hacía el 
giro hacia el polígono Europa. 
Se considera como causa del 
accidente el hecho de que, al 
tener el sol de frente, el con
ductor de la furgoneta no pu
diera distinguir al ciclista. 

Paseo de la Alameda, nº 
883 23 04 - 883 22 86 
Alcala de Henares 

Tras el reconocimiento del 
médico del helicóptero, el he
rido fue trasladado por la am
bulancia de la Cruz Roja al 
hospital Príncipe de Asturias 
de Alcalá. 
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un hombre falleció en una colisión entre un coche y una furgoneta Incendio 
de una furgoneta 

Accidente mortal en la Nacional 11 Los bomberos de Alcalá tu
vieron que extinguir un fue
go que se produjo en una fur
goneta Fíat Ducato cerca de la 
carretera nacional 11 a la al
tura del río Torote. El incen
dio tuvo lugar sobre las 2 ' 50 
horas del miércoles 23 cuan
do Policía Municipal, Guar
dia Civil y los propios bom
beros se encontraban asistien
do en el accidente ocurrido 
muy cerca de ese lugar, en el 
kilómetro 27 de la nacional 
11. Se ignoran las causas por 
las que se produjo el incendio, 
aunque al llegar los bomberos 
no vieron a nadie en el inte
rior de la furgoneta ni en sus 
alrededores, lo que hacía pen
sar en un incendio provocado 
tras el robo del vehículo. 

Un hombre ele 62 años falleció en UD accidente de tráfico que se produjo en el kilómetro 27 de la va
riante de la carretera nacional D a su paso por Alcalá. Gregorio Espinar Pérez, vecino de la localidad 
abulense de El Hornillo, resultó muerto prácticamente en el acto como consecuencia de las graves he
ridas que sufrió al volcar la furgoneta Nissan Trade en la que viajaba en dirección a Guadalajara. El 
accidente se produjo sobre la l' 15 horas de la madrugada del miércoles día 23 de noviembre al colisio
nar lateralmente la furgoneta donde viajaba el fallecido como pasajero y UD Ford Scorpio. 

Según fuentes policiales, los 
dos coches circulaban en di
rección a Guadalajara por la 
variante de la Nacional 11 que 
rodea Alcalá. Parece ser que 
el choque se produjo en un 
adelantamiento del Ford 
Scorpio matrícula de la serie 
E de Guadalajara. Este vehí
culo colisionó lateralmente 
con la furgoneta Nissan Tra
de con matrícula de la serie F 
de A vila que circulaba por la 
derecha en su misma direc
ción. 

La colisión hizo que los dos 
vehículos se salieran de la cal
zada volcando e incluso dan
do varias vueltas de campana 
la furgoneta. El conductor del 
Ford Scorpio quedó herido y 
fue trasladado por un particu
lar al hospital Príncipe de As
turias; se trata de Isaac D.B. 
y su estado era leve salvo com-

plicaciones. El conductor de 
la furgoneta quedó ileso y pu
do salir del automóvil por su 
propio pie. Sin embargo, el 
ocupante que iba a su lado 
quedó atrapado entre los res
tos de la furgoneta. 

Conductores que habían si
do testigos del accidente die
ron aviso a la Policía Muni
cipal de Alcalá, que desplazó 
al lugar a varias unidades de 
patrulla. Nada más examinar 
a la persona atrapada pudie
ron comprobar que era cadá
ver. A pesar de ello, se dio 
aviso a la UVI móvil del telé
fono 061 de urgencias cuyo fa
cultativo certificó el falleci
miento. La Guardia Civil de 
Tráfico se hizo cargo del ates
tado. 

Al lugar del accidente acu
dieron también los bomberos 
del parque de Alcalá para res-

TALLERES 

REPARACIONE_! 

CHAPA 
Y PINTURA 
• Bancada universal. 
• Cabina de pintura con 

homo de secado 

REPARACION GENERAL 
DEL AUTOMOVIL 

~AS e/ San Diego, 11 - ALCALA DE HENARES 
G - Telf. y Fax: 888 13 81 

• Iniciación musical 
• Solfeo (Divertido) 
• Organo Electrónico. 
• Guitarra. • Violín. 
•Acordeón. 
• Baile de Salón 

• Sevillanas. • Flauta. 
• Saxo y Clarinete. 
• Canto. • Piano. 
• Sintetizador. 
• Trompeta. • Batería. 
• Guitarra Eléctrica. 

HORARIO DE INFORMA.CION: Tardes de 6 a 9 y sábados de 11 a 14 

C/ Río Tajuña 
C.C. Nueva Alcalá 
~ 882 89 15 

PUERTA de Madrid 

Edificio San Fernando 11 
(detrás de Hacienda) 

Información en C/ Flores 

C/ Flores, 2 
Jun to al P º Estación 
~ 889 99 91 

catar el cadáver del fallecido 
de entre los hierros de la fur
goneta. Al mismo tiempo se 
dio aviso al juzgado de guar
dia para que su titular proce
diera a ordenar el levanta
miento del cadáver, momen
to en el que los bomberos pro
cedieron a cortar la chapa de 
la furgoneta con su equipo de 
corte y separación. Rescatado 
el cadáver, se procedió a su 
traslado al tanatorio del ce
menterio jardín de Alcalá. 

Dos individuos intentaron robar en una tienda 
a plena vista de todo el mundo 

Dos individuos intentaron 
robar en la droguería Morán 
que se encuentra en la calle 
Juan de Austria, a la altura 
del n°15. El hecho se produ
jo sobre las tres y media de la 
tarde del 22 de noviembre, 
martes. Estas dos personas, al 
parecer con aspecto de toxicó
manos, forzaron el cierre de la 
persiana metálica que sirve de 
protección en la tienda. Cuan
do estaban intentando entrar, 
fueron vistos por varios veci
nos y por una persona de un 
bar que se encuentra en la 
acera de enfrente. Varias lla
madas de aviso llegaron a la 
policía. Esta persona del bar 
les gritó llamándoles la aten
ción y ellos salieron corrien
do por la calle Gil de Andra
de, sin llegar a entrar a la dro
guería. La policía llegó algo 
después y ya no los pudo lo-

calizar. A las cinco de la tar
de llegaron los dueños a abrir 
el establecimiento y descu
brieron lo ocurrido. La poli
cía se volvió a personar en el 
lugar para informarles de los 
hechos, pero ellos decidieron 
no denunciarlo porque final
mente el robo no se había lle
gado a cometer y el desperfec
to de la puerta se ha podido 
arreglar sin dar parte al segu
ro. Es la primera vez que su
fren un intento de robo en este 
establecimiento. Ahora pien
san reforzar las medidas de se
guridad porque temen que los 
delincuentes sólo fueran a esa 
hora de la tarde, a plena vis
ta de todo el mundo, para 
comprobar cómo podían en
trar al comercio y volver por 
la noche, cuando ya no haya 
gente en la calle ni en los co
mercios y bares de la zona. 

Rest.unnt...Caleteri& 
NUEVO 

OLIVER 'S 
C/. GALLEGOS, 15-Tlfs.: 8896243-889 8114-ALCALADE HENARES 

IUEVA DECOIACIOI El IUESIROS SALOllES 
El restaurante NUEVO OLIVER'S con su calidad 

y estilo personal de siempre les ofrece: 
Salones para bodas, comuniones, bautizos y comidas de empresa 
.Y de lunes a viernes sus menús caseros: 
- Tres primeros y tres segundos (a elegir). 
- Pan, bebida, postre o café. Precio: 1.000 ptas. 
Sábados y Domingos su menú especial: 
- Tres primeros y tres segundos (a degir). 
- Pan, bebida, postre o café. Precio: 2.500 ptas. 

Meriendas. Tapas variadas, Hamburguesas, 
Nuestra especialidad: Tortitas con nata y café Irlandés. 

21 de noviembre de 19M 



.. .. . . - - -.. . . - . - - . . .. . . ... - . . .. . . -. .. . - - -

Los taxistas de Alcalá vivieron un día de luto por sus dos 

compañeros asesinados en Madrid 

«Llegar al extremo de matar por 4 á s.aaa pesetas 
que podemos llevar es injusto» 
Más policía, la mampara de protección, un coche unificado y chivatos 
exteriores son algunas de las soluciones que sugieren los taxistas 

Los taxistas alcalaínos se sumaron a las manifestaciones convocadas en la CAM y otros puntos de 
España para mostrar su dolor tras los brutales asesinatos de dos compañeros en Madrid, ocurridos en 
la madrugada del pasado lunes Zl de noviembre. Los actos de protesta pretendían también sensibilizar 
a la administración para que estudie posibles medidas de seguridad para este sector. Desgraciadamente 
no es la primera vez que un taxista encuentra la muerte en el desarrollo de su trabajo¡ sin ir más lejos, 
hace sólo una semanas también falleció un taxista en Arganda tras recibir SZ puñaladas. 

Los taxistas de Alcalá se
cundaron el día de luto y no 
trabajaron el 21 de noviem
bre. Por la tarde, se concen
traron en la puerta del ayun
tamiento, donde permanecie
ron un par de horas antes de 
recorrer las calles de la ciudad 
con pancartas y lazos negros 
en sus antenas. De esta forma 
expresaban su solidaridad con 
los compañeros muertos y so
licitaban la adopción de me
didas «urgentes». El presiden
te de RADIO-TAXI de Alca
lá, Pablo Pinto, manifestó 
que ya se lleva tiempo inten
tando adoptar medidas, como 
coches, mamparas u otros sis
temas, pero que «no se ha he
cho nada hasta ahora». 

Pinto manifestó que la si
tuación de los taxistas alcalaí
nos se corresponde con la in
seguridad que sufre el sector 
en toda España, especialmen
te en las grandes ciudades: 
«Como no nos pongan un 
guardia a cada uno ... Espere
mos que no pasen dos días y 
nos olvidemos todos de los 
muertos, sino que las autori
dades competentes tomen me
didas. Es necesario al menos 

José Navarro y Pablo Pinto, delegado de servicio y presidente res
pectivamente del servicio de radiotaxi de Alcalá. 

que nos reunamos y tratemos 
el problema». 

Robos de vehículos, atracos 
y alguna herida leve 

En Alcalá, los taxistas han 
sufrido atracos con intimida
ción y robos de sus vehículos, 
llegando a-abandonar en algu
na ocasión al conductor en la 
carretera. Y aunque de carác-

ter leve, también han sufrido 
daños personales, cortes y 
pinchazos, producidos por las 
armas de los atracadores. 

El RADIO-TAXI supone 
una pequeña medida de auto
defensa. «Estamos comunica
dos todos, aunque práctica
mente no te da tiempo a lle
gar cuando están atracando a 
un compañero. Pero algo se 
ayuda. A principios de año 

hubo un intento de atraco y el 
taxista tuvo la posibilidad de 
bajarse del coche y enfrentar
se al atracador. Por la emiso
ra avisó y llegaron cinco o seis 
coches y el ladrón se dio a la 
fuga», declaró José Navarro, 
delegado de servicio de RA
DIO TAXI. 

Navarro es el único taxista 
de Alcalá que lleva instalada 
la mampara de protección. En 
su opinión, este sistema jun
to a las emisoras ayuda a evi
tar muchos de estos sucesos: 
«Tengo instalada la mampa
ra desde hace nueve años y te 
da la posibilidad, si ves que el 
cliente intenta hacer algo, de 
parar en medio de la calle, ba
jar del coche y defenderte por
que no puede agarrarte por el 
cuello. Sería una medida im
portante, pero también sería 
conveniente que nos subven
cionaran porque es un desem
bolso bastante fuerte para no
sotros». Una mampara puede 
costar alrededor de 150.000 
pesetas. 

La solución definitiva: 
un vehículo unificado 

Muchos taxistas piensan 
que la mampara es sólo un 
«parche» al problema de inse
guridad, ya que en muchos 
coches no se puede instalar y 
tampoco es seguro que resis
tiera el disparo de un arma de 
fuego porque no son blinda
das. PUERTA DE MADRID 
recogió las opiniones de algu
no de los 49 taxistas de Alca
lá a este respecto. 

El presidente de RADIO
TAXI considera que la solu
ción definitiva sería unificar 
los vehículos en toda España, 
tal y como ocurre en Inglate
rra o EEUU: «Un coche úni
co, amplio y grande que te 
permita instalar mejor la 
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mampara, sin embargo en al
gunos coches pequeños que se 
están hoy homologando no se 
puede poner porque es inco
modísimo para el usuario. Es
to solucionaría algo, sin me
ternos en los intereses de ca
da casa comercial». 

Antonio lleva 31 años tra
bajando de taxista en Alcalá 
y para él el asesinato de un ta
xista es algo incomprensible: 
«Es algo cruel que no tiene ex
plicación alguna. Si alguien 
nos pide que le compremos un 

· bocadillo se lo compramos pe
ro llegar al extremo de matar 
por 4 ó 5.000 pesetas quepo
demos llevar es injusto». La 
solución que aporta este pro
fesional del taxi es «Un proto
tipo de coche que, aunque sea 
feo por fuera, reúna por den
tro las condiciones de seguri
dad para el taxista y la como
didad para los usuarios·. La 
mampara sólo protege del pe
queño navajero». 

pan para hoy y hambre para 
mañana». 

Felix Sevilla coincidió tam
bién en la necesidad de un ve
hículo igual para todos los ta
xistas que dé «prestaciones y 
seguridad». Para el asesino, el 
de los taxistas madrileños y 
cualquier otro, pide más cas
tigo del que se les impone, 
porque considera que «estos 
individuos no pueden estar 

por la calle. Hoy le ha tocado 
a dos compañeros nuestros, 
pero mañana puede atentar 
contra cualquier ciudadano». 

Balbino García considera 
que «lo que han hecho es una 
canallada» y respecto a las so
luciones añade que sería bue
no «Un poco más de seguridad 
por la noche, más policía, y 
mejores condiciones de traba
jo. También sería bueno ins~ 

talar unos chivatos luminosos 
exteriores que avisasen por 
fuera del coche que nos encon
tramos en una emergencia». 

Hallado el cadáver de 
un hombre en el 
pantano de Entrepeñas 

Pablo García Barranco ca
lificó de «lamentable» lo suce
dido. Para evitar hechos simi-

1 lares en el futuro nada mejor 
que. un «coche unificado para 
todo el país. La mampara es Los taxistas colocaron lazos negros en sus coches en señal de duelo 

Sobre las 11 de la mañana 
del día 24 de noviembre, du
rante el servicio que venían 
prestando efectivos de la 
Guardia Civil, a la altura del 
kilómetro 224' 500 de la 
N-320, donde tiene su ubica
ción la presa del embalse de 
Entrepeñas, fue hallado un 
turismo marca Ford con ma
trícula de Madrid que se en
contraba con las puertas 
abiertas. Los agentes revisa
ron las inmediaciones y loca
lizaron acto seguido el cuerpo 
de un hombre flotando en las 
aguasdelpantano,cuyaiden
tidad podría responder a 
L.A.S.E., de 61 años. Cuan
do escribimos, la Guardia Ci
vil realiza gestiones para res
catar el cadáver. Todos los in
dicios apuntan a que puede 
tratarse de un suicidio. 
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BODAS, BANQUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropicales 

MENUS ESPECIALES: (6 primeros - 6 segundos) 
incluidos fines de semana 

MENUS DEL DIA 

SERVICIO DE CAFETERIA: (con amplio salón reformado) 

VARIACION DE BOLLERIA., MERIENDAS 
-AMPLIA GAMA DE RACIONES-
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El delincuente se escondió en una fábrica de la Vía complutense 

Intenta de atraca en una joyería de la calle Juan de Austria 
Un individuo cometió un intento de atraco en una joyería, aunque sin ningún tipo de arma ni intimi

dación. En la tienda le dieron una mínima cantidad para que se marchase. El delincuente, que al pare
cer era conocido por la policía y había estado detenido esa misma mañana, se escondió en una fábrica 
de la Vía Complutense, pero fue descubierto y detenido. Los hechos ocurrieron en la joyería Zafiro 
de la calle Juan de Austria, sobre las ()Cho de la noche del pasado 21 de noviembre. 

Un individuo cometió un 
intento de atraco en la joye
ría Zafiro de la calle Juan de 
Austria. Esta persona vestía 
pantalón vaquero , cazadora 
azul y botas militares que lle
vaba desatadas; era de estatu
ra media y tenía el pelo muy 
corto. Al parecer se trataba de 
J.A.A.M. , alias ' El Torete', 
delincuent e conocido con do
micilio en El Chorrillo, que 
había estado detenido esa mis
ma mañana y había sido pues
to en libertad sobre las cinco 
de la tarde.' El intento de atra
co sólo fue de forma verbal 
porque no mostró ningún ar
ma ni hubo intimidación. En
tró en la joyería, pidió el di
nero y en principio le dijeron 
que no. Para que se marcha
ra le dieron 200 pesetas y un 

vecino otras 500. El individuo 
salió del comercio y entonces 
avisaron a la policía mientras 
él se dirigía andando tranqui
lamente en dirección a la pla
za de toros. Luego tomó la Vía 
Complutense, donde se escon
dió en una fábrica a la que en
tró forzando una ventana, pe
ro fue descubierto por un vi
gilante jurado que avisó a la 
policía; ésta lo detuvo un po
co antes de las nueve de la 
noche. 

Rompen el escaparate y 
roban prendas de bebé 

Durante la noche del pasa
do viernes al sábado 19 de no
viembre se cometió un robo 
en la tienda de confecciones 
Marbel, sita en la calle Torre-

laguna n °11. Los ladrones 
rompieron uno de los escapa
rates de la tienda con una pie
dra. Cogieron algunas pren
das de bebé, aunque las pér
didas, según manifiesta el 
dueño del comercio, no son 
importantes. El robo fue des
cubierto a la mañana siguien
te cuando se abrió la tienda y 
se denunció en la comisaría de 
policía. En este local ya se han 
cometido robos anteriormen
te. Se sospecha que el delito 
haya sido perpetrado por per
sonas de raza gitana. 

Herida grave 
en accidente 

Sobre Is 9'45 del día 14 de 
noviembre, en el kilómetro 
40' 300 de la N-11, en el tér-

mino municipal de Azuqueca 
de Henares, el vehículo oficial 
Nissan Patrol PMM 2309 H, 
conducido por María navidad 
Fernández de la Hoz, dde 45 
años , que resultó herida gra
ve, colisionó contra el muro 
de cemento de la mediana y 
volcó posteriormente sobre la 
calzada. Parece que una ma
niobra evasiva errónea para 
evitar su salida de la calzada 
pudo dar origen al accidente. 

sustracción de una 
tienda de campaña 
reivindicativa del 0'7 O/o 

Según la denuncia presen
tada por un vecino dde Azu
queca de Henares en repre
sentación de la Asociación de 
Vecinos Barrio de la Ermita, 
de la mencionada localidad, 
durante la noche del 10 al 11 
e noviembre fue sustraída una 
tienda de campaña valorada 
en 15.000 pesetas que se ha
llaba instalada en la plaza del 
General Vives de Azuqueca 
como apoyo a la reivindica
ción de la Plataforma del O' 7 
por ciento. 

10ostería • MORALES MOTOR, S.L. 
dd ~studíantt ~ 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 

*** 
Flan de berenjenas y calabacín con láminas de bacalao 

*** 
Filete de lenguado relleno de langostinos del estero con pisto de setas 

*** 
Lomo de ciervo marinado con puré de castañas y salsa de naranja y miel 

*** 
Marquesa de chocolate con crema inglesa 

PRECIO: 2.500 ptas. + &0/o l.V.A. 
Además seguimos ofreciéndoles 

nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPm:sr<>S BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVUTIN 

OTRAS CELEBRACIONES 

R E SE RVA S: e/. Colegios, 3 
Tells.: 888 03 30 - 888 0 4 94 
TELEFAX: 888 0 5 2 7 
ALCALA D E H ENARES 

21 de noviembre de t9M 

COCHES SEMINUEVOS 
REVISADOS y GARANTIZADOS (hasta 36 meses) 

SEMANA 
del R-19 
Grandes Ofertas 
en este modelo 

VISITE NUESTRA EXPOSICIÓN 

COCHES COMO NUEVOS Y A PRECIOS REBAJADOS 
Carretera a Villalbilla, Km. 1 

(Poi. Industrial «El Gurugú» - Nave 1) 
28810 VILLALBILLA (Madrid) 

Telfs.: 883 21 51 (exposición) - 881 41 99 (particular) 

PUERTA de Madrid 
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Entraron en un segundo piso por la ventana de la cocina baja estatura, de ojos claros, 
con el pelo rapado y una cres
ta al estilo punki, entró al bar 
y pidió una consumición pe
ro el dueño no le quiso servir. 
El joven rompió un cristal del 
bar y salió huyendo, junto 
con un grupo de amigos que 
esperaban en la puerta, en di
rección al pasaje de Escobe
dos. 

Rabo de joyas en un pisa de la calle Luis Vives 
Un matrimonio vecino de la calle Luis Vives n°9, segundo piso, ha sufrido un robo en su vivienda. 

El suceso se produjo el pasado 18 de noviembre, viernes, entre las siete y las nueve menos cuarto de 
la noche. En ese tiempo los ladrones entraron en la vivienda por la terraza de la cocina y robaron un 
anillo de oro y otras pequeñas joyas bañadas en este metal. 

Sobre las siete de la tarde el 
matrimonio salió para hacer 
unas compras y no regresó 
hasta las nueve menos cuarto. 
Cuando llegaron al piso des
cubrieron que les habían ro
bado. Los ladrones habían 
forzado un candado de una 
ventana del descansillo de la 
escalera y por ahí habían ac
cedido a la terraza de la coci
na. Se sospecha que el robo 
haya podido ser cometido por 
dos jóvenes, ya que, esa mis
ma mañana, una vecina había 
visto a dos personas manipu
lando la ventana del portal 
pero no le había dado más im
portancia. 

Una vez dentro del piso, 
parece que se dirigieron direc
tamente a la habitación de 
matrimonio, donde revolvie
ron los cajones y los armarios, 
sacaron la ropa y, finalmen
te, cogieron las joyas que en
contraron. Entre ellas se en
contraba un anillo de oro y 
otros efectos bañados en este 
metal. También se llevaron 
500 pesetas en metálico que 
había en una hucha del salón. 
J .A.M.E., habitante del piso, 
opina que eran profesionales 
que iban directamente a por 
el dinero y las joyas porque 
podían haber robado más co
sas. «Para mí que eran profe
sionales porque unos simples 
chorizos se hubiesen llevado 
algo más. Teníamos una radio 
en la mesilla y no la cogieron. 
Había tarjetas de crédito, vi
sas, cartillas etc y las dejaron. 
Creo que se dedican a coger 
joyas para venderlas». 

Los ladrones volvieron a 
salir por el mismo sitio sin 
que nadie los viera. Al descu
brir el robo, los habitantes de 
la vivienda avisaron a la po
licía y al día siguiente acudie
ron a tomar huellas. Hasta en
tonces no sabían exactamen
te por donde habían entrado. 

VENDO PARCELA 
EN EL VAL 

427 m/2 
-CON TODOS LOS SERVICIOS

Telf.: 886 84 28 

PUERTA de llddrkl 

«Para mí que vinieron a robar 
por la mañana pero, como los 
vio la vecina y ellos a ella, lo 
dejaron para más tarde. Se co
noce que nos estuvieron con
trolando hasta que salimos», 
explica M.D.M. 

Este matrimonio vive hace 
tres años en este piso y nunca 
les había ocurrido algo así. La 
policía les dijo que estos robos 
no son habituales por la zona. 

un punid rompió un 
cristal de un bar parque 
na quisieran senirle 

Un joven menor de edad 
organizó un pequeño escánda
lo en un bar de la calle Tala
manca n ° 7, sobre las doce de 
la noche del pasado sábado 19 
de noviembre. El joven, de 
unos quince años, delgado, de 

El encargado del bar avisó 
a la policía, que logró dar en
seguida, gracias a la descrip
ción, con el joven punki. Al 
ser menor de edad penal y no 
poder detenerlo, la policía tu
vo que avisar al padre para 
notificarle lo ocurrido. Los 
hechos están denunciados en 
la comisaría de policía. 

ANTES DE LAND ROVER, 
4X4 ERA DIECISEIS. 

Los nuevos modelos de Range Rover, Discovery y Defender ya están en su concesionario. 
Acérquese. Descubrirá que hemos realizado modificaciones para mantener la supremacía y autenticidad que 

caracterizan a Land Rover desde hace más de cuarenta años. Comprobará que tanto en el Range Rover 
como en el Discovery los interiores han sido renovados, que los tres modelos están equipados con un nuevo 

motor y que han sido provistos con una nueva caja de cambios. En síntesis, descubrirá que tanto hoy 
como ayer seguimos siendo los líderes en el terreno del 4 x 4. 

~ 
~ 

RANGE ROVER. DISCOVERY. DEFENDER 

Q u 1 A u T Q S.A. 
Vía Complutense, 97 - Telf.: (91) 888 4315 -ALCALA DE HENARES 
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con una buena respuesta de público, que abarrotó la sala 

Silvia Pantoia actuó en la 1111 semana Cisneriana 
La artista de canción española Silvia Pantoja actuó en el aula de cultura de Caja de Madrid el pasado 

día 16. El espectáculo, que se encontraba dentro del programa de actos de la XID Semana Cisneriana, 
puso el illeno» con un público con el que la prima de la conocida Isabel Pantoja se mostró muy contenta. 

Silvia Pantoja ha realizado 
cerca de 40 recitales durante los 
últimos meses con la Obra Cul
tural de Caja de Madrid. Ciudad 
Real, Alicante, Almería o Ma
drid son algunos de los lugares 
a los que la ha llevado esta gi
ra. El pasado día 16 de noviem
bre, miércoles, Silvia actuó en 
Alcalá de Henares con un re
pertorio de temas que incluían 
flamenco y canciones como 
Cantinero. La artista, al térmi
no de la actuación, se mostró 
muy satisfecha con el público 
que había llenado la sala y que 
la había visto por primera ve~ 
en Alcalá. «Es un público que 
sabe escuchar, que es lo prin
cipal, atento en todo momento; 
cuando ha tenido que aplaudir, 
ha aplaudido y me ha respon
dido bien», decía Silvia a 
PUERTA DE MADRID. 

Ba compartido escenario 
con Isabel Pantoja 

Silvia Pantoja nació en Sevi
lla el 11 de mayo de 1969. Sus 

. raíces gitanas y la pasión de su 
faínilia por la música la inician, 
ya desde la niñez, en el mundo 
de la canción. Alternó los estu
dios con los tablaos, los concier
tos y las giras de sus primos, so
bre todo con Isabel, con la que 
ha compartido escenario en 
bastantes ocasiones. En 1989, 
cuando sólo tenía 18 afios, gra
bó su primer disco de larga du
ración con una de las multina-

21 de nowlembre de llM 

cionales más importantes. El éxi
to de este disco, 18 primaveras, 
la conduce por las televisiones de 
Europa y los más importantes 

escenarios del mundo, desde 
Francia hasta Japón. Participa 
en los certámenes y reuniones 
musicales más importantes y re-

corre varias veces la geografía es
pañola con su espectáculo. 
«Guardo un gran recuerdo de 
cuando actué en la antigua Yu-

goslavia -nos dice-. Tenía 
18 años y participaba en un fes
tival. Me emocioné muchísimo 
porque el público me respondió 
muy bien y ni siquiera enten
dían las letras». 

Tercer disco 
en preperación 

Con 19 años, Silvia Pantoja 
ocupaba ya un lugar privilegia
do en el escalafón y preparó su 
segundo disco. La grabación la 
compagina con intensas clases 
de canto con los mejores maes
tros y con los ensayos para el es
treno en el Teatro Príncipe de 
Madrid de la obra María de la 
O, en la que representó a la ac
triz principal. Desde entonces 
no ha abandonado sus giras 
profesionales. En 1994 decide 
instalar su residencia en Ma
drid y centrarse en dos objeti
vos: la Obra Cultural de Caja 
de Madrid, para la que tantos 
recitales ha realizado, y la pre
paración de su tercer disco, en 
colaboración con los mejores 
músicos y compositores del mo
mento. «Mi tercer disco lo 
quiero hacer bien, elaborarlo 
con paciencia. Todavía no pue- , 
do adelantar nada; no tengo t 

aún ninguna canción, sólo el ' 
proyecto, la línea que quiero 
seguir». 

PUERTA de Madrid 
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Cambiamos 
tus suspiros por sonrisas. 

· ·PTA~ ·- · · 

Y UN RENAULT NUEVO. 
Renault suma a las 80.000 pts. de descuento que te ofrece el Gobierno , 

otras 120.000 pts., como mínimo, si cambias tu viejo coche, con más de 7 años , 
por un Renault nuevo. 

* GRANDES DESCUENTOS EN TODA LA GAMA RENAULT 

@ 
RENAULT 

Pre(lo recomendado, tn< 'u.r . ~. transporte o·er;a ~·0"10< ººº , ' "~'"º'e " gcDf'"ª"'enta ao <C able a tur•smos en la1eond1C1one1 prev11tas en la normat •va legal (plan RENOVE) Valido para veh1Culos en stock . No acumulable a otras ofertas 

AUTOCAR PE 
Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 

e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 
Pº de los Curas 19 y 21 

Tlf. 888 01 79 



• INSTITUCIONES • ADMINISTRADORES 
• COMUNIDADES DE VECINOS • COLEGIOS • EMPRESARIOS ... 
DEL CORREDOR DEL HENARES Y GUADALAJARA 

SEM~· DISTRIBUCION 
DE GASOLEOS A • B • C. 
(26 cisternas) 

SUMINISTROS ENERGETICOS MADRID, S.A. 
BONIFICACIONES REALES SIN COMPETENCIA 

ALMACU, LDGISTICA. DISJ'RIBUCIOll: Ctra. de Daganzo, Km. 1 '200 (frente IVIASA) 
PEDIDOS 24 horas: Tlfs.: 429 :so 33 • 420 18 27 • 420 04 52 

888 57 50 <almacén> • m H 75 <comercial> 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 24 H. EN ALCALA 
Telf.: 435 54 32 -Abonado M Ht4t 

Salamanca 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 

MARMOLES MOLINA 
OFERTA ESPECIAL 

Hasta un 30% de Dto. en 
diferentes modelos de chimeneas 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B · Nave 2.3 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 
ABRIMOS SABIDOS MAiuA Y TARDE 
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Broche de oro con un Heno total 

El Gntpa de Cámara «Música y Danza» 
cerró la tJª semana Cisneriana 
El placer que se siente al escuchar la másica que interpreta el gru
po «Música y DaDZéllt es algo olvidado por los mayores y casi desco
nocido para los jóvenes. Es másica que llenó otras etapas, pero que 
nunca pasa y siempre se mantendrá fresca y viva, como los valses 
de Straus, las danzas húngaras o las sevillanas. 

Es sencillamente eso: un pla
cer. En su actuación, este mag
nífico grupo compuesto por 
ocho instrumentistas de arco ( 5 
violines, viola, violonchelo y 
contrabajo), pianista y director 
(hay que incluir también a Fe
lipe Sebastián: promotor secre
tario y relaciones públicas del 
grupo), nos brindaron unas 
cuantas muestras de ese reper
torio tan nuestro, tan sentido 
y tan vital; tan alegre y diver
tido. Música para disfrutar, in
teligible en toda la extensión y 
dimensión del término y ame
na como la que más. Desde «La 
Oración del Torero» o «La Bo
da de Luis Alonso» que abrió el 
programa hasta «La V entera de 
Alcalá» que lo cerró y que fue 
un regalo del grupo para el pú
blico de la ciudad de Alcalá de 
Henares. 

La interpretación, en todas 
las obras ofrecidas, brillante, 
bien ponderadas, con empaste 
y contrastes en el sonido, y 

con el colorido que esta músi
ca requiere, fue llevada con am
plios medios y dominio por su 
director. Hubo solos, a desta
car por su calidad, en el piano, 
primer violín y violonchelo. 

Wladimiro Martín, catedrá
tico y director del grupo, de
mostró gran convicción inter
pretativa y equilibrio en los 
tiempos con su batuta de gesto 
ágil y preciso. Su autoridad y 
experiencia se hicieron notar en 
la respuesta del grupo que so
nó dúctil, con entrega y com
penetración. 

La versión que escuchamos 
del n°6 de «La Ventera de Al
calá» es una realización instru
mentada expresamente para este 
grupo por Wladimiro Martín. 

En resumen, el Grupo de Cá
mara «Música y Danza» es ya 
un conjunto de gran nivel y 
grandes espectativas cuyo re
pertorio e interpretaciones gus
tará escuchar a todos los 
públicos. 

Presentación del proyecto «El lenguaje 
de la luz» del Festival de Cine de Alcalá 

El proyecto 'El Lenguaje de la Luz' del Festival de Cine de Alcalá 
de Henares, dedicado a los directores de fotografía, se presentó el 
pasado sábado, 19 de noviembre, en el Aula de Cultura de la Caja 
de Madrid sita en la calle Libreros. Este proyecto consta de una se
rie documental de catorce capítulos en soporte vídeo; cada capítulo 
está dedicado a un director de fotografía sobresaliente en el panora
ma cinematográfico actual español. La serie va acompañada de la 
publicación de un libro con entrevistas a estos directores. En la pre
sentación del sábado se proyectó el primer capítulo dedicado a Fer
nando Arribas, director de fotografía de películas como 'Tirano Ban
deras', 'Las edades de Lulú', 'La casa de Bernarda Alba' o 'Divinas 
Palabras'. Al término hubo una mesa redonda en la que participa
ron Luis Angel Ramírez, Carlos Heredero, José Luis García Sánchez 
y el propio Fernando Arribas, ante una sala poco concurrida. 

PUERTA de Madrid 
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organizadas por el Ateneo Cultural t º de Mayo 

Esplendor en las 1 Jornadas Musicales de santa Cecilia 
Durante el pasado fin de semana han tenido lugar las 1 Jornadas Musicales en honor de Santa Cecilia 

que, organizadas por el Ateneo Cultural 1° de Mayo de Comisiones Obreras, reunieron en la capilla 
de San Ddefonso a un púbico heterogéneo que llenó por completo el recinto. 

El Cuarteto Lírico de Alcalá, al finalizar y fueron agradecidos do que ha dado todo tipo de fa
compuesto por la soprano Petri por la orquesta con la «propina» cilidades para el uso y disfrute de 
Sanz, la mezzosoprano Esperan- del minuetto del quinteto de Bo- la bella capilla universitaria, al 
za Rumbau, los tenores Feman- cherini. El presidente del Ateneo igual que a su capellán y guarde
do Calleja y Luis Alberto Giner Cultural, Domingo Filardi, les sa; a la concejalía de Cultura en 
(que debutaba) y el barítono entregó una placa conmemorati- la persona de su titular, doña 
Carlos Otal, con el acompaña- va al finalizar la actuación. Dolores Pérez, que en todo mo
miento al piano de Nieves Her- Todo un acierto del Ateneo mento ha animado este proyec
nández, ofrecieron en la noche Cultural 1° de Mayo que, como to; a la Fundación Colegio del 
del sábado una gala lírica de gran baluarte cultural de CCOO, se ha Rey, tanto a su gerente como al 
calidad con un extenso reperto- anotado una merecida felicita- equipo de personas del área de 
rio de la mejor música operísti- ción de todos los amantes de la infraestructura, por su inestima-
ca y de zarzuela y la inclusión música. ble colaboración y ayuda; a Real 
novedosa del género musical Musical por las facilidades que 
americano (V erdi, Puccini, Bar- Agradecimiento del Ateneo nos ha prestado; a los actores del 
bieri, Moreno Torroba, Vives, Cultural ¡o de Mayo teatro El Clavo, que como en 
Loewe, Gershwin, Donizetti, otras ocasiones han participado 
Bernstein etc.). Colaboró en la El Ateneo Cultural 1 ° de Ma- con este Ateneo Cultural en la or-
presentación de esta gala el joven yo desea expresar a través de ganización de las jornadas. 
actor Ernesto L. Filardi. La ca- PUERTA DE MADRID su agra- Gracias a los componentes del 
pilla de San Ildefonso, bellamen- decimiento a todos los que han Cuarteto Lírico y a la Orquesta 
te adornada y con una perfecta hecho posible el éxito de las 1 de Cámara de Alcalá de Henares, 
organización, se vio repleta de Jornadas Musicales de Santa Ce- por habernos brindado la opor
público. Tanto las artistas como cilia, celebradas los pasados 19 y tunidad de disfrutar de su genio 
la violinista recibieron sendos 20 de noviembre en la capilla de y de su profesionalidad, y gra-
ramos de flores. San Ildefonso. cias, muchas gracias, a la exce-

Cerró las jornadas en la tarde Nuestro agradecimiento a la lente acogida de público, lamen-
del domingo la Orquesta de Cá- Universidad de Alcalá a través tando que algunos no tuvieran 
mara de Alcalá de Henares. Era de doña Felicidad Dietrich, ad- acceso por el lleno absoluto que 
su primera actuación tras su re- ministradora gerente del rectora- tuvo el recinto. 
ciente presentación en sociedad. 
Había expectación por escuchar 
a la nueva orquesta de la ciudad 
y muchas personas no pudieron 
entrar al auditorio. Entre los 
asistentes estuvieron el alcalde, 
Florencio Campos; la concejala 
de Cultura, Dolores Pérez, y el 
secretario general de CCOO, An
gel Díaz Cardiel. 

La Orquesta de Cámara, bajo 
la batuta del joven director An
tonio Palmer, deleitó con obras 
de Mozart, Vivaldi, Corelli y 
Britten. Los músicos que compo
nen esta orquesta, mayoritaria
mente alcalaínos, ofrecieron su 
concierto con ilusión que fue co
rrespondida con fuertes aplau
sos, que duraron varios minutos 
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Domingo Filardi 

111 Encuentro de las 
corales Polifónicas 
complutenses 
en honor 
de santa Cecilia 

Mañana, sábado 26 de 
noviembre, a las 8 de la tar
de, tendrá lugar en la Igle
sia Magistral Catedral • el 
Concierto Extraordinario 
de Santa Cecilia, 111 En
cuentro de las Corales Poli
fónicas Complutenses. 

En este concierto inter
vienen el Co~o Parroquial 
de Santiago Apóstol , Coral 
Virgen del V al, Schola Can
torum, Coro de la Universi
dad de Alcalá de Henares, 
Orfeón Complutense, Poli
fónica V alcalaína y Coral 
Lírica Complutense. 

La organización de esta 
cita estelar de la polifonía 
complutense ha contao con 
la colaboración del Cabildo 
de la Catedral de Alcalá de 
Henares, Juventudes Musi
cales de Alcalá de Henares 
y la Caja de Madrid. 

21 de noviembre de t994 



D. NILO GALLEGO SALVADORES 
Falleció en Jllcalá de Henares 
el día 23 de noviembre de 1994 

a los 49 años de edad 

D.E.P. 
Su esposa, Koki; hijos Roberto, Cristina y Daniel; hermanos Maruja, Jordán O.P., 
Tomás y Juan José O.P.; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia 

RUEGAN una oración por su alma. 

El funeral que se celebre el próximo viernes, día 9 de diciembre, a las 8'15 de la tarde 
en la parroquia de Santa María, c/ Libreros de Alcalá de Henares, será aplicado por 
su eterno descanso. 

t 
Don Manuel Moreno costa 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 22 de Noviembre de 1994 

a los 88 años de edad 

D.E.P. 
Sus hijos, Pilar y Francisco; hijos políticos, Fran

cisco Peñalver y María del Pilar Herrero; hermana, 
María; nietos, biznietos, sobrinos y demás familia. 

Ruegan una oración por su alma. 

El funeral que será ofrecido por su eterno descan
so, se celebrará el viernes, día 2 de diciembre a las 
8 de la tarde, en la iglesia Magistral-Catedral (plaza 
de los Santos Niños). 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas líneas su más 

profunda gratitud a todas las personas que los han 
acompañado en su dolor con motivo de tan triste acon
tecimiento. 

A todos, muchas gracias 

D. Antonio García Arévalo 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 21 de noviembre de 1994 

D.E.P. 

Sus hermanos Manuel, María, José y Car
men; hermanos políticos Pilar Boira, Juan
Eusebio López Soldado y Matilde del Cam
po; sobrinos y demás familia agradecen pro
fundamente las muestras de condolencias re
cibidas y comunican que el funeral por el eter
no descanso de su alma se celebrará (D.M.) 
el próximo día 29 a las 8 de la tarde en la 
Magistral-Catedral de Alcalá de Henares. 

¡ , 
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Para evitar accidentes cama el que costó la vida a un ¡oven hace un mes 

La sociedad de Pescadores Cervantes pide al 
alcalde que se acondicione el río Henares 

La Sociedad de Pescadores Cervantes, ante la situación del río Henares, ha pedido al alcalde, Floren
cio Campos, que acondicione las márgenes y que se coloquen carteles indicando las zonas donde es pe
ligroso pescar para evitar accidentes trágicos como el que acabó con la vida de un joven hace un mes. 
Los pescadores sostienen que, después de las sucesivas mortandades que han sufrido las especies de 
peces que poblaban el río, éste ha llegado a un punto tal que es imposible que se regenere por sí mismo. 

La Sociedad de Pescadores 
Cervantes se fundó en 1982. 
Comenzaron a organizar cam-

- peonatos en el río Henares y sa
lidas a varios puntos de la geo
grafía española. Hasta este año 
94 se ha venido celebrando el 
tradicional concurso Cervan
tes, que ya es bastante popular 
a nivel nacional. En los co
mienzos el ayuntamiento finan
ciaba una parte y la otra se con
seguía del dinero de las inscrip
ciones. Este año el ayuntamien
to no les concedió la subven
ción y no se pudo celebrar el 
campeonato. 

Poco a poco el Henares ha 
dejado de ser lo que era y una 
de las causas han sido los ver
tidos de las industrias: «En las 
últimas salidas hemos pescado 
dos o tres peces. Eso da una 
idea de la situación», explica 
Antonio Bautista, - presidente 
de la sociedad. 

Hace tiempo entraron en 
conversaciones con la conceja
lía de Medio Ambiente y seña
lan que han visto buena dispo
sición para repoblar el río y 
acondicionarlo: «El río se en
cuentra en una situación muy 
mala en cuanto a acceso, por la 
maleza etc. Cuando se han ce-
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lebrado los campeonatos, los 
socios nos hemos visto obliga
dos a trabajar como los anti
guos segadores, con la hoz y 
unas máquinas que hemos com
prado. Ultimamente estamos 
en buenas relaciones con el 
ayuntamiento para ver si con
seguimos un presupuesto que 
hay, según tengo entendido, de 
la Comunidad Europea para el 
Medio Ambiente y que nos 
acondicionen el río», dice 
Bautista. 

Difícil regeneración 
del Henares 

El río Henares ha sufrido va
rias mortandades de peces sin 
que se remediara y sin repo
blarlo después. Además, en los 
últimos tiempos han empezado 
a llegar peces que aguantan 
muy bien la contaminación, 
pero se han perdido gran parte 
de las especies autóctonas. «El 
río Henares ha sido uno de los 
más ricos en pesca. Hace vein
te años era una maravilla y la 
gente venía aquí a disfrutar. 
Era un río que no estaba con
taminado y teníamos peces 
autóctonos como el barbo. Aho
ra prolifera un pez que aguan-

ta la contaminación y es la car
pa, que no es un pez nuestro; 
ha sido introducido y se está 
aclimatando bastante bien. Pe
ro no tienen ningún aliciente 
deportivo». 

En este sentido, Agustín 
Martín, secretario de la Socie
dad de Pescadores, se mostra
ba bastante pesimista en cuan
to a la regeneración del río de
bido a la introducción de tres 
especies -los cangrejos ameri
canos, la percasol y el pez 
carpa- que lo hacen imposi
ble. Estos peces son voraces y 
toman como alimento las hue
vas de los demás. 

A todo ello se une la peligro
sidad que puede suponer el pes
car en el río por los cables de 
alta tensión que pueden tocar 
las largas cañas que utilizan los 
pescadores. Este motivo le cos
tó la vida el pasado 1 de no
viembre al joven Roberto Her
nández Sanz, como ya informó 
este semanario. Además se aña
de que las orillas del río suelen 
ser en cuesta con una tierra res
baladiza que puede ocasionar 
percances a las personas mayo
res y a los niños. 

Por todo esto la Sociedad de 
Pescadores Cervantes se ha di-

rígido por escrito al alcalde de 
la ciudad, Florencio Campos. 
En la carta ruegan al primer 
edil que dé las órdenes oportu
nas para que el río sea señali
zado con grandes carteles, pro
hibiendo la acción de la pesca 
en la zona por la que atravie
san estos cables. Por otra par
te, respecto a las conversacio
nes con el concejal V elasco so
bre el acondicionamiento de las 
márgenes del río, los pescado
res piden la implantación de 
unos puestos de pesca al estilo 
de lo realizado en el Tajo a su 
paso por Aranjuez y la repobla
ción del mismo: «Esta medida 
también servirá para evitar ac
cidentes, ya que los pescadores 
no tendrían que buscar en si
tios extraños un lugar donde 
poder practicar su deporte». 

Los peces se devuelven 
vivos al agua 

La Sociedad de Pescadores 
Cervantes tiene un funciona
miento democrático. A prime
ros de año se hace una asamblea 
general de socios donde se to
man las decisiones de lo que se 
va a hacer en ese año: cómo se 
va a competir o cómo se van a 
ir acumulando esas salidas pa
ra obtener a final de año una 
clasificación y a través de ella 
llegar a un reparto de trofeos 
-unos son de fondos sociales y 
otros los financian firmas 
comerciales-. Se establece el 
número de salidas que se van a 
hacer y las fechas: «Para las sa
lidas se contratan autobuses. 
Cuando llega la hora de volver, 
pesamos la pesca de cada uno y 
los peces se devuelven vivos al 
agua porque la pesca se mantie· 
ne viva durante el día en unos 
rejones. Se obtiene una clasifi
cación con la pesca de cada 
uno. Esos puntos se acumulan 
durante la temporada y al final 
tenemos la clasificación». La 
temporada de pesca suele co
menzar en febrero y terminar 
en noviembre. 

Los asociados (en la actuali · 
dad más de 160) pagan cuotas 
anuales en las que se incluye el 
precio que hay que pagar a la 
Federación para obtener la li
cencia de competición. Estas 
cuotas son diferentes según las 
paguen adultos, veteranos, ju
veniles o infantiles. 

Respecto al futuro, el secre
tario de la sociedad Agustín 
Martín se mostraba concluyen
te: «Los pescadores vamos a se
guir pescando, haya o no sitios 
acondicionados. Si los sitios es
tán un poco estudiados, se evi
tarán los riesgos». 
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Aeudieron estudiantes de distintas universidades 

La Asociación de Estudiantes Erasmus 
celebró su 11 Asamblea General en Alcalá 
Trabajan con la integración de universitarios 
en programas de intercambio de idiomas 

La Plataforma Nacional de Asociaciones de Estudiantes Erasmus 
celebró su ll Asamblea General Ordinaria en Alcalá de Henares. 
Erasm.us Student Network (ESN) es una asociación de cobertura euro
pea que se dedica, entre otras actividades, a trabajar con estudian
tes de educación superior que participan en programas de intercam
bio. En la asamblea, que se celebró el pasado 19 de noviembre en 
la facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, estuvieron pre
sentes estudiantes de diversas universidades españolas. 

La 11 Asamblea General 
Ordinaria de la Plataforma 
Nacional de Asociaciones de 
Estudiantes Erasmus comen
zó con una inauguración pa
ra la que se contó con la pre
sencia de Luis Beltrán, vice
rrector de Relaciones Interna
cionales de la Universidad de 
Alcalá de Henares. En la pre
sidencia se encontraba la jun
ta directiva de ESN formada 
por Julio H uerga (presiden
te), Antonio Méndez (tesore
ro), Javier Fernández (repre
sentante nacional) y Begoña 
Bouza (secretaria). 

ESN es una asociación de 

ámbito europeo que tiene co
mo fin trabajar en beneficio 
de los estudiantes de educa
ción superior que participan 
en los programas de intercam
bio europeo como Erasmus, 
Tempus, Lingua y otros que 
pudieran existir o crearse. 

La intención es mejorar la 
integración social y ofrecer 
ayuda (suministrando infor
mación sobre dichos progra
mas etc). La Plataforma Na
cional se creó en el pasado mes 
de mayo en Sevilla, en la 1 
Asamblea. Hasta entonces só
lo existían secciones locales en 
las Universidades Compluten-

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte . 

-~ Muy f~:~:~::~:::::nl:a:a:::a:1s:e~é:~:: pelos. 

882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 - ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO EN ALCALA ATENDIDO POR TITULADOS 

se de Madrid, Sevilla, Grana
da, Autónoma de Barcelona y 
calá de Henares. El reconoci
miento oficial por parte de la 
organización a nivel interna
cional tuvo lugar en Helsinki, 
durante el V Annual General 
Meeting. 

En Europa existen hasta se
tenta secciones de ESN y ca
torce representantes de cada 
país se reúnen todos los años 
en este Annual General Mee
ting. 

Todas las secciones se de
claran apolíticas, no confesio-

Agip 
Distribuidor Oficial 

de Gosoleos 

nales y sin ánimo de lucro. La 
sección de ESN-Alcalá la in
tegran catorce estudiantes, to
dos ellos ex-erasmus. 

Integración 
académica y social 

A la Asamblea General acu
dieron como observadores re
presentantes de las Universi
dades de Valladolid, Valen
cia, Autónoma de Madrid y 
C.E.U. Además se contó con 
la participación de José de 
Freitas Ferreira, vicepresi-

o 
GASOLEO C, A y B A DOMICILIO 

El servicio personalizado J directo 
que usted necesita, 

con la garantía de un líder internacional 

Pevui~~ 
f ~ilÚ4 t1aHte a 

t.· .. POl .~ t • 

(949) 21 34 14 
2124 22 

Fax 212445 
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A la izquierda, Julio Huerga, expresidente de la junta drectiva de ESN; a la derecha, Antonio Méndez, presidente de ESN
Alcalá y extesorero de la junta directiva. En el centro, la junta directiva que presidió la asamblea. 

dente de ESN Internacional y 
representante nacional de 
Portugal. 

Se intentó coordinar las ac
tividades de cada sección y 
fueron elegios los miembros 
de la nueva junta directiva. 
Esta quedó formada por Jesús 
F. Negrillo (presidente), Be
goña Bouza (vicepresidenta), 
Gabriel Rodríguez (tesorero), 
Arantxa del Afamo (secreta
r ia) , Juan Pedro Peña (vocal) 

y Javier Fernández (represen
tante nacional). 

En Alcalá la asociación es 
relativamente joven, pero ya 
se han realizado algunas labo
res. A comienzos de curso se 
celebró una semana de orien
tación para estudiantes parti
cipantes en programas de in
tercambio. También se ha 
trabajado en un proyecto lla
mado 'Bolsa de Idiomas' en la 
que se pone en contacto a 

estudiantes extranjeros con 
españoles para el intercambio 
de idiomas. Otro aspecto es el 
de la organización de viajes. 
Ya se ha hecho uno de Sala
manca y el próximo 24 sal
drán hacia Santiago de 
Compostela. 

El presidente de la sección 
ESN-Alcalá, Antonio Mén
dez, explica que la asociación 
intenta ayudar a la integra-

ROVER SERIE 600 

ción académica y social. «En 
los académicos tenemos poco 
que hacer porque eso está 
muy organizado; realmente lo 
que les podemos dar son con
sejos , como alumnos; y en lo 
social todo lo máximo que po
damos: desde dejarles apuntes 
de clase a organizarles todo ti
po de acontecimientos, viajes 
o fiestas donde puedan cono
cer a l?s españoles e integrar
se meJOr». 

A un deterrriinado nivel, 
el retq ya no está en superar a 19s derri.ás, 

smo en superarse a uno rmsmo. 

I 
! 

~· --~ 
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E s el caso del Rover 600. Ha alcanzado un nivel en 
el que ya sólo le quedaba superarse a sí mismo. 

Y lo ha conseguido introduciendo importantes ventajas 
en toda la serie. Desde airbag del conductor de serie 

en toda la gama hasta ABs:· volante de cuero y otras muchas 
· mejoras que se unen a su excelente equipamiento. 

Los Rover 600 se han superado. Y siempre, con todas las 
ventajas que conlleva el Compromiso Rover. 

ROVER SERIE 600 
S O BRE T ODO ES UN ROVER 

Desde 2.947.000 Ptas*. 
• Precio final recomendado incluido !VA, transporte e impuesto sobre matriculación. • • Opcional en el 620 i 

Q U 1 A U T Q S.A. Vía Complutense, 97- Telf: (91) 888 43 15-ALCALA DE HENARES 
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El director del Patrimonio nacional entregó a los alumnos un diploma y un publicación con las conferencias y las prácticas 

subvencionado con fondos europeos y organizado por el 
catedrático de petrología Francisco Mingarro 

La Universidad complutense celebró en Alcalá un 
curso sobre restauración 

«Degradación y Conservación de Materiales de Construcción en Edificios y MonamentOS11 es el título 
del curso que se ha impartido durante un mes en el hotel Bedel a profesionales de toda la comunidad 
de Madrid relacionados con la restauración. El curso ha sido subvencionado por la Fundación General 
de la Universidad Complutense de Madrid con fondos de la Comunidad Europea. 

La organización y 
coordinación han corrido 
a cargo de Francisco Min
garro, catedrático de Pe
trología de la facultad de 
Ciencias Geológicas de la 
Universidad 
Complutense. 

El curso se clausuró el 
pasado 10 de noviembre 
con la presencia del Di
rector General del Patri
monio Nacional, Miguel 
Angel Castillo Oreja, que 
entregó a los alumnos par
ticipantes un diploma y 
un libro donde se recogen 
las conferencias y las 
prácticas realizadas. En la 
clausura estuvieron pre
sentes también el director 
de la revista Restauración 

cultad de CC Geológicas, el 
CEDEC del Ministerio de 
Obras Públicas y el Instituto 
de Biología del Consejo Supe
rior de Investigaciones Cien
tíficas- y otras tantas prác
ticas en el campo, visitando 
fábricas de cerámica y de ca
les, las canteras de Colmenar 
de Oreja y restauraciones rea
lizadas en el Palacio Real, el 
Puente de Toledo de Madrid, 
el Palacio Real de Aran juez y 
la Universidad de Alcalá. 

El curso ha sido impar
tido por veinticuatro pro
fesores especializados en 
diversas materias relacio
nadas con la restauración 
y han participado quince 
alumnos seleccionados en-= 
tre más de cincuenta soli
citudes teniendo en cuen
ta el expediente académi
co y los cursos realizados 
con anterioridad. Los 
alumnos eran licenciados 
en diversas disciplinas, 
arquitectura, geología, 
bellas artes, geografía e 
historia, química o física 
y provenían de diversos 
puntos de la Comunidad 
de Madrid, incluido 
Alcalá. 

y Rehabilitación, Juan 
Mª García Otero; el di
rector y la jefe de estudios 
del curso, Francisco Min
garro y Concepción Ló

Juan María García Otero, director de la revista «Restauración y Rehahilita
ció111t; el catedrático Francisco Mingarro, director del curso; Miguel Angel 
Castillo, director del Patrimonio Nacional; María Bautista, responsable del 
área de formación de la Fundación General de la Universidad Complutense, 

La organización eligió 
Alcalá para la celebración 
de este curso por «SU mar
cado carácter universita
rio» e incluso se ha solici
tado que si se volviera a 

pez de Azcona; y la res
ponsable del área de forma
ción de la Fundación General 
de la Universidad Complu
tense de Madrid, María 
Bautista. 

Se escogió a Alcalá 
por «SU marcado carácter 
universitario» 

El curso, cuyo presupuesto 
ha sido de 1.850.000 pesetas, 
comenzó el 17 de octubre y fi
nalizó el 9 de noviembre. Du-

21 de nowlembre de t9M 

y Concepción López de Azcona, jefe de estudios del curso. 

rante este tiempo se han im
partido 48 lecciones teóricas 

y se han realizado 16 prácti
cas de laboratorio -en la fa-

• Artículos de cuero 
y sillas de montar. 

• Botos camperos. Zahones. 
• Ropa para vestir y complementos. 

convocar el próximo año, 
su sede fuera de nuevo nues
tra ciudad. 

TIENDA HIPICA 
• Breeches, Buskies, Chalecos encerados. 

PASSAGE • Artículos de regalo. 

Centro Comercial EL VAL, local 107 - Teléf.: 882 54 09 - ALCALA DE HENARES 
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Desde hace ocho años se producen continuas averías de agua 

Las sesenta y cinca familias de la Avenida de Madrid 
piden al ayuntamiento que les arregle la calle 

Las sesenta y cinco fammas de los tres portales de la Avenida de Madrid (una calle sin salida cerca 
de la Puerta de Madrid) piden que se les arreglen las tuberías de agua y el asfaltado de la calle. Desde 
hace ocho años han sufrido avería tras avería y todas, según cuentan, han sido arregladas de mala 
manera y los agujeros de la calzada tapados con simples parches de asfalto. Hartos de esperar, han 
reunido setenta firmas y han redactado un escrito que presentaron en el ayuntamiento el 17 de noviembre. 

Las tuberías de agua de la 
Aven:Ma de Madrid se en
cuentran en muy mal estado 
y, cada vez que la presión es 
un poco mayor de lo normal, 
revientan y se pierden cientos 
de litros hasta que llegan a 
arreglarlo. Cada vez reparan 
la tubería que se ha estropea
do y tapan el agujero de la cal
zada con un parche de asfal
to. Esto ocurre muy a menu
do desde hace ocho años en los 
cuales los vecinos han estado 
pidiendo ayuda al ayunta
miento pero no han consegui
do nada. La última avería se 
produjo hace quince días y se 
puede decir que fue la gota 
que colmó el vaso. Han reu
nido setenta firmas que pre
sentaron en el ayuntamiento 
en la mañana del pasado jue
ves, 17 de noviembre. «Lo 
único que reclamamos es que 
nos arreglen la calle. Y o llevo 
diez años viviendo allí y ocho 
yendo al ayuntamiento para 
decir que la calle hay que le
vantarla totalmente para me
ter todas las tuberías nuevas, 
porque ya tienen que estar to
talmente corrompidas y a la 
más mínima presión que hay 
más de lo habitual revienta. 
Al reventar, como tampoco 
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tiene firme el suelo, todo lo 
que pilla a su salida lo arran-

ca de cuajo. La calzada está 
que da pena con agujeros. Ha-

SERVICIO DE PROMOCION DE LA SALUD 

PSICOLOOtA l" FORlllACION 

LOS PSICOLOGOS SON PRO
FESIONALES QUE PUEDEN 
AYUDARLE A MEJORAR SU 
BIENESTAR PERSONAL 

POR TELEFONO Martes de 11 a 14 horas - Tlf.: 880 24 85 

se quejan de que 
la calzada está 
llena de agujeros 

ce quince días se volvió a le
vantar la tubería por dos si
tios y han hecho tres agujeros. 
Han llegado, han tapado la 
tubería con chicle, como digo 
yo, han echado la tierra por 
encima y lo hemos ido aplas
tando con los coches que han 
ido pasando. Ahí se quedarán 
hasta que se dignen a tapar
los», explica Francisco Javier 
González, presidente del por
tal n°8 de la Avenida de Ma
drid. Otra de las cosas que se
ñalan es que, a cada avería, se 
pierden cientos de litros de 
agua. U na de las veces ocurrió 
en fin de semana y no lo arre
glaron hasta el lunes. «Se es
tá saliendo el agua hasta que 
vienen y luego llegan las cam
pañas de que tenemos que 
ahorrar porque hay sequía. 
Los primeros que no ahorran 
agua, que ni se preocupan 
tampoco por el tema, son 
ellos». 

Al parecer, cuando se cons
truyeron los edificios todos 
los escombros cayeron a la 
calle y después únicamente 
se pasó una apisonadora y eso 
fue lo que quedó como único 
firme del suelo. En una de 
las ocasiones acudieron al 
ayuntamiento para pedir que 
les instalasen una farola por
que el callejón quedaba a os
curas totalmente por la noche 
y era peligroso. González 
cuenta que les llegaron a de
cir que en la Avenida de Ma
drid no entraban porque era 
una calle privada. «Un día les 
dije que si esa calle era parti
cular mía, iba a instalar una 
reja de pared a pared para que 
no entrara nadie. Me dijeron 
que no podía. ¿En qué queda
mos? Si es mía lo puedo ha
cer, si es pública no. Una co
sa está clara: para pagar es 
particular, para lo demás es 
pública». 

Mu ch os de los vecinos 
lo ven como una discrimina
ción, ya que ellos son ciu
dadanos alcalaínos y pagan 
los impuestos municipales 
como todo el mundo. «Si no 
nos hacen caso, a partir de 
ahora las familias de la A ve
nida de Madrid no pagare
mos ni un impuesto al ayun
tamiento de Alcalá de Hena
res. Vamos a buscar un mu
nicipio que nos lo quiera arre
glar para pagarle a él la con
tribución». 
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Durante la cena, el obispo de Alcalá entre el presidente de la I.EE.CC. y el conferenciante don Juan Cantó. A la derecha, miembros de 
la Institución de Estadios Complutenses se aplican a degustar idos bollos de la Terciall, que en realidad ni siquiera son de Alcalá, sino de Avila. 

Tras la conferencia de Juan cantó Rubio, el vino y los bollos de la Tercia 

La Institución de Estudios complutenses celebró su fiesta anual 
Una conferencia seguida de los típicos bollos y vino de la Tercia, y una cena genuinamente alcalaína, fue

ron los actos con los que la Institución de Estadios Complutenses celebró su fiesta anual coincidiendo con 
la festividad de San Diego de Alcalá. La institución que preside Francisco Javier García Gutiérrez se reunió 
en la Magistral-Catedral para escuchar la conferencia del doctor en filosofía y en teología Juan Cantó Rubio. 

Los llamados «bollos y vi
no de la Tercia>> reciben su de
nominación por la calle a la 
que da la Magistral y que por 
las parras que tenía antigua
mente daba -dicen- una 

producción vinícola muy fes
tejada en Alcalá. Luego se ce
lebró una cena con menú ge
nuinamente alcalaíno: migas 
con huevos fritos seguidos de 
costrada de Alcalá. 

Juan Cantó Rubio ofreció 
una visión de Europa desde la 
baja edad media hasta nues
tros días a través del arte y de 
la literatura, apoyándose en la 
teología. Cantó habló de cómo 

OBRA CULTURAL 
CAJA DE IY\ADRID 

Noviembre de 1994 

los autores de todos los tiem
pos, desde el humanismo, ha
bían dado ideas para la cons
trucción de Europa. El confe
renciante es profesor del ins
tituto de Estudios Europeos 
de la Universidad Pontificia 
de Salamanca y director de la 
cátedra de Lenguaje del Arte. 
Ha publicado ocho obras so
bre Europa, diez sobre arte, 
seis sobre política y varias de 
teología. Sus conferencias se 
han podido oír en universida
des como las de Deusto, Va-

PROGRAMA DE ACTOS 

DIA ACTO HORA EIPOSICIOIES 

Basta el 29 de noviembre: Sábado, 21 Concierto de piano a cuatro manos por el DUO ALONSO. Btarde 
Con obras de Debussy, Rachmaninov, Falla y Bizet. 

Lunes,28 

Martes, 29 

,_ 

Recital de Zarzuela por MERCEDES HURTADO (soprano), 
ESTEBAN ASTARLOA (barítono) y Btarde 

JUAN HURTADO (pianista). Con otras de Granados, 
Falla, Sorozábal, Guerrero y Vives. 

Recital DUO BUQUERAS-MONTIEL (violín-piano). 
Btarde Con obras de A. Vitali, Saint-Saens, P. Sarasate y C. Franck. 

,, 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

Juani Fernández 
Albuixech 

Horario: 
laborables de 18'00 a 21 '00 h. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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lencia, Valladolid, Salaman
ca, en la Universidad Interna
cional Menéndez Pelayo, en 
la Casa de V elázquez y en ciu
dades que van desde Atenas 
hasta nuestra Alcalá. 

Cantó ha colaborado en di
versos periódicos y revistas es
pecializados como periodista 
acreditado en el parlamento 
europeo en Estrasburgo, ade
más de tener el título de aca
démico en diversas entidades 
europeas. 

Tras la conferencia, el pre
sidente de la Institución de 
Estudios Complutenses, Fran
cisco Javier García Gutiérrez, 

anunció la entrega de un di
ploma de la institución al hos
pital de la Misericordia, o de 
Antezana, nombrándolo socio 
de honor. A continuación se 
sirvieron en el claustro de la 
Magistral-Catedral los típicos 
bollos y vino de la Tercia, que 
en realidad no son de la calle 
de la Tercia, sino que se tra
ta de un vino de las cercanías 
de Alcalá y de bollos adquiri
dos en la provincia de A vila. 

La cena tuvo ese menú tan 
complutense como son las mi
gas con huevos fritos y la cos
trada; así de sencillo pero así 
de alcalaíno y así de sabroso. 

NOVIEMBRE Mes Del Swift 
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AHORA Micra. 
Ya sabíamos que algún día serías así. 

Independiente y emprendedor. Vital e 

G1rantia total 
3año.s 

6 100.000 km 
16 años 

anlicorrosiOn 

inconformista. Un pelo loco pero con 

la dosis exacta de sensatez, 

idealista y audaz. Pero ante todo, 

joven. Y sabíamos que llegaría el día 

en el que tú decidirías por ti mismo. Por eso 

decidimos ofrecerte un "Micra 3 ó 5 puertas 

desde 1. 149 .000 ptas.*" Con 3 años de 

garantía y 3 años de asistencia gratuita en carretera en todos los 

modelos. Hasta ahora mucha gente te ha dicho lo que tenías que 

hacer, ya es hora de que tú dejes muy claro cómo eres. Y piensa 

que en su día, tu padre, tu madre, tu tío, tu tía, tu abuela 

y tu profesora hicieron lo mismo. Aunque lo tuvieron 

mucho más dificil. En esos tiempos aún no existía 

el Micra. A.hora puedes encontrarlo en tu 

concesionario Nissan. Y 

además recuerda que el 

Gobierno te ofrece un 

descuento de 80.000 ptas. por tu 

vehículo de más de 7 años. 
AHORA 
Nissan 

•P.V.P. recomendado (IVA, impuesto de matriculación y transporte incluidos) en península y Baleares. Oferta válida para vehículos en stock. Promoción ~o acumulable con otras existentes. 

COMERCIAL BARRAGAN 
HNOS, S.A. 

ANTONIO MACHADO, 5 - ALCALA DE HENARES (JUNTO CUATRO CAÑOS) 
AVDA. LAS FRONTERAS, 4 - TORREJON DE ARDOZ 
CTRA. AJALVIR A TORREJON, KM. 0,200 - AJALVIR 

AVDA. CASTILLA, 12 - SAN FERNANDO DE HENARES 



sustituyó al fallecido Jaime ceide a petición de la propia cofradía 

Don Isidoro Pérez Montero tomó posesión como nuevo 
capellán de la cof radia de la Virgen del Val 

El sacerdote don Isidoro 
Pérez Montero tomó posesión 
como capellán de la cofradía 
de la Virgen del Val sustitu
yendo en el mismo cargo al fa
llecido don Jaime Ceide. La 
toma de posesión del nuevo 
capellán de la cofradía se rea
lizó durante el transcurso de 
una misa en la ermita del V al 
el domingo 13 de noviembre 
celebrada por el propio don 
Isidoro Pérez Montero, cuyo 
nombramiento se produjo co
mo consecuencia de la peti
ción de la cofradía, petición 
que fue aceptada por el obis
pado. 

Don Isidoro Pérez Monte
ro lleva muchos años afinca
do en Alcalá y ha impartido 
en esta ciudad su labor pasto
ral en la iglesia de Santa Ma
ría, en la parroquia de Santia
go y en la Magistral-Catedral, 
iglesia de la que actualmente 
es canónigo. 

La ermita del Val celebra
rá una misa todos los domin
gos a partir de la una de la tar
de y será oficiada por don Isi
doro Pérez Montero. La ermi
ta permanece abierta todos los 
días por la tarde, según infor
ma la cofradía. 

Don Isidoro Pérez Monte
ro recibió la medalla de la 
junta de gobierno de la cofra
día que le acredita como 
miembro de la misma al ha
ber sido nombrado su cape
llán. Durante el transcurso de 
su homilía, dado que se cele
braba el Día de la Iglesia Dio
cesana, el nuevo capellán ha
bló de la carta del obispo de 
l_a diócesis, monseñor Ureña, 
en conmemoración de esa jor
nada. El sacerdote habló tam
bién de la liturgia propia del 
día. 

PUERTA de Madrid 
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Don Isidoro Pérez agrade
ció públicamente el nombra
miento que recibió y pidió 
que Dios y la Virgen del Val 
le bendijeran. También dio 
las gracias a la junta de go
bierno de la cofradía por pe
dir que fuera él el capellán de 
la misma. Con estos agradeci
mientos don Isidoro Pérez se 
puso a disposición de la cofra
día «para que las ilusiones, los 
deseos, una buena marcha 
cristiana y la devoción a la 
Virgen del Val sean una rea
lidad en todo». El nuevo ca
pellán de la cofradía de la 
Vrgen del Val manifestó su 
deseo de continuar la labor 
emprendida por su antecesor, 
don Jaime Ceide». 

«Estoy muy feliz porque 
hay una confraternidad, una 
coincidencia de ilusiones y de 
deseos en este nombramiento 
de mi persona como capellán 
de la cofradía,,, aseguró don 
Isidoro. 
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Vecinos de la urbanización que están participando directamente en E la construcción de la iglesia. A la izquierda, el matrimonio Merino, 
afamado por sus peluquerías. A la derecha, Adela Gil. 

Lograran recaudar 700.GOD pesetas para t• 
r • 

pagar las gastas de su iglesia p 
u 

vecinas de las urbanizaciones zulema c 
e 
p 

y Peñas Albas organizaran una cena p 
n 

Unas 400 personas asistieron el sábado por la noche a una cena 
p 
e que tuvo lugar en el hostal restaurante Los Hueros con el propósito 2 de recaudar fondos para la construcción de la iglesia de las urbani- d 7 zaciones Zulema y Peñas Albas. La cena, que estuvo organizada por h un grupo de vecinos que se han encargado de la captación de fon- q dos, proporcionó unos beneficios de 700.000 pesetas: «¡Ojalá pudié- p ramos organizar una cena de éstas cada mes, o cada semana. Así d podríamos pagar rápidamente la construcción de la iglesiall, nos dijo t• una de las organi.iadoras, Adela Gil. c 

Entre los invitados a la ce- chez; el cura párroco del Zu- A 
na estuvo el obispo de la dió- lema, Manuel Fernández t• 
cesis, monseñor Manuel Ure- Montoya, y el cura párroco de q 
ña, quien entregó un cheque Villalbilla, entre las persona-
por valor de 200.000 pesetas lidades religiosas. También c 
con objeto de contribuir a la asistieron el concejal de Urba- 11 
construcción de la iglesia de nismo y la concejala de Sani- b 
estas urbanizaciones de Villal- dad del ayuntamiento de Vi- V 

billa. Monseñor Ureña se in- llalbilla, en representación de F 
corporó a la cena con cierto la corporación municipal. S• 

retraso, ya que su labor pas- Los residentes de las urba- F 
toral lo retuvo considerable- nizaciones Zulema y Peñas d 
mente. Eso sí, monseñor Ure- Albas acudieron masivamen- q 
ña participó en la cena con en- te al restaurante Los Hueros, r 

- tusiasmo. Asistieron el vicario donde se celebró la cena, es- fi ..i de la diócesis, don Juan Sán- timulados por la ilusión de F 
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El presupuesto de construcción de la iglesia es 
cincuenta millones de pesetas 

tener una iglesia propia. Fue
ron aproximadamente 400 
personas; todas ellas pasaron 
una velada muy agradable y 
contribuyeron con su asisten
cia a la recaudación de fondos 
para la construcción del tem
plo. El obispo puso hace algo 
más de dos años la primera 
piedra de la construcción de 
esta iglesia en la urbanización 
Zulema: «La iglesia está a me
dio hacer y vamos a continuar 
haciéndola, pero claro, hay 
que terminar de pagarla. Des
pués de poner la primera pie
dra se comenzaron a arreglar 
todos los papeles y a continua
ción comenzaron las obras. 
Ahora mismo estamos a pun
to de cubrir aguas, como 
quien dice», dijo Adela Gil. 

El presupuesto de construc
ción de lá iglesia es de 50 mi
llones de pesetas: «Nos falta 
bastante dinero; actualmente 
vamos por unos 30 millones, 
pero de esta cantidad, veinte 
son de un crédito que estamos 
pagando. Con este dinero po
dremos hacer la primera fase, 
que estará terminada a prime
ros de enero. Eso sería el edi
ficio cerrado», según señaló la 
portavoz de los vecinos. 

PUERTA de lladrld 

El caso de la iglesia del Zu
lema es un tanto inusual por
que al fin y al cabo son los ve
cinos, alrededor de cien fami
lias, las que están sostenien
do los gastos de construcción 
de la iglesia: «Todos los me
ses aportamos una cuota en la 
que cada uno aporta lo que 
puede. El obispado nos ha 
ayudado pagándonos el pro
yecto, así como la aportación 
que ha realzado el obispo en 
la cena>>. 

Para los vecinos de las ur
banizaciones Zulema y Peñas 
Albas, la construcción de la 
iglesia es muy necesaria: «Es
tamos a cuatro kilómetros de 
Alcalá y a cerca de diez kiló
metros de Villalbilla. No es
tamos muy lejos de cualquier 
parroquia, pero lo cierto es 
que para ir a misa tenemos 
que desplazarnos. Ahora mis
mo estamos celebrando la mi
sa en el local del club social del 
Zulema, pero hemos pasado 
por distintos lugares, desde la 
caseta de las oficinas de la co
munidad al garaje de un ve
cino para terminar en el nue
vo salón del club; llevamos 
diez años detrás de hacer la 
nueva iglesia>>, dijo Adela Gil. 
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Instalar Calefacción Roca. El cambio 
que más notará. 

Los grandes cambios no se Porque Calefacción Roca 
ven. Se notan. Cambiar es la solución definitiva. 
muebles, cortinajes, 
decoración , es algo que se 
ve de forma inmediata. 
Pero instalar Calefacción ~~ ~:::S-. 
Roca es el gran cambio. El ~ ~ ~ 
que menos salta a la vista. 
Pero el que más va a notar. 

Vea la solución definitiva en: 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 
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un robo y la demora de las subvenicones municipal y regional 
pusieron en peligro la temporada del club 

El Club Ciclista lplacea celebró su gala anual con 
un homenaje a Jesús Rodríguez Magro 

El club ciclista lplacea realizó un homenaje al que hasta la temporada pasada ha sido profesional 
de la bicicleta, el alcalaíno Jesús Rodríguez Magro. El homenaje se realizó en el marco de la gala del 
ciclismo alcalaíno celebrada con una cena social para conmemorar el XI aniversario del club. El acto 
tuvo lugar el sábado 19 en el restaurante Oliver's, donde se reunieron cerca de 300 personas. 

Entre los invitados, además de 
Jesús Rodríguez Magro, estuvie
ron el presidente de la Federa
ción Española de Ciclismo, Ro
gelio Hernández; el alcalde de 
Alcalá, Florencio Campos, y el 
alcalde de Villalbilla, Jesús Soto. 

Entre los homenajeados estu
vo el que fuera presidente de la 
federación alavesa, lñaki Urtea
ga, un hombre al que el club le 
ha distinguido como socio de ho
nor por su fidelidad a la hora de 
participar en estas galas del ci
clismo alcalaíno año a año. Ur
teaga, según el vicepresidente del 
club lplacea, Manuel Gómez 
Cruz, «ha formado parte del 
equipo federativo más glorioso 
que ha existido en la federación 
española; presidió la federación 
lbáñez Arana y se trabajó mucho 
con el ciclismo de base». 

El ciclismo alcalaíno pasó de 

.... 
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la esforzada ruta, de la dura pis
ta, a la placidez de la mesa en 
una fiesta en la que el club agra
deció a todos sus colaboradores 

sus esfuerzos por contribuir al 
desarrollo del ciclismo en Alca
lá. Y junto ese agradecimiento, 
se le tributó un homenaje a Je-

sús Rodríguez Magro: «Hay mu
cha gente que durante mucho 
tiempo ha hecho mucho por el ci
clismo y que cuando han dejado 
de ser buenos caen en el olvido 
y nadie se acuerda. Por eso este 
año hemos pensado que era obli
gado darle ese reconocimiento a 
ese gran ciclista que ha tenido el 
ciclismo español y que es alcalaí
no», confesó Manuel Gómez 
Cruz. Otros homenajeados por el 
!placea han sido José Calleja, Jo
sé Rodríguez 'Tito', presidente 
y fundador del Club Ciclista To
rrejón, José Luis lbáñez Arana, 
Macario Llorente, Enrique Mar
tínez Heredia. «Rodríguez Ma
gro ha sido un hombre que ha sa
bido entender cual era su papel 
dentro del ciclismo profesional. 
Ha tenido la suerte de correr a 
las órdenes de gente importantí
sima como Miguel lnduráin, Pe
dro Delgado, Angel Arroyo, 
Raymund Dietzen, Alberto Fer
nández, Alvaro Pino elevando al 
más dignísimo papel la labor de 
gregario. En un equipo ciclista 
siempre tiene que estar la figu
ra, pero la figura tiene que tener 
al lado a una serie de corredores, 
a veces tan buenos como él pero 
a los que les falta esa lucidez de 
estar entre los mejores». 

El club ciclista !placea ha sal
dado la temporada tal y como lo 
había previsto, eso sí, con un par 
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de tropiezos que a punto estuvie
ron de poner en peligro su eco
nomía: «Han sido dos tropiezos 
que, si no nos han hecho tamba
learnos, sí nos han nublado un 
poco la vista. Estamos tratando 
de reponernos», dijo Manuel Gó
mez Cruz. Los tropiezos se refie
ren en primer lugar al robo que 
sufrió el club en el mes de abril 
en su sede: «Nos robaron mate
rial por valor de 3 '5 millones de 
pesetas y cosas que tuvimos que 
reponer inmediatamente porque 
nos hacían falta>•. 

El segundo tropiezo es la de
mora de la subvención del ayun
tamiento del año 1993: «Todavía 

no hemos podido cobrar esa sub
vención municipal y llevamos es
perando más de un año, pero 
tampoco hemos podido cobrar la 
de la Comunidad de Madrid de 
este año porque nos aducen que 
hemos llegado fuera de plazo a 
solicitarla. Eso es falso porque 
hemos presentado los papeles en 
mano y se nos había dicho que 
estaba admitida>>. Las dos sub
venciones suman una cantidad 
considerable: 1.200.000 pesetas: 
«Para un club modesto como el 
nuestro eso es mucho dinero y 
nos ha costado mucho esfuerzo al 
no poder contar con ese dinero». 

El club ciclista lplacea tiene 

FordMondeo 
Procedentes de exposiciones 

iOIJCl.RTUNIDAD! 
L.,.;;~-----==:!!~--'~ 

va Kms. 
AHORA 

ii639.000 PTS. MENOS!! 
*VERSIONES GLX 16V. y CL 1.8 TD 
* DIRECCION ASISTIDA 

* AIRBAG 
* PINTURA METALIZADA 

Infórmese hoy mismo en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO FORD 

-UNIDADES_ 

LIMITADAS_ 

ALCALA: Antigua Ctra. Barcelona, Km. 27 ' 200 - Tlfs.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 
TORREJON: Avda. de la Constitución, 3 - Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 
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equipo de aficionados, equipo de 
juveniles, equipo de cadetes y 
tres categorías en el grupo de es
cuelas. Además está la sección de 
cicloturismo. Los corredores fe
derados para 1995 son unos 220 
y socios numerarios son unos 
1.000. 

Jesús Rodríguez Magro 

Rodríguez Magro: 
«Estoy muy contento 
y Miguel. lnduráin ganará 
su quinto To111'» 

Jesús Rodríguez Magro reco- . 
noció sentirse muy satisfecho con 
el homenaje que le ha tributado 

PUERTA de lladrld 

el club ciclista Iplacea: «Estoy 
muy contento, aunque la verdad 
es que también estoy muy ner
vioso». El exciclista residente en 
Alcalá reconoció que su vida ha 
cambiado después de dejar la bi
cicleta: «Estoy mirando algunas 
cosillas para seguir ligado al 
mundo de la bicicleta, pero la 
verdad es que la cosa no está muy 
bien y no me ha salido nada 
concreto». 

El corredor alcalaíno tiene la 
satisfacción de al menos poder 
disfrutar ahora mucho más tiem
po de su familia: «Me gustaría 
seguir relacionado con el mundo 
de la bicicleta como director de
portivo y en eso estoy, pero la 
verdad es que no me ha salido 
nada». 

Rodríguez Magro corrió siete 
tours de Francia, entre ellos el 
que ganó en 1988 Pedro Delga
do y el que ganó en 1991 Miguel 
lnduráin: «Es lo más importan
te de mi carrera deportiva. Ter
minar un tour es algo inimagina
ble y tanto más si es un compa
ñero el que lo ha ganado». 

El alcalaíno se muestra con
vencido de que Miguel lnduráin 
va a ganar su quinto tour de 
Francia igualando los récord de 
Anquetil, Mercks e Hinault: 
«Viene gente joven con mucha 
fuerza, pero yo pienso que va a 
haber quinto tour de Miguel». 
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El día 20 de diciembre celebrará elecciones 

La peña cervantina organizó una cena 
social para lograr un impulso de futuro 

La peña alcalaína Cervantina quiere reorganizarse y cobrar im
pulso de futuro. Desde esa perspectiva organizó el sábado 19 de no
viembre una cena social a la que asistieron más de medio centenar 
de personas; durante el acto, el debate se centró en garantizar la 
supervivencia de la peña con la convocatoria de elecciones a junta 
directiva y el desarrollo de un programa de gestión encaminado a 
mantener el apoyo a la RSD Alcalá. Después de muchos meses en 
los que la peña Cervantina dejó prácticamente de existir por la 
ausencia de actividades y de asistencia como colectivo a los encuen
tros del Alcalá -no así sus socios a título individual- la entidad ad
herida a la Deportiva quiere regresar con nuevos impulsos. 

Luis Femández Ríos 

La cena estuvo presidida 
por la actual junta directiva 
de la peña, encabezada por 
Manuel Cámara como presi
dente de honor. Una larga en
fermedad que padece ha sido 
una de las razones de que la 
entidad haya permanecido hi
bernada durante varios me
ses, especialmente por la fal
ta de apoyos que ha tenido 
durante este tiempo su junta 
directiva. 

Sin embargo, a partir del 
día 1 de octubre, el socio Luis 
F ernández Ríos, expresiden
te de la RSD Alcalá, planteó 
la necesidad de impulsar la 
peña recobrando su apoyo a 
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los colores del Alcalá. Desde 
entonces, la peña ha vuelto a 
programar viajes para acom
pañar al equipo complutense 
en sus desplazamientos. 

El acto del sábado 19, cele
brado en su sede social, situa
da en la Taberna Alcalaína, 
pretendió reunir en torno a 
una cena a los socios recono
cidos, uniéndose un total de 
18 personas con la pretensión 
de ingresar en la peña como 
nuevos socios. 

Luis Fernández Ríos es el 
artífice de este impulso, si 
bien anunció públicamente su 
intención de no concurrir a las 
elecciones para nombrar jun
ta directiva. Los socios reuni
dos acordaron celebrar estas 
elecciones el día 20 de diciem
bre en una asamblea en la que 
podrán concurrir todos los so
cios interesados. 

Dentro del nuevo impulso 
que se quiere dar a la peña 
con las nuevas incorporacio
nes de socios admitidas, está 
la de abrir la entidad a la ju
ventud, que sean jóvenes los 
que comiencen a ingresar en 
ella. Así, la intención de algu
nos socios es establecer con
tactos con jóvenes que asistan 
o hayan asistido habitualmen
te a los encuentros del Alcalá, 
así como con otros socios de la 
Deportiva. 

\) 
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LOS complutenses fueron superiores El campo del LOeches sigue inexpugnable y allí 
y se traJeron la victoria de un campo propicio el equipo local vence y convence 

t·2 el Alcalá endereza su·rumbo 2·0, el Pozuelo también cayó 
con una victoria a domicilio derrotado por el Loeches 

RESULTADO: Dínamo Estrecho C.F., l Uosé Mari); RSD. Alcalá, 
2 auan1ra v Alberto>. 

DINAMO: Rafa, Arroyo, Nando Uoaquín), Gustavo, Alvarez Uuan 
Manuel), Marcos, José, Juampa, Durán, Javi (David) y José Mari. 

ALCALA: David, Rubio, Mini, Tirado, Gil (Quique), Rodri, Juan
&a, Javi (Cano), Alberto (Omarca), Moreno y .Amorós. 

ARBITRO: Bringas Robles. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo de la Vereda de Ga

napanes con presencia de aficionados del Alcalá pertenecientes a 
las tres peñas, Cervantina, Venecia y Ricardo Flores. 

Con un nombre tan soviético 
la verdad es que el equipo madri
leño hacía pensar en los míticos 
Dínamo de Kiev, Dínamo de Bu
carest, Dínamo de Minks y Dí
namo de Moscú. Tales equipos 
dentro de los sistemas estatalis
tas eran los equipos oficiales de 
la Policía, sea en fútbol, en ba
loncesto o en lo que fuera. 

El Dínamo Estrecho no tiene 
nada que ver. Es un equipo mo
desto, de una barriada madrile
ña, y no es soviético, ni mucho 

. menos. Además, viste parecido al 
Inter de Milán, es decir, con ca
miseta negra y azul. Con tan 
pintoresco rival, lo cierto es que 
el Alcalá hubo de emplearse a 
fondo para vencer a pesar de que 
el Dínamo rebosaba por todos 
sus poros inocencia y candidez. 

El conjunto madrileño es otro 
de los clásicos de la regional ma
drileña, un equipo de barrio ma
drileño que aspira a mantenerse 
en la élite del fútbol regional y 
que sueña con el ascenso a terce
ra división. Pero la verdad es 
que dio la impresión de verse 
acobardado por enfrentarse an
te un histórico como es el Alca
lá, un equipo cuyo nombre pro
voca más de un temor. 

lo, de cualquier floritura, para 
lograr un resultado positivo. Y al 
final la victoria, aunque por la 
mínima, fue para el equipo que 
dirige Lorenzo Benito. 

Marcó Juanfra en el minuto 
35 y puso el resultado favorable 
al Alcalá, pero los madrileños 
atacaron y consiguieron la igua
lada a los diez minutos de la se
gunda parte por mediación de 
José María. Alberto marcó a diez 
minutos del final el gol de la vic
toria para los complutenses en un 
partido que no gustó por su bri
llantez y en el que el Alcalá pu
do aún marcar más goles porque 
el Dínamo no demostró tener ca
pacidad suficiente para vencer. 

El Dínamo Estrecho tuvo más 
tiempo el control y el dominio 
del balón, pero le faltaron los 
fundamentos .necesarios para in
quietar realmente al Alcalá. 
Mientras tanto, el Alcalá se con
tentó con puntuar y ganar el en
cuentro prescindiendo de cual
quier brillantez y eso sí, yendo 
a lo efectivo. 

La victoria coloca al Alcalá en 
séptima posición con diez t>un
tos, a cuatro del líder Roma, y 
supone un balón de oxígeno. El 
domingo los complutenses recibi
rán a la AD Recuerdo e intenta
rán brindar a la afición su pri
mera victoria en casa ante un 
equipo de la zona baja de la cla
sificación. 

RESULTADO: CD. Loeches, 2 Uavi y .Antonio)¡ CD. Pozuelo de 
Alarcón, O. 

LOECHES: Plaza, Juan Pedro, Raúl, Osear, Barrero 1, Angel, Té
llez, Toñín Blanco (.Antonio), Mara, Chuy (Vega) y Javi. 

POZUELO: Sergio, Javier, lcuación, Blanco, Osear, Luis Pablo 
(Femández), Luis, Javier, Vicente (Mario) y Francisco (Eduardo). 

ARBITRO: Campos Martínez. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo municipal de Loe

ches en la tarde del domingo donde los incondicionales del equipo 
local aplaudieron a sus jugadores al término del encuentro. 

El Loeches sigue invicto en su 
campo. El campo municipal loe
chero se ha convertido en un bas
tión inexpugnable -o por lo me
nos inexpugnado hasta ahora
en el que han caído de forma es
trepitosa equipos como el Ca
rranza, carne de cañón para el 
descenso, equipos con un mejor 
tono como el Barajas y el Cerce
da, e incluso favoritos para el as
censo, como el Alcalá y ahora el 
Pozuelo. El equipo que entrena 
Antonio Barrero ha convertido 
su campo en un feudo inconquis
table en el que el equipo local se 
permite el lujo de hacer buen fút
bol. ¡Qué distinta concepción del 
balompié a la que parecen en
gancharse muchos entrenadores 
que procuran solucionar la pape
leta en casa para arañar fuera lo 
que buenamente puedan! ¡No 
importa el espectáculo, el caso es 
meter un gol! 

El Loeches hace recordar el 
fútbol de un equipo grande y con 
aspiraciones. Gana sin contem
placiones. Le cuesta ganar, cómo 
no. Pero lo busca con ahínco y 
no se desespera. Antonio Barre
ro siempre tiene al hombre reso
lutivo capaz de poner la pica en 
Flandes cuando las circunstan
cias lo requieran. Unas veces es 
Mara, otras Javi, a veces Téllez 
tiene que hacer alguna exquisi
tez, y si cualquiera de ellos falla, 
siempre está el 'Choco' Antonio. 

Otra vez el melenudo delante
ro fue prodigioso para el Loe
ches, al menos para sentenciar el 
encuentro ante el Pozuelo. Visi
tó el campo de los lechuzos el 
equipo de Alarcón, un conjunto 
que pugna por ocupar las prime
ras posiciones y que se encontra
ba igualado a puntos con el Loe
ches en la clasificación. Se trata
ba de un rival peligroso e incó
modo . Pero el Loeches salió con 
fe y sin complejos, sin temores de 
ninguna clase. Y fruto de la con
fianza que en sí mismos tienen 
los hombres de Barrero, a los que 
da la sensación de que la derrota 
no les significa una decepción, 
sino la conclusión final de un 
partido, el equipo rojiamarillo se 
adelantó en el marcador por me
diación dejavi a los once minu
tos de juego. 

Con el 1-0 al Pozuelo no le 
quedaba otra opción que estirar
se en busca del empate. Lo hicie
ron, pero les faltó acierto para 
marcar ese preciado gol. Además 
el Loeches , con defensa de gala 
al haber recuperado a Raúl y a 
Barrero, supo contener al rival y 
aún lanzar ataques peligrosos 
con Mara y J avi de protagonis
tas . 

C ODISAN, s.c. Mr 

Antonio Barrero dio entrada 
al hombre resolutivo de anterio
res jornadas, el peludo Antonio, 
y éste dio más mordiente al equi
po hasta el punto de ser el hom
bre que a los 80 minutos senten
ció el partido con un gol que sig
nificó el 2-0 con el que terminó 
la contienda. 

CONTENEDORES Y MINICARGADORAS 

Así es que el equipo alcalaíno 
se presentó en la Vereda de Ga
napanes en un campo donde los 
complutenses conocieron la vic
toria semanas atrás al golear al 
Barrio del Pilar. Y lo hizo en un 
momento un tanto crítico, cuan
do su credibilidad había descen
dido muchos enteros tras la de
rrota en Loeches y el empate en 
casa ante el V allecas, dicho sea 
desde el punto de vista estricto 
de los resultados. 

SERVICIO DE: • Contendores con puerta • Arena y Aridos. 

El Loeches es quinto en la cla
sificación y está a sólo dos pun
tos del líder, el Roma, que suma 
catorce puntos tras empatar en 
su campo ante el Barrio del Pi
lar. Precisamente el domingo vi
sita el Loeches el campo del Ro
ma. Si los lechuzos son capaces 
de ganar allí, podrían llegar a ser 
líderes de la clasificación, nada 
menos. 

Total, que el Alcalá visitó al 
Dínamo en un partido muy im
portante para los complutenses 
en el que era prácticamente obli
gado puntuar por las circunstan
cias concurrentes. Pues bien, el 
Alcalá prescindió del espectácu-
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• Minicargadoras. • Derribos y vaciados. 
• Impermeabilizaciones. 

•Limpieza de sótanos. •Vaciados de piscinas. 

ca 882 32 77 
u 8823216 

C/ Andrea Doria, 13 - ALCALA DE HENARES - Fax: 882 32 16 
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c.v. lplahenares N.S. v. zando buenos zarpazos pusieron 
en clara franquicia este set. 

una buena jornada. Todas las equipas ganaran En el tercer set el ataque de las 
chicas de Cherna maniató, tanto 
física como mentalmente, a las 
de Loeches que no pudieron en
contrar el aire, lo que hizo que 
la suerte del partido estuviera 
echada, decidiéndose éste del la
do más lógico de quien más lo 
mereció, terminando el encuen
tro en 61 minutos con estos par
ciales: 0-3 (12-15, 13-15, 6-15). 

De buena jornada podemos decir que fue la del sábado día 19. Todos los equipos del C.V. lplahenares 
N.S.V. ganaron, tanto el juvenil femenino como el masculino en sus respectivos desplazamientos a 
Loeches y Villalba, así como el infantil femenino de los escolares. 

Esta semana los árbitros del 
campeonato escolar buscaban 
fantasmas en las fichas del Doc
tora de Alcalá, y así, en el único 
partido que jugó -benjamín S. 
Gabriel, 2 - Doctora de Alcalá, 
O-, en lugar de llegar diciendo 
buenos días decían que el juez y 
parte le daba las órdenes para 
que mirara las fichas con lupa. 
Pero de ese colegio sabe más el 
diablo por viejo que por diablo 
y así, el viernes ponía en perfec
tas condiciones sus fichas menos 
una que fue rellenada por una 
magnífica secretaria en la Casa 
del Deporte. Y como yo no creo 
en las meigas, pero haberlas bai
las, un error humano hizo que 
apareciera el fantasma, y así, pa
ra que no sucedan más tanto en 
el Club Voleibol lplahenares y el 
Doctora de Alcalá puso en mano 
las fichas del Sr. Jaime y ya es
tán en perfectas condiciones. 
Quisiera terminar esta crónica 
escolar con este refrán: «Todos 
los pájaros comen el trigo y el po
bre gorrioncillo es quien se lleva 
las culpas». 

Sport Villalha, O 
Bodega Irene, 3 

Este partido fue de esos en que 
si se hace a propio intento no sa
le, pues todos los set fueron igua
les. En él se vio la efectividad de 
esta plantilla y la superioridad 
con respecto al otro equipo, el 
Sport. 

En el primer set los bodegue
ros alcalaínos salieron con garra 
y velocidad y con una gran con
centración, para no recibir nin
guna sorpresa, pues en jornadas 
anteriores habían recibido un 
pequeño correctivo en esa misma 
cancha pero frente a otro equi
po. Así que, sin un ápice de con
formismo, lucharon por todos los 
balones obteniendo rápidamen
te el set. 

En el segundo set los pupilos 
de Juan jo siguieron con el mis
mo interés, pues eran conscien
tes de la importancia de los pun
tos en juego y con la victoria de 
este set encauzaban con muy 
buenas perspectivas el partido. 

En el tercer set fueron fiel re
flejo y calco de los otros dos an
teriores, por ello rápidamente se 
vio allí que no había otro color 
que el de los bodegueros que con 
su gran calidad hicieron un par-

n 11e ncnr1em11re c1e tw 

tido redondo sin lugar a relajar
se, confirmando así su puesto en 
la tabla. 

Al final del encuentro estos 
eran sus dígitos: 0-3 set (2-15, 
2-15, 2-15). 

Loeches, O 
Restaurante nunch, 3 

A las 17'00 horas del sábado 
día 19, en el Salón de la Villa 
de Loeches, daba comienzo el 
encuentro entre el propietario 
del terreno y el Restaurante 
Flunch. 

Las locales saltaron a la can
cha a plantear serias complica
ciones, pues no cedieron ni un 
metro de espacio. Pero las chicas 
de Cherna, que no se amilana
ron, pudieron colocar el balón 
fuera del alcance de una buena 
línea defensiva y un magnífico 
ataque de las locales. Sin embar
go, las alcalaínas jugaron y man
daron, templaron poniéndosele 
pronto favorable el primer set 
con el que abrían boca. 

En el segundo set, aunque qui
zás fuera el más igualado, las al
calaínas sacaron su raza y lan-

Loeches: Mir, Alonso, Gómez, 
Fernández, Manso, Gómez C., 
Baradiaran, Arganda, Gómez S. 

Restaurante Flunch: Antolí
nez, Navarro, Campos, Lorente, 
Bachiller, Romo, Escalona, Ca
ballero, Martínez, Villanueva. 
Entrenador: José Morales 
(Cherna). 

JUMOLIN 

Resultados muy dispares para las diferentes categorías del C.P. Alcalá 

Los junior ganaron el <<derbi>> alcalaíno 
La séptima jornada de liga trajo para las diferentes categorías del C.P. Alcalá resultados muy dispa
res. Todos ellos jugaron en casa, recibiendo en la pista de la Ciudad Deportiva a los rivales. Los benja
mines recibían en la tarde del sábado 19 de noviembre al Alameda de Osuna, consiguiendo una golea
da de auténtico escándalo ridiculizando y minimizando a su rival, al que humillaron por un rotund024-0. 

Los infantiles, al igual que claros. Esto hizo que los seniors por parte de los juniors que 
los benjamines, recibían en la salieran más picados y motiva- consiguieron dos goles más, de
tarde del sábado al Alameda de dos por romper por fin la racha jando el marcador bastante di
Osuna, cosechando un resulta- negativa, aunque enfrente te- fícil para sus rivales. La peque
do que no puede considerarse nían a los juniors, un rival que ña relajación de los juniors su
excesivamente bueno puesto si se lo proponen y quieren pue- puso un estrechamiento en el 
que terminó el partido con 1-1. den ganar a cualquiera. Con es- marcador, dejándolo en un 

Los juveniles adelantaron su tas premisas comenzó el parti- emocionante 8-7. Pero en ese 
partido contra Alameda de do y desde el primer momento momento los juniors -que ha
Osuna a la tarde del sábado, se vio que iba a ser un encuen- cían de locales- centraron 
protagonizando el mejor en- tro emocionante, bonito y con nuevamente su juego y depara
cuentro de la jornada del sába- muchísimo pique entre unos y ron los mejores minutos con 
do. Con un juego de un altísi- otros jugadores. Pasados los unas jugadas de equipo dignas 
mo nivel los complutenses se al- minutos de tanteo fueron los ju- de alabar, hasta el final del par
zaron con la victoria que les po- niors los que comenzaron mar- tido fue un festival de los más 
ne en una inmejorable posición cando gracias a la transforma- pequeños que consiguieron 
para lograr, al menos, una pla- ción de un libre directo. lnme- - cuatro goles más dejando el 
za para el Sector. Pero según diatamente después el avance marcador en un claro 12-7. 
están jugando se puede pensar de un delantero junior fue cor- Una vez más lograban impo
en ganar la liga, una empresa tado en falta clara señalando el nerse los juniors en un excelen
que no será nada fácil. La vic- árbitro un nuevo libre directo. te partido de ambos equipos, 
toria fue por el tanteo de 6-4. La transformación de esa falta aunque quizá lo hicieron algo 

Alineación: Agustín, Benito, supuso el 2-0 favorable a los ju- mejor los juniors y por ello con
Josemi (3), Mario (2), Javi (1), niors. A partir de aquí los go- siguieron la victoria, aún así es 
David, Pablo. les se sucedieron en una y otra digno de reconocer el excelen-

En la mañana del domingo porterías con un excelente jue- te partido que nos depararon 
día 20 de noviembre jugaban go tanto por unos como por ambos equipos. 
los juniors y seniors entre ellos, otros. Los ataques superaban a Alineación junior: Quique, 
un derbi que era muy espera- las defensas, ambos equipos ju- Eduardo (1), Jesús (3), Raúl 
do tanto por unos como por garon volcados al ataque lo que (3), Roberto (2), Jorge, Cimas 
otros. Los resultados de ante- dio como resultado un excelente (2), David (1). 
riores años no eran halagüeños partido de ataque con excelen- Alineación senior: Mariano, 
para los seniors puesto que en tes goles y jugadas. Al desean- César (2), Nacho, Alejandro 
todas las confrontaciones ante- so se llegó con un 6-4 favorable (1), Rodrigo (1), Paco (3), Ci
riores habían caído derrotados a los juniors. El comienzo del mas, Daniel; Vicente. 
y con unos resultados bastante segundo tiempo fue formidable Susana TORRES 
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El club está en la élite 
regional 

castellano-manchega 

El Club Natación 
Guadalajara 
busca entrenador 
En salvamento acuático 
el club de Guaclala)ara 
tiene campeones 
de España J del Mundo 

El Club Natación Guadala
jara se encuentra preparando 
la próxima temporada y quie
re incorporar a sus filas a un 
entrenador de natación. Eso 
le ha hecho fijarse en la can
tera alcalaína y es aquí adon
de se dirige para ver si hay al
gún interesado en hacerse car
go de la preparación técnica 
de los nadadores alcarreños. 
Alicientes no faltan, pues el 
club está junto al club Atlán
tida de Albacete en la élite de 
la natación de Castilla-La 
Mancha. Su mayor éxito fue 
meter en una final A de cam
peonato de España absoluto al 
nadador Paul Iglesias, que hi
zo el séptimo puesto. 

A los doce años de su fun
dación el club se encuentra 
muy consolidado; ha quedado 
campeón regional en diversas 
ocasiones y tiene en la actua
lidad unos doscientos nadado
res. Su directiva quiere im
pulsar el club y ha tendido sus 
redes en la cantera alcalaína 
para ver si existe alguien in
teresado en llevar la prepara
ción de sus nadadores como 
entrenador del club. Cual
quier interesado se puede di
rigir a la sede del club, en la 
piscina municipal de Guada
lajara, calle Francisco Aritio, 
sin número o al teléfono 949/ 
210672. Los interesados pue
den enviar sus curriculums. 
El horario de entrenamientos 
será de 20 a 23 horas de lunes 
a viernes. 

El club natación Guadala
jara ofrece su mejor nivel en 
la modalidad de espalda, pe
ro sus mayores éxitos están en 
otra especialidad muy distin
ta. Es el salvamento acuático 
Y en esta especialidad total
mente independiente tiene 
campeones del España y del 
mundo. 
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Raúl Herrera quedó subcampeón en kumlté y espera acudir 
al campeonato de España 

Gema Méndez se paseó en el campeonato regional de katas 
No hubo color. Gema Méndez se paseó en el campeonato regional de katas de karate, haciendo valer su experien

cia internacional. La alcalaína no pudo acudir al campeonato del Mundo porque la federación española no ha podi
do sufragar el gasto que suponía su participación en el mundial, pero se ha desquitado con una victoria rotunda 
y clarísima en el campeonato regional de karate y en su especialidad de katas. En el mismo campeonato madrileño, 
otro alcalaíno, Raúl Herrero, consiguió el subcampeonato en la especialidad de kumite (combate) . 

Gema Méndez y Raúl Herrero 

A sus 19 años, Gema Mén
dez continúa mostrando su ca
lidad. El campeonato se cele
bró en Fuenlabrada y la ka
rateka alcalaína compitió en 
la categoría júnior, en la que 
participaron unas 40 jóvenes: 

~nfás 

<i~i~l\, s.1. 

MUEBLES 

«Como cualquier campeona
to, es difícil; lo que pasa es 
que este año llevo dos nuevos 
katas de mucha dificultad y la 
verdad es que me han hecho 
ganar con mucha diferencia». 

Gema Méndez ha prepara-

C/. Murillo, 3 Tfno. 880 60 97 Alcalá de Henares 
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do esos dos nuevos katas, cu
ya ejecución entraña un con
siderable riesgo, pero la joven 
alcalaína sabe arriesgar, tiene 
cualidades y experiencia: 
«Siempre he ganado por un 
par de décimas o tres décimas. 
Este año ha sido mucho más 
claro; he ganado por un pun
to, que en karate es mucho». 

«No ha sido ningún paseo, 
ni mucho menos. Mis rivales 
estaban ahí y son las mismas 
que puedo tener en un cam
peonato de España», dijo Ge
ma Méndez aludiendo a que 
Madrid es primera potencia 
karateka en España e incluso 
europea. 

Raúl Herrero quedó sub
campeón madrileño en la mo
dalidad de kumite, categoría 
cadete y peso menor a 75 ki
los: «Fui con ilusión, porque 
al estar en plena competición 
me di cuenta de que podía 
conseguir algo. Creo que lo 
hice bastante bien y quedé 
subcampeÓn». 

El joven de 17 años recono
ció la superioridad de su rival 
en la finálisima: «Mi rival era 
muy bueno y no pude ganar-
le. Pero la verdad es que es
toy muy contento. Llevo tres 
años compitiendo en el cam
peonato de Madrid, pero por 
diferentes circunstancias no 
me había ido muy bien. La 
verdad es que este año tenía 
ilusión; quizá no imaginaba 
que pudiera llegar tan alto, 
pero la ilusión la tenía. Me 
alegré mucho». 

Herrero hubo de realizar 
siete combates contando la fi
nal, para ello tuvo que elimi
nar a los que formaban por 
sorteo en su mismo hoja de 
competición y luego superar 
la semifinal: «Me gustaría ser 
seleccionado en las pruebas de 
preselección para participar 
en el campeonato de España>>, 
reconoció Raúl Herrero: «El 
único que lo tiene seguro es el 
campeón, pero tengo ilusión 
por participar en ese campeo
nato de España. Para ello me 
tiene que ver el selecciona-
dor». 
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Ignacio Mora, presidente, posa con los cuatro toreros alcalaínos Animada tertulia con los toreros co_mo grandes protagonistas 

una peña unida que na tiene sacias ni listas ni cuotas 

Los toreros alcalaínos comieron con la peña canal·7 
El ánimo de cualquier aficionado a los toros es poder sentarse junto a su torero, verlo en un momento 

relajado, y degustando un plato de esta variada y sabrosa comida de nuestra tierra, charlar con él de 
Uümidad de temas: hechos acontecidos a lo largo de la temporada, que el torero vivió con los pies en 
la arena y el aficionado en el tendido, el callejón o la pantalla de televisión. Para poder disfrutar de 
esa compañía tan agradable, la peña taurina «Canal 7», invitó a los cuatro diestros alcalaínos: José Ma
ri Plaza -que aunque nació en Torres es torero nuestro-, Jesús Romero, Regino Ortés y Luis Miguel 
Encabo. Aquí no existía ningún tipo de protocolo, pues la asistencia estaba formada por un grupo de 
amigos -muy alcalaínos-, que igual preparan un viaje para ver toros en cualquier lugar del territorio 
español -o allá donde se celebren-, que se juntan para comer y charlar, como este día 15 de noviembre. 

Muy taurina la colocación de 
la mesa, en forma de estoque. 
Los toreros se sentaron en la 
«cruceta de la empuñadura» 
-punto crucial en el momento 
cumbre de la faena- y los demás 
comensales , a lo largo de la «ho
ja metálica», que en este caso no 
derribó al toro a la primera, sino 

que en su superficie plana se fue
ron depositando manjares rega
dos con un tinto y un rosado que 
levantaron el ánimo de la buena 
gente que ocupaba tan singular 
mesa. 

Todo empezó con una solici
tud de brindis por parte del pre
sidente, Ignacio Mora: cogió su 

copa, se levantó, y animando a 
todos los comensales a llenar la 
suya y levantarla, dijo: Este es 
un año en que tenemos que brin
dar, porque ninguno de nuestros 
toreros ha tenido ningún percan
ce y además para que el año 1995 
traiga todos los triunfos para 
ellos. Este fue un punto para que 

Foto para la posteridad: José Maria Plaza, Regino Ortés, Luis Miguel Encabo y Jesús Romero posan 
con los componentes de la peña. No sabemos qué quiere decir Abdón con el clavel reventón en la ma

no; a lo mejor es un símbolo, pero esperamos que no le haya costado 24 millones de pesetas. 

21 de noviembre de 1994 

la comida transcurriera llena de 
sabrosa tertulia taurina, donde 
no se dejó de comentar todos los 
hechos - buenos y menos 
buenos- del planeta de los to
ros. Salió a colación lo de «Jesu
lín» y una palabra tan taurina 
como «embraguetarse», referida 
a dar plena visión en la cara del 
toro de la bragueta -se puede 
hacer con arte y sin arte-. Este 
torero ha dado una nueva defi
nición a la palabreja, pudiéndo
se decir: «Embraguetarse, hacer 
la vuelta al ruedo entre una nu
be de bragas -éstas siempre 
femeninas-». Había quien re
cordaba la tarde de Joselito en 
Zaragoza, pero otro «damnifica
do» recordaba lo de San Sebas
tián de los Reyes. De nuestros to
reros se habló largo y tendido. 
Todos los que los queremos de
seamos de corazón que lleguen a 
lo alto muy deprisa. Pero el que 
tenía prisa de verdad era Anto
nio Pinilla, que empezó a apre
tar desde los aperitivos: ¿se ha
bría dejado los «cortaíllos» en el 
horno? 

A los postres, Antero Briega 
tomó la palabra y dijo: Aquí te
nemos cuatro hombres que han 
demostrado que tienen más aga
llas que los toreros andaluces, lo 
del arte habría que demostrarlo, 
porque también lo tienen. Pue
den con todos los toros que les 
echan. Uno lo hace más deprisa, 
como Encabo, otro lo hace más 
reposado como Regino, pero, 
ahora mismo, las faenas que he
mos visto a José Mari y Jesús en 
Madrid es de lo mejor que se ha 
visto. Aquí que no venga Alber
ti contando poesías de los suyos, 
los toreros nuestros de Alcalá 
han dejado muestra de que son 
insuperables. Estamos ante cua
tro grandes figuras del toreo. Se 
puede aceptar o no aceptar, pe
ro mi punto de vista es ése y por 
eso nos hemos juntado con ellos 
y les ofrecemos este homenaje. 
Esto naturalmente finalizó con 
una ovación a la que Antero co
rrespondió desde el- tercio. 

PUERTA de Madrid 
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Esto no estaba preestablecido, 
había lib_ertad de expresión, y 
por lo tanto cualquiera podía pe
dir la palabra y dirigirse a los de
más comensales. Fernando San
cho forma parte de la historia 
taurina de Alcalá y, por tanto, 
todos dirigían las miradas a D. 
Fernando e intuitivamente le pe
dían que era su hora de decirnos 
algunas palabras: 

No sé por qué tengo que ha
blar yo aquí. Me habéis coloca
do en un sitio de honor, porque 
como soy el más viejo, con mu
cho, de todos los que os encon
tráis aquí, me hacéis estas cosi
tas, pero no tengo ningún méri
to, ni por qué hablar. La cosa es 
que D. Fernando, en un acto de 
esta índole, tiene que hablar con 
una apretura de tiempo que no 
podemos disfrutar de su amplia 
experiencia de aficionado. Se di
rigió a los cuatro toreros e hizo 
la presentación de los componen
tes de la peña, diciendo: Estas 
cuatro figuras del toreo son bien 
conocidas por todos, pero con
viene que nos presentemos nos-

Femando Sancho dijo que lo ha
bían colocado en un sitio de ho
nor porque es, con mucho, ccel 
más viejO>I. ¡Bueno, don Feman
do! Lo que es usted, con mucho, 
es el más veterano. 

PUERTA de Madrid 

otros. Somos un grupo de amigos 
con reuniones esporádicas, dia
logamos de toros, tomamos nues
tros chatiHos ••• y decidimos for
mar una peña llamada «Peña 

· Gastronómica-taurina Canal 7». 
Tenemos lo mejor del mundo, 
que es estar sin organizar -ni 
socios, ni listas, ni reuniones ... -
unas veces estamos veinte, otras 
dieciséis ... Que hay que ir des
de Valencia a Zaragoza para ver 
a Encabo, pues vamos. Pero lo 
que no podíamos pasar por alto, 
siendo alcalaínos y aficionados 
a los toros, es desconocer que te-, 
nemos unas futuras o actuales fi
guras del toreo, y que después 
de presentamos a José Maria, 

. Jesús, Regino y Luis Miguel, se
páis que somos un grupo de afi
cionados alcalaínos que estamos 
con vosotros y os admiramos 
porque hacéis mucho por la fies
ta taurina en Alcalá. 

Abdón Solís es un aficionado 
que tiene fácil la palabra y como 
estaba en un ambiente propicio 
para lanzar ideas, propuso que 
por medio de los profesionales 
que estaban presentes y con la 
ayuda de todos los que aman la 
fiesta en Alcalá, se celebrara un 
festival a principio de tempora
da para poder calentar el am
biente y que la temporada no 
perdiera su tono. En Alcalá es fá
cil montar un espectáculo tauri
no, ahí tiene la prueba la ¿extin
ta? comisión taurina municipal: 
pon toros, pon toreros ... Pero ¿y 
el trabajo que cuesta poner pú
blico? Abdón, verdaderamente 
sacó una cuestión demasiado 
trascendente para la disciplina 
de la Peña Taurina Gastronómi
ca Canal 7. Unas veces se reúnen 
veinte, otras se juntan dieciséis, 
pero a esos cuatro que faltan es
te día, la verdad, no les veo en
caminados a organizar un festi
val taurino. Si faltan será porque 
sus quehaceres no les han permi
tido juntarse con los amigos. Lo 
de organizar festejos taurinos es 
cosa de gente muy profesional. 
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Adiós repentina y en extrañas circunstancias en 
la primera participación europea del Jnentud 

25·21, el Borba Lucerna eliminó 
a los alcalaínos de la Recopa · 

Estaba cantado. Muchas veces uno trata de confiar que todo se 
puede solucionar, que mientras hay tiempo hay esperanza. Pero UD 
juicio serio, UD análisis pormenorizado de la realidad, c:on objetivi
dad, hacía pensar que el Juventud Alcalá lo tenía seriamente com
plicado en el partido de vuelta de la eliminatoria europea de Rec:o
pa. Muc:has cosas tenían que ocurrir y una fundamental era que el 
equipo alc:alaíno alineara a UD jugador de la talla de Karlov para 
poder potenciar su ataque. Evidentemente ni estuvo Dimitri Karlov 
ni hubo UD jugador que le supliera c:on su c:alidad. 

Así las cosas y con una eli
minatoria totalmente en con
tra, el Juventud Alcalá sólo 
pudo oponer resistencia a su 
rival,_ que jugaba con todo a 
su favor, hasta que los suizos 
lograron doblegar esa resis
tencia. El equipo de Manolo 
Laguna no perdió la elimina
toria en Lucerna, la perdió en 
Alcalá una semana antes, 
cuando se presentó a jugar sin 
extranjeros, con un plantel de 
jóvenes jugadores nacionales 
con calidad, eso sí, pero sin 
apenas experiencia interna
cional. Y luego es que la baja 
de Karlov supone un tanto 
por ciento bastante importan
te del potencial con que cuen
ta el equipo de Manolo 
Laguna. 

Los suizos metieron pre
sión en su coqueto y reduci
do pabellón. ¿Quién dijo que 
los centroeuropeos son fríos? 
Si no metieron más gente de
bió de ser porque las permi
sivas leyes suizas no lo permi
tirían. Vamos, que debieron 
hacer hueco hasta en el cuar
to trastero donde la señora de 
la limpieza guarda las esco
bas. Eso ho hubiera podido 
ocurrir nunca en España don
de incluso se hubieran vendi
do menos entradas que el afo
ro total. 

Y claro, los árbitros deba
lonmano, totalmente ama
teurs ellos, no están por jugar
se la vida. La presión, que ca
si siempre suele ser trascen
dental en este deporte, surtió 
efecto y los dos jueces pitaron 
lo que el público quería ver. 
Los alcalaínos, esta vez con 
Prazolov en sus filas, comen
zaron a sufrir exclusiones y su 
resistencia se fue mermando. 

La verdad es que el co
mienzo de los alcalaínos en la 
cancha helvética fue esperan
zador, pero los locales, con to
do a su favor, no estaban dis-
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puestos a hacer historia, por
que hoy por hoy, que un club 
suizo elimine a un club espa
ñol es tan inusual como que la 
selección de Senegal gane la 
medalla de oro en unos juegos 
olímpicos. 

Pero las cosas son como son 
y no tiene vuelta de hoja. Las 
mínimas posibilidades que 
hubiera podido tener el equi
po alcalaíno, que por supues
to intentó aprovechar, desa
parecieron en la caldera del 
pabellón de la ciudad suiza. 

Es hora de hacerse muchos 
planteamientos sobre el futu
ro del equipo porque, aunque 
ésta no ha sido nada más que 
la eliminación en una de las 
competiciones en las que está 
el Juventud Alcalá, ya es la se
gunda después de la elimina
ción en la copa del Rey. Y no 
sólo eso, la liga no está yendo 
para los complutenses como 
cabría desear para la afición. 
Y aún yendo más lejos, co
mienza a planear sobre el fu
turo del club una sombra ne
gra de duda. Con la disputa 
de la final de la copa del Rey 
y la clasificación para la Re
copa el año pasado, el Juven
tud Alcalá ha parecido tocar 
techo; ahora lo que hace falta 
es que el fondo no sea dema
siado profundo. 

El Lucerna venció 25-21, lo 
que después de su victoria mí
nima en Alcalá, clave para en
tender esta eliminatoria, le 
hace mantenerse en la Reco
pa en detrimento del claro fa
vorito, el Juventud Alcalá. 
Así, la caldera suiza podrá se
guir aumentando su presión, 
pero es difícil que en una pró
xima eliminatoria se encuen
tre un cúmulo de circunstan
cias tan favorables para ellos 
como las que ofreció el Juven
tud Alcalá para que hiciera en 
esa caldera el sabroso guiso de 
la eliminatoria. 

El Guadalajara hizo lo que quiso con un 
triste equipo complutense 

BJ·1G5, al Juventud Alcalá se le 
subieron las calares de vergüenza 

RESULTADO: Club Juventud Alc:alá, 83; CB. Guadalajar, 105 (39-56 
en el desc:a.nso). 

JUVENTUD ALCALA.: Braulio .Arias (14), Juan Pedro Mayoral (6), 
Roberto Torres (11), John Best (16) y Pac:o Criado (10), en el quinteto 
inic:ial. También jugaron Calvo (8), López Corcuera (18), Chuc:hi Fer
nández, Aguilar, Aritmendi y Baena. 

GUADALA.J.ARA: Blasc:o (18), Rodríguez (19), Gallego (ZO), Gnei
ting (24) y Gaspar (Zl), en el quinteto inic:ial. También jugaron Cam
pos (4), Pastrana y Sanz. 

ARBITROS: Mínguez y Utrilla. noja actuación. 

Igual puede hacerse aunque 
sea difícil, pero peor es prácti
camente imposible. El Guada
lajara no sólo puso en eviden
cia al Juventud Alcalá, es que 
lo ridiculizó hasta producirle 
un ataque de rubor traspasable 
a la afición, a la cada día más 
exigua afición alcalaína. 

La vergüenza fue en varias 
direcciones y tuvo distintas fa
cetas. No se puede olvidar que 
es una nueva derrota de los 
complutenses en casa, lo cual es 
ya más que preocupante, pues
to que no conocen la victoria en 
Alcalá. Otra faceta fue el hecho 
de que la derrota se ha produ
cido en esta ocasión ante el 
eterno rival, el Guadalajara. 
Una derrota ante el equipo mo
rado es algo más que una derro
ta siempre desde la perspecti
va de una sana rivalidad con 
muchos años de historia. 

La vergüenza continúa des
de otra perspectiva. Los visi
tantes derrotaron amplísima
mente al Juventud Alcalá y los 
veintidós puntos de diferencia 
escuecen de una manera muy 
especial. Por último, el Guada
lajara le endosó más de 100 
puntos al Juventud Alcalá en 

cuarenta minutos; es decir, pa
só una barrera psicológica. 

John Best debutó en Alcalá 
y el equipo pareció empeorar. 
Entiéndase el juego de palabras 
puesto que la palabra 'Best' sig
nifica en inglés 'el mejor'. Pues 
bien, el Juventud Alcalá em
peoró y John Best no fue el me
jor, ni mucho menos. 

Hablar del partido es referir
se a una diferencia importan
tísima entre ambos equipos. El 
Guadalajara lo hizo muy bien, 
sobresaliente, jugando como lo 
tiene que hacer un equipo de 
categoría. El Juventud Alcalá 
jugó mal, con multitud de erro
res, sin ideas y atenazados por 
una presión que se ha creado en 
torno al equipo y contra la que 
habrá que luchar si se quiere 
variar esta situación. 

El Guadalajara cimentó su 
victoria en un espectacular pri
mera parte en la desarboló por 
completo a un Juventud Alca
lá que no dio una a derechas. 
56 puntos metió el equipo alca
rreño, lo que le daba tranqui
lidad para en la segunda mitad 
dedicarse a controlar un parti
do que tenía ganado psicológi
camente desde el principio. 
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Trofeo Olimpus c.M.D.c.s. «Miguel de Cervantes» 

Importante empate del Ferrallas Gran equilibrio de fuerzas 
ante el Adeslas J & T en los partidos de la semana 

Nada tuvo que hacer el Dress ante una Peña Barc:elonista cada vez 
más fuerte y que le endosó cinco goles. Eso sí, el Kamel lo pasó al
go peor ya que sólo pudo ganar por la mínima ante el Carihi que 
derrochó mucha fuerza. El Vetrotex por fin va entrando en juego, 
y los Ferrallas, que esta vez no se vinieron de suegra, consiguieron 
un importante empate ante el Adeslas. 

En esta jornada se destaca el gran equilibrio de fuerzas en varios 
partidos, con equipos que han trabajado hasta el último minuto sin 
dar un halón por perdido dando estos encuentros gran brillantez y 
emoción. Para verlo sólo hay que mirar los resultados tan ajustados 
de algunos encuentros. 

Cafetería Tip Top, O 
U .A.B. Salasport, 2 

No pudieron hacer más, 
con lo justo ganó la U .A.H. a 
un Tip Top que en esta oca
sión sí estuvo a la altura de las 
circunstancias pero que la di
ferencia de juego en indivi
dualidades las ganó el Salas
port que hizo lo justito para 
llevarse los puntos donde úl
timamente lo está pasando 
mal, pero que al fin y a la pos
tre lo importante es que los 
puntos se vayan a casa. 

Cafetería Marsa, 4 
Electricidad Boiha, 3 

Complicado lo tuvieron los 
del Marsa que fueron más a 
protestar que a jugar, y es que 
cuando se enfrentan ante un 
equipo en teoría inferior en 
juego se creen que las tienen 
todas consigo, y en esta oca
sión el Boiba les plantó cara 
y se lo hicieron pasar muy di
fícil. Donde todo empezó con 
un penalti, donde- unos no 
vieron y otros sí, claro está ya 
sabíamos para quiénes era pa
ra el árbitro, que en esta oca\ 
sión si se descuida se qued 
solo expulsando. 

P. Barcelonista, 5 - Dress, O 
No tuvo rival la Peña Bar

celonista que jugó a placer an-
' te un decepcionante Dress que 

nos volvió a fallar en pronós
tico y en juego. Cuando su go
leador no tiene su día o es 
marcado frecuentemente, el 
Dress no existe y en esta oca
sión no existió. Fueron cinco 
pero pudieron ser más, hay
que entonarse y no dejar la 
responsabilidad sólo a un ju
gador, los demás también tie
nen que dar el callo. 

Cafetería Kamel, 4 
Bar Carihi, 3 

Lo pasaron más los del Ka
mel que en esta ocasión era un 
equipo más conjuntado y me-_ 
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jor el que tenían en la pista. 
A los del Kamel ya no sólo 
les interesa el gol sino que 
quieren hacerlo tan bonito 
que algún que otro disgusto 
les está dando. En esta oca
sión el Caribi jugó y pudo 
dar la sorpresa de llevarse 
los dos puntos. No fue así, 
pues la invidualidad de los ju
gadores del Kamel y los ner
vios de éstos se les fueron fla
queando para por fin ganar el 
partido. 

Bar El Abuelo, 7 
Nothung, 4 

El partido de los goles. Fue 
el partido que más goles hu
bo, cuando nos queríamos dar 
cuenta el marcador ya se ha
bía movido, y es que son dos 
equipos que dejan mucho ju
gar a sus contrarios y de ahí 
la libertad de sus marcadores 
de conseguir tantos goles. 
Desde aquí queremos hacer 
llegar nuestro más sentido pé
same a los tres jugadores de El 
Abuelo por la pérdida d.e su 
estimado padre, vale este 
triunfo para recordarle. 

Destacar el esfuerzo de Bo
cata World, que con el resul
tado adverso durante casi to
do el encuentro luchó hasta 
ganar en el último minuto. 
Las mismas características se 
dieron también en el partido 
Madridistas - Pata Negra en 
el que cualquiera pudo ganar 
y donde el último gol de los 
Madridistas coincidió con el 
final del encuentro. 

La 111 BPAC, aunque tam
bién luchó hasta el final, sólo 
pudo sacar un empate contra 
los Dragones; y Sexta Force 
no pudo doblegar la resisten
cia de Los Divinos que, sin 
hombres en el banquillo, se 
adelantó en la primera parte 
con 3 goles y luego resistió en 
la otra mitad, recibiendo só
lo dos. 

Conclusión: Merece la pe
na acercarse por el campo 
del C.M.D.C.S. «Miguel de 
Cervantes» si uno es aficiona
do al futbito : La entrada es 
gratuita y los partidos se jue
gan los sábados desde las 9 de 
la mañana hasta las 5 de la 
tarde. 

Resultados de la 5ª jorna
da: Núcleo Servicio, 4 - Boca
ta World, 5; Discovery, 15 -
Ade Tierra 11, 2; Los Divinos, 
3 - Sexta Force, 2; Ciudad del 
Aire, 7 - 11 BPAC, 1; A.D. 
Diego Laínez, 4 - 1 BPAC, 9 ; 
Madridistas, 6 - Pata Negra, 
5; 111 BPAC, 3 - Dragones, 3. 
El encuentro entre Gacapac y 
Drink Team ha sido aplaza
do. 

Con estos resultados la cla
sificación queda de la siguien
te forma: 

1° , Madridistas (10 pun
tos); 2°, Bocata World (9 pun
tos); 3° , Ciudad del Aire (8 
puntos); 4° , Sexta Force (7 
puntos); 5 °, Discovery ( 5 
puntos); 6°, Pata Negra (5 
puntos); 7°, 1 BPAC (4 pun
tos); 8°, 111 BPAC (3 puntos); 
9°, A.D. Diego Laínez (3 
puntos); 10° , Dragones (3 
puntos); 11°, Drink Team (3 
puntos); 12°, Núcleo Servicio 
(2 puntos); 14°, Los Divinos 
(2 puntos); 15° , Gacapac (O 
puntos); y 16°, Ade Tierra (O 
puntos). 

Manuel CAMINO MAURE 
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• REHABILITACION. Dirigido por médico rehabilitador. 
• PODOLOGO, PLANTILLAS ORTOPEDICAS. 
• OTORRINO <garganta, nariz y oídos). 
• OFTALMOLOGIA. 
• GINECOLOGIA. 

... •-PREPARACION AL PARTO Y POSTPARTO~ 
CO•SULTA PREVIA PETICIOW DE HORA DE W•ES A VIER•ES DE 10 a 2' DE • a 8 
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21 de noviembre de 1994 



TUS COMPRAS DE NAVIDAD EN PRYCA 

DEL 25 DE 
NOVIEMBRE AL 
2 DE DICIEMBRE 

TURRON DE CHOCOLATE 
" SUCHARD " 300 grs. 

· MAR 
• DELAVIUDA • 

12 unid. 

SURTIDOS 
"E.MORENO" 

BOOgrs. 

~NTASYPARK 
"RIMA " 

TIRO.A.3 
"PARKER,. 


